
o TEM,P� - Massa polar: iniciando curso. Pressão
a�m.osfenca ,media: 10q.4 milibares. Temperatura
me�la do dia: 17.2 graus centígrados, caindo �
nOI!e. No planalto a temperatura média noturna
sera abaixo dos 6.0 graus positivos. Estado médio
do ceu: cumulus� stratus, nFvoeiros noturno nas
margens de nos, litoral e serras. De meio a encober
to. Estado médio do tempo: com algumas chuvas
esparsas no litoral e planalto. Estado médio.geral
do tempo no Estado: instável passando a estável.
Previsão: A. Seixas Netto.

MONTEPIO DÁ JUSTIÇA DO BRASIL
(II>lONJUB), oferecerá no próximo dia 26, um co

quetel por ocasião da instalação de seus escritórios
em nossa Capital, que tem como local o Ediffcio
Florêncio Costa (COMASA), 40. andarv.sala 409.
Nesta ocasião estarão presentes altas autoridades
do Tribunal de Justiçalocal e, também, convidados
especiais. Para representante em Florianópolis, foi

# designado o Sr. A, Mattos. O coquetel terá como

local ,o Clube do Penhasco, e será levado a efeito �s
19 horas.
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,Colombo deixa
r dias em outubro

Gover

.0 Governador Colom�o Sanes se afastará d() Governo durante cerca de 15 dias no mê_s de outubro, a fim de viajar à Alemanha onde assinará convênio; no setor Sa�de de 14 milh?es de marcos. O Vice-G�vernador Atíl,io �ontana, já �omunicado da decisão, assume (Pág. j)

.A falta de áreas vêrdes começa 4 sufocar. c/ centro urbano de Florümóp@!i&-<r;Jii'tem,.Dia.da,'.Aruore, poucas havti2j-�a'ra se_rern,-fest_ejad�s ."10 centro da�ida�ftá.?rza.24)..
!

. •
'

Para Renato Borghi e
Ester Goes, que estão.

no TAC 'com a peça de
Brechr "<O que Mantém

um HomemVjvo? '',
o teatro encontra no

,
'caminho da,

popularização, tomando
mais fácil o acesso

popular e dos
estudantes, a sua

principal "via de
afirmação e S obrevivêncía

no Brasil (Página 23)

"

,

O MAIS BAIXO PREÇO.
DO BRASIL

c você paga por
DURAFELT NYLON
Apenas 59,00 o m 4

Ontem as equipes do I Rallye das Serras ultimaram os preparativos para a prova de hoje (Página 8)

Moacir terá papel destacado no time do Figueirense, devendo chutar mais a gol hoje contra o Renaux (P. 8)Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Argentin,a 1,1
Terroristas deflagram

9
,

.uma guerra sem

trégua aos esquerdistasI '

A Aliança'Argentina Anti-Imperialista - AAAA _,
I'

organização terrorista da direita, responsabilizou-se
ontem pelo assassinato do' ex-chefe de polícia 'da
província de Buenos Aires, Júlio Troxtler, anteontem,
momentos antes da. presidente Isabel Peron 'ter pedido a

Deus que pusesse suas mãos "naqueles que só sabem
matar".'

'

kAliânça. ' que nos dois últimos meses responsabili- ,

zou-se por outros quatro crimes políticos, provou a auto
ria do assassinato com urna credencial de que-se servia
Troxtler para entrar na residência de' "Gaspar'Campos",
morada do extinto presidente Juan Peron em novembro

,_de 1972.
Num comunicado, disse a organização que Troxtler

,foi morto "por ser um mau argentino. Já morreram
cinco e continuarão morrendo os esquerdistas, estejam
onde estiverem". Ameaça "executar", entre outros, o
ex-presidente HectorCampora, o ex-ministro da Educa

ção Jorge Taiana e o ex-governador da província de
Buenos Aires Oscar Bidegain. .

/l

A Aliança chamou a si a autoria dos assassinatos do,

deputado federal Rodolfo Ortega Pena, do advogado
Oscar Curuchet, do ex-vice-governador de Córdoba
Atflío Lopez e de Juan Varas, ex-servidor da província.

'

Erp não at�nde apelá'
de Isabel,Peron '

'e 'iq'uida mais três
Algumas horas depois de a presidente '1�abel Peron ter

formulado 11Ill dramãtico apelo ao p ovo no sentido de
acabar com a sangrenta luta política na Argentina, membros
.do Exército Revolucionário-do Povo - ERP - mataram

mais três.pessoas, na noite de anteontem.
Aproximadamente 3$' guerrilheiros da oganização

esquerdista, após ocuparem Santa Lúcia, pequena
localidade daprovincia de Tucumã, vestidos com uniformes

militares, mataram o policial Eduardo Ibarra e um líder'
sindical direitista de nome Saraspe,

-

Em Buenos Aires,' um subchefe da polícia, foi retirado de
seu carro em' movimento e crivado de balas. Essas mortes
elevam para mais ou 'Plenos, 75 o número de pessoas
.assassínadas desde a posse dê Isabel Peron no governo. Os
'direitistas afirmam ser os verdadeiros intérpretes da palavra \

de Peron, alegando que ele, antesde morrer, expulsou a ala

esquerdista do partido.' Os esquerdistas, por sua vez,
declaram que segundo a disposição do extinto líder,
"somente o povo será meu sucessor". '"

Ford concedeu audiência ao chanceler argentino Vignes.

, Acredita-se que Ford tenh a manifestado a Vignes sua

sa tisfação pelo desenvolvimento comedido dos
acontecimentos. O ambiente da .reunião foi de nítida
cordialidade e os primeiros minutos foram uma chuva de
elogios para, Orma.'

'

,
'

-

-

- Vossa Excelência tum muito bom embaixador aqui, -
afirtnou Ford ao chanceler visitante. "Enviamo-lhes o

apreço da chancelaria argentina" - respondeu. "

A primeira citação foi uma referência à recepção
oferecida p!=lr Orfila recente�ente na. qual �ord d3.!l90U o

-tango a noite inteira, Ford tinha à sua direita, o vísítante
argentino que usava um traje azul escuro. '

WALOEMAR FELTRIN

'GERCY CAROOSà

ALMI.R S. EJRITO

DIPRONAL

SUCESSO
TOTAL.

,

"

. ,
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-

,
'

CORCEL
PELO
CONSORCIO

, \

NACIONAL
'I

A ,DIPRONAL,. e�põe seu sucesso

através do CONSORC I O NACIONAL
FORD. '

No GRUPO 30Q2 - Por 'sorteio o no.

70 e por lancé o no. 45 - com Cr$
;

1.200,00
No GRUPO 3134' - ,por sorteio o no.

34 .

A DIPRONAL,"'lança o seu Grupo já
com Assembléia marcada.

Faça sua inscrição.
Sem Ju ros e sem taxas.

CONSÓRCIO NACIONAL FORD, em

FI�rianópolis é, com '8· DIPRONAL.

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fo�es 2197 - 3321
Departamento do CONSÓRCIO.

,Petróleo----.--�-
Yamani promete lutar por.
una redução nos rrecos

\

pagamentos européiase os

que apoiaram o dólar con

tra, as moedas européias.
Não é por culpa nossa que
os países europeus enfren

tam uma crise financeira".

os impostos e royalties
pagos pelas grandes com

panhias internacionais".
Quando a Arábia Saudi-

ta completar a aquisição
da Arabían America Oíl
Company (Ararnco), acres
centou Yamani, o, preço
do não refinado de seu

país deverá cair abaixo de

seu atual nível. E, já que a
Arábia possui .

as maiores
reservas de petróleo do

mundo, dispondo de 22·

por sento dos totais das re

servas que se conhecem,

qualquer, redução nos pre
ços de seu 'produto poderá .

influir nos preços mun

diais.

Por fim, disse o minis
tro que seu país manterá
uma produção de 8,5 mi

lhões de barris diários até

o fun do ano e que já de
terminou a redução de sua

produção para estar de
acordo com os membros
da OPEP que desejam uma
redução para nianter os

Nixon será internado
em hospital amanhã

,

O ex-presidente norte-americano Richard Nixon sera

hospitalizado amanhã em Long Beach, na Califórnia, para
iníciar um severo tratamento contra a flebite que sofre na

perna esquerda. ' e-

Na semana passada. o ex-presidente havia dito que, no

'caso de ser' internado, não esperava sair com vida. Sabe-se
- que ele ficará internado por uns três dias aproximadamente,

durante. os quais os mêdícos utilizarão medicamentos

anti-coagulantes, -para tentar dissolver o coágulo que se

formou na perna. Se houvesse deslocamento desse coágulo
para o coração ou os pulmões, Nixon poderia efetivamente
morrer.

Enquanto isso, o promotor especial do caso Watergate,
Leon Jaworskí, sugeriu ao tribunal 'que efetue sua própria

, investigação para determinar se Níxon está em condições ou
não de prestar,depoimento como testemunha no processo
por ocultação do escândalo, Nixon: severo tratamento contra a flebite.

'

Palestinos adotam
posição mais flexível

-A Organização de Libertação da Palestina - OLP -,
Indicou -ontem pela primeira vez que poderia aceitar uma

solução política sobre o conflito do Orien te Médio. AOLP,
o Egito e a, Síria concordaram em, estabelecer urna

autoridade nacional independente em "territórios palestinos
- libertados da ocupaão israelense", quer seja,n� acordo
total de paz ou depois de uma nova guerra, informou a

agência noticiosa ,oficial Oriente Médio. A OL� havia
defendido áté agora. a "luta armada. IJ.� .que se libertem

� .,1.>.. "
' )-,

todos os territórios ocupados .
-

- O,S�, elementos moderados na OLP tem proposto
estabelecer uma "autoridade nacional" em todo o território

palestino reconquistado, mas. tendo o cuidado de não

utilizar a palavra "governo" para não desagradar os grupos,
.guerrílheiros radicalizados, �ue consideram que estabel�c.:r
um governo antes da vitóna total é uma virtual rendição
diante de-Israel.

'

Dois membros da comissão executiva da OLP, Farouk'
Kaddoumi ti Moshen Abu Maizer, realizaram o acordo

depois de dois dias de reuniões com oschanceleres egípcio,
IsmaírFahmy e sírio, AndelHalim Khaddam.

Uma declaração 'dOs participantes das conversações
informa que os países' árabes procurarão apresentar nas

Nações Unidas uma resolução em intervenção estrangeira e '
assegure \'autodetermlna�ão .$em, intervenção estrangeira e

um regressoã sua pátria' e o "uso de todos os meios para
.conseguír isto' de acordo com a carta de princípios das
Nações Unidas".

" '

As três partes reconheceram a OLP corno 'único
representante do povo palestino". Isto pareceu urn revés

para o Egito. Quande há dois meses o -reí jordaniano
Hussein visitou Q Cairo, urn comunicado informou que o,
Egito e a' Jordânia reconheciam o -monarca como

"representante legítimo" dos, palestinos residentes na

Jordânia.

Inglaterra não sabe
'.

como superar a crIse
COfllfetação

'

hs próximas eleiões nacionais da Grã- "

,

Bretanha, pelo menos uma previsão é quase infalível: o par-
'

tido vencedor não poderá resolver osprobleni31l do país.
Durante a última década, os dois principais partidos, o

trabalhista e o conservador, tentaram, sem êxito, por fIm a

decadência econômica do Reino Unido. Para as eleições de
10 de 'outubro, as mesmas pesonagens políticas oferecem,
urna vez mais, os mesmos programas ao país.

Os eleitores não têm 'muitas opções. Os liberais e outros

_partidos menor�s oferecem idéias irlovadoras, mas seus

políticos carecem de experiência direta nas árduas tarefas
do governo.

'
,

'

Uma possibilidade seria, o estabelecimento de uma

coalizão se, como em fevereiro passa!io, os eleitores
britâriicos eniitirem urn voto de ,desc01:rl1ança aos seus

-dirigentes políticos -e negarem a maioria parlamentar a

,todos os partidos.
,

Mas Os governos'de cqa1izão na Grã-Bretanha têm um'

;hist6tico pobre que se refere ao' entendimento e�tre seus

integrantes. A última coalizãó desse tipo entre ,trabalhistas e

conserVadores, formada na década de '1930, originoM
antagpnismos cujas consequências chegam até a nossos dias.

Em sínt�se, seja qual fO,r 'o resultado das eleições, as ,

perspectivas são pouco animadoras para a Grã-BFetanha.
"

Para múitos dirigentes, mais que os postQS no governo, o
que está em jogo nestas elejções é o sistema, político da
Grã-Bretanha.

'

Parte ,do pn>blema tem suas raízes fora das fronteirbs'
britânicas. Todos os partidos mencionam a taxa britânica de
inflação - que ascende a 16,9 por ,cento,ao ano - COmo a

,principal questão da campanha" eleitoral. Contudo, a

\ inflação é um problema mundial e ou tros países sofrem as

mesmas díficuldades gue a Grã-Bretánha em seus esforços
para frear a espiral de preços. "

Outras questões são mais típicas do Reino Unido.
Sua condição insular obriga a Grã-Bretanha a importar a

metade de seus produtos alimentícios. Para fazê-la,
necessita ,de uma balaFlça favorável de comércio exterior.
Contudo, o comércio britânico com o resto do mundo
demonstra um deficit anual de dez ,bilhões de dólares.
Grande parte deste deficit é o resultado do aumento nos

preços do petróleo Árabe e, portanto, ,sua solução
tampouco depende do govemô britânico. '

Um aSsessor econômico de um importante partido
político declarou recentemente, após sair de uma reunião
de consulta: "Dediquei toda a conferência a convencer (o's
dirigntes) que devemos perder estas eleiões". "

, '\

Ford pode 'visitar em
breve a Argentina'

o presidente norte-americano Gerald Ford revelou
ontem seu interesse' em visitar .a Argentina durante o

'prôxímo ano e, segundo observadores,' isto poderia ser o,

início de uma' série de visitas a países latino-americanos .a
ser empreendida pelo Chefe de Estado. O'presidente Gerald
Ford indicou este objetivo ao ministro das Relações
Exteriores da Argentina, Alberto Vignes, ao qual recebeu
numa audiência, muito especial, ontem. O embaixador
argentino nos Estados Unidos, Alejandro Ortfila
acompanhav� ? diplomata �r�entino no encontro ?� qual
tambem particípou o secretano de Estado Henry Kissinger,

Soube-se que os quatro analisaram o quadro geral das
relações argentino-norte-americanas e em seguida nassaram
em revista a situação política no hemisfério. Vígnes é o

encarregado de organizar .a reunião de ministros de Relações
Exteriores do heii:úsfério na qual se antecipa que, Cuba se ,/

reincorpore à comunidade americana depois de uma década,
de isolamento. '

O conselho político da Organização dos Estados
Americanos convocou anteontem � noite os ministros para
o próximo dia 8 de novembro em Quito com o objetivo de
estudar um pedido para que se proceda a suspensão das
sanções 9,ue se aplicam' ao regime do primeiro-ministro
cubano Fídel Castro desde 1964.

Antecipa-se Que depois deste trâmite Cuba se

_ reíncorporárá ao meio. americano durante a reunião de
chanceleres que deverá ser realizado em março próximo, em
Buenos Aires, para continuar o processo de reajuste das
relações hemisfericas) nova situação.

,

O ministro do Petróleo
da Arábia Saudita, Ahmed
Zaky Yamani, comprome
teu-se a reduzir os preços
mundiais do produto, atri
buindo os últimos aumen ..

tos a produ tores n-a o ara- '

bes, como Venezuela, Irã e

Nigéria.
Yamani declarou tam

bém que "qualquer poste
rior aumento de preços le-

Em entrevístaao sema- yará a economia mundial
nãrio francês Paris-Match.: ao colapso. Por essa razão
o ministro saudita afirmou' me, oporei a qualquer nova
que foram estes países tentativa de aumento ( .. .)
"que contribuíram para os

. Quero diminuir os preços e

deficits das balanças de simultaneamente aumentar

Pinochet espera
visita de Geisel'

o general Augusto Pinochet
'

Ugarte, presidente da jun ta
militar chilena, deixou entre
ver numa entrevista, anteon
tem, que em breve o presiden
te' brasileiro, general Ernesto
Geisel, poderá visitar o Chile.

A tu almen te, cncorttta=se
,. em visítà' no país o presidente .,'

paraguaio general Alfredo
Stroessner. Um jornalista lemo
brou a Pinochet que Stroes-

sner era o primeiro presidente
.estrangeíro a visitar o Chile
desde que as, Forças Armadas
tomaram' o poder e perguntou
'lhe qual seria o próximo.

Pinochet respondeu, sem
detalhes, que "poderá ser o

presidente -Ernesto Geisel, do
Brasil''. Em março último o :.ç:;
presidente chileno estev� no

cp

Brasil, por ocasião da posse de
Geisel, a quem convidou a visi-
tar seupaís.

'

'Colômbia: guerrilha
mQta dois po'iciais
Autoridades militares da

Colômbia informaram ontem,

que Um tenente e dois agentes
policiais foram mortos "p'or
guerrilheiros comunistas na

região do Médio Magdalena, a
oeste do país.

Os três policiais viajavàm
num jipe perto da cidde de

Yacopi, quando foram embos
cados pelos guerrilheiros que,
acredita-se, pertencem ls For-

as Armadas Revolucionárias,
da Colômbia - FARC -, gru
po apoiado pelo Partido Co
munista.

-A organização estava inatí- ,

va há vários meses, a exemplo
,

do outro grupo guerrilheiro," o
,

Exército de Libertação Nacio-
nal - ELN -, devido ãs.perse
guições.que lhes têm movido
as foras militares.

Cólera ainda, está·
matando er:n Pprtugal·

A Secretaria da Saúde Pú
blica portuguesa ·informou
ontem sobre 341 novos caseis

de cólera e quatro mortes em
,

Portugal no período de 4 a 17,
deste mês. Cifras extra-oficiais,
informam de ,1.600 casos e 37
mortes desde que se declarou
e surto da doença em maio

• úÍtimo., Informações oficiais
'não divulgaram dados compa-

,

rativos sobre a menor incidên
,

cia da moléstia, mas indicam

que houve uma reduãôde 25

por cen to em relaão aos pe
ríodos q1Únzenais anteriofes.

" ...
.

Lisboa e Porto registraram 'o

maior número de casos., No,
último comunicado oficial já

,
se qualificou a atual incidência
como epidêmica.

Bolívia: ,professores
•

cont.nl!am em greve
,O el�a d�ente-estudantil_

se mantinha tenso nesta cidade
e sem perspectivas de solução
imediata; ao persistir uma gre
ve de professores ontem, que
ingressou em seu nono dia. :

A' greve continuava apesar
'de ter sido acusada de ter vin

culações subversivas e de exis- ,

tirem ameaças de que seja apli
cad,a contra seus dirigentes a'
severa "Lei de'Segurança Na-

cional".
.

Esta iei;'abolida quando a

esquerda esteve no poder, há
quatro anos, e revalidada sob, o
atual regime, contém diversos.
tipos de sanções e prisão para
os que atentarem contra a es

tabilidade da ordem_que o go-
,

vemo exige para desenvelver a
economia do país.

'

Todavia, os grevistas, em
'

atitude' desafiante, deçidiram
manter indefinidamente o mo

vimento, que afeta milhares de
estudantes ,e mais da metade
dos ,estabelecimentos educati
vos de La Paz.

A isto se acrescenta o pe
rigo, segundo os grevistas, de
que o movimento se estenda a

outras regiÕes do país. De mo-

�ento, já'. obtiveram o' apoio
de alguns setores estudantis.

Os grevistas dizem que o

movimento ser�. automatica
mellte suspenso uma vez que o

governo autorize a realizaçã0
de eleições neste sindicato pro-
Qssional. I

O governo, por sua .vez,

,

aftrmou que concederá auto

rização para estas eleições, mas
somente dentro de um mês e

meio.

Como os grevistas exigem
eleições imediatas, 0 conflito

parece ter ing:Fessado numa,

faSe de confrontação entre a

proposta do governo e a atitu
de dO,s mestres em greve que

asseguram que contam com

"todos os direitos" para eleger
, seus dirigentes livremente. ',!

A prim�jra tentativa eleito

ral entre' os professores depois
de três anos de permlttlecer em I
sua' direção sindkal, sob inter-'

venção, terminou num, violen

to choque entre grupos em

luta. Aparentemente, havia I
somente duas fórmulas, uma
qualit1cada como eS,querdista e,
outra a favor do governo.

\, '
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Colombo vai a Alemanba e
Fontana assume O' governo·-

,

TRE julga impugnações
até dia 30 de setembro

Até o dia 3D, de setembro, todos 0S processos referentes a'

registro de candidatos, impugnações e desistências deverão estar
"

julgados pelo Tribunal ,Regional Eleitoral e publicadas, as

decisões, observando-se o mesmo para o registro dos candidatos 'a

senadores que, a partir do dia 30 até o dia 3 de outubro, deram
ter -estabelecida a sua localização como primeiro ati segundo
quadradinho na cédula de votação.
PROPAGANDA /

Explicando a mívimentação de todos os documentos,
referentes ao processo eleitoral" esclarece o presíde�te do

Tribunal Regiorial Eleitoral desembargador Ary Pereira .Oliveira,
que para candidato no momento do registro 'é indicado um

relator da matéria e este até o final de .todos os prazos, tem a

juntada de todos os documentos entrados no Tribunal com .

referência ao mesmo. Terminado o prazo, amatéria é enviada ao

Procurador da República junto ao TRE que dá o seu parecer,
cabendo 'ao relator- pronunciar-se posteriormente sobre a

procedência ou não damatéria.,
.

Como relatores para as.matérias referentes aos dois partidos, o
TRE escolheu a desembargadora Tereza Tang como relatara dos

assuntos relativos ao MDB e o desembargador Aloisio Blasi.com'
os relativos-a Arena informando a relatora do MDa que, até o

momento, houve s��ente uma desistência �endo de Sérgio
Flores Lino, lançado candidato a deputado estadual. A

comunicações foi enviada-tela direção do partido com a alegaão
'

de que, o candidato até agora não. apresentou os documentos,
exigidos � por ter manifestado desejo _de não concorrer ao cargo.

Também com relação ao quocien te eleitoral que indicará o

número de lugares a serem' obtidos por cada partido, explicá o

desembargador Ary Pereira Oliveira, que a operaçâo para sua

determinação
é

realizada dividindo-se pelo número .de cadeiras

vagas ó'número de votos válidos 'S��MíO,�, inclusívé.os em branco.
Este, fi eS11lR núml<W �,y" ypto� �QP ti_çJ(;)S; é no", amen te, ,di!liçlilfo,
então; pelo quocienteantes encontrado e, assim será encontrado
o número de lugares a que tem direito o partido.

Referindo-se à propaganda eleitoral em ação nas estações de
,

rádio e de ;Tv, diz o presidente do TRE que tudo está normal até
o momento, embora tenham existido comentãríos em contrário,
não tendo existido no entretanto ainda nenhuma reclamação.

Cita também o presidente os artigos 14 e 15 referentes a

Ilnstrução sobre "ropaganda que proclamam que "a propaganda
com cartazes só poderá ser feita quando afixada em quadros ou

,'painéis colocados em pontos especialmente designados nâo >

podendo haver inclusive inscrições nos leitos de vias públicas,
pois do contrário haverá a punição tanto ao infrator.quanto �s
autoridades que permitiram a infraão.
LOCOMOÇÃO

Avisa oTribunal Regional Eleitoral que encerra-se dia 26 do
corrente o

_ prazo "para que os responsáveis por todas as

repartiçõ es, órgãos eunidades de serviço público oficiem ao Juiz

Eleitoral, informando o número, a espécie e lotação de veículos e'

embarcações de que dispõem", a fim de que se possa processar o

que determina o Tribunal Superior Eleitoral no sentido de
fornecimento de transporte e, alimentação aos eleitores que
tenham de se deslocar dentro de sua zona eleitoral.

Com relação aos. eleitores em trânsito, <> TSE estabeleceu
também nova maneira de justificação pela ausência .leítoral que,
segundo o modelo estabelecide, deverá ser redigido pelo próprio
eleitor ou," dependendo ainda de confírmaão, poderá, ser'

_ documento encontrado na' agência dos Correios e Telégrafos,
empresa que estará encarregada da recepção.

.

I

I

, ;

Banco Central autoriza
Besc a operar em câ,mbio

o Banco Central do Brasil aut6rizou .o�tem o Banco do
Estado de Santa CII-tàrina a operar .em câmbio, homologando
-t3Jllbém o· nome ,do Diretor Erasmo ;Spoganiez para- responder
Pelas operações ;ambiais do Besc, que já se encontra aparelhado
para dar ilÚcio a esse tipo de' operação•.

O Besc .. inst!lJará ofIcialmene sua Carteira dyCâmbio na

próxima semana, i.niciand'o o atendimento dos empresários
càta.rinenses, <Ítravés dalibeI�ã_o de recurg,os para o

financiament0 de suas atividades.
CLUBE BESC

"Lançado há apenas 45 dias, o Clube Besc vem se

.constituindo num êxito apreciáyel, superando, mesm0, as mais
otimistas, previsões" - revelou o Sr. Mauro, Ribas Filho,
Superintendente' da Divisão' de Pess'oas" do Grupo
Pátria-Atlântica-Boavista, que supervisiona as atividades do Clube
Besc .

.E continu0u o Sr. Mauro Ribas Filho - "O' Sucesso tem sido
alcançado em todo o, país, onde exista uma agência do Banco do
Estado de Santa Catarina, já tendo a apólice entrado em vigor

_ com um excepcional volume de segurados� ten,de a aceitação, por
parte d.o público, sido fora do comUIJ1 e emAodas as agências
ocorreu' o mesmo."

'

"O lançamento' ,do plano Clube Besc' - acrescentou - ",foi,
uma' medida feliz tomada pelo Banco, que vai atender a uma

ampla faixa de clientes do estabelecimento que, por várias
razões habituaram-se 'a transacionar somente com o Besc,
'notad�ente onde �ó existia agência dÓ Banco do Estado.' .

"Com' iss0 - prosseguiu - "0 Bânco conseitu�u 'não só uma

vitó�ia junt!i) ao público, mas graas a -acertada decisão, da
Diretoria do Besc e do próprio Governo do Estado, houve um

fortalecimento do mercado de seguros locaL"
,

Concluindo, disse o Sr. Mauro Rmas Filho - "É interessante,
se observar, ainda, que o. Clube Besc tem revel!!do dois' a�ectos.
da situação dos ca.tarineses, ,sob o ponto de vista

sócio-eeonôrriiéo: ou a renda "per capita" tem aUJllentado
substancialmente em, Santã Cátarina nos últimos anos, 0U o

sentido de pr evidência) melhorou ex,traor�inariam�te, pois, aescolha dos planos, em sua· grande maioria, tem rec3.1do sempre
·nos capitais mais altos e, naturalmente, com o pagamento de

prêmios também mais elevados, o que tem sido um dos fatores
do sucesso alcançado pelo plano em tã.o pduGO tempo."

�j'
"

'cOlombo Saltes: consulta a Geisel, antesda viagem
"-L'l;;.�r�<")f.) �")_f l·. �

c >" vi '"
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Os reCUrSOS' para a Saúde
Um projeto destinado a JUSTIFICA1;IVA

patrocinar a construção, A política, de investi
recuperação e ampliação mento do setor saúde visa
de Hospitais, garantindo a obter recursos adicíonaís
interiorização de centros e que somados aos existen

postos de saúde, levará o , .tes possibilitam a execução I

Secretário Prisco Paraíso a das seguintes metas bãsí-,
Frankfurt, onde deverá cas:. Repor o equipamento
assinar no dia 15 o prote- obsoleto; equipar as unida
colo do contrato que entre aes para que possam de
si fmnarão o. Estado de senvolver : com eficiência
Santa Catarina e 0 Kredi- suas atividades; construir e
tanstalt Fuer 'wiederauf- ampliar unidades hospita-�
.bau, órgão de crédito da lares esanítãriasvpossíoílí-
República: \ Federal. da rando o atendimento da
Alemanha, parao financia- atual demanda potencial e
mento de,programasd�saú- corrigir as distorções
de destinados prioritária- observadas.
mente a elevação do nível Com estaS metas básicas
sanitário da população e a já programadas, o. setor

consequente redução dos saú de 'terá condições de
índices de mortalidade e implantar uni sistema in
morbídade, com aumento tegrado de 'proteção e re

da capacidade de trabalho. euperàção. da saúde, capaz
Como subprogramas o pro- dyuiilizar a moderna tec

jeto contempla a constru- nologia em busca de me
ão e ampliação de HoSpi� lhores níveis ti saúde da
tais Gerais, a coristmção e popylação.

' , ,

ampliação qe Maternidade,s A
. Secretaria pretende

e Hospitais' ,espe'cializados implantar um' sistema de
e a ámpliação de Unidades atenção coordenada com I

Sanitárias.. 'suas unidades executoras
O custo global dó Proje- - o Departamento Autô

to está: estimado, em nomo de Saúd� Pública e a

Cr$ 53.736.000,00, sendo Fundação Hospitalar dç
que d e s s e t o tal Santa Catarina. A Secreta
Cr$ 21.416.000,00 terá ria da Saúde amaria, en

por font� ri Tesouro do Es- tão, como o núcleo-dê um
ta�o. O financiamento eoc- sistema único de atenção
terno, cujo contrato será integral a saúde p6blica..
assinado no dia 15, em Tal modelo - garantem os

'Frankfurt, será de 14 mi- técni,cos da Secretaria da
, l h õ e s d e m a r c o s Saúde _!. "toma-se impe-\

(Cr$ 26.320.000,00). rioso no atual estágio' de
.

deseqvolvimento da, Na

ção", e constitui a: nova

orientação do Ministério
/

da Saúde e da Secretaria
de Assistência Médica do
Ministédo do Trabálho_e
Assistência Social. Os o1;j!!-

,

tivos desse sistema são: in

teriorização ,da assistência
médico-sanitária; oiesenvol
.vimento de ações !lue_per
mitam a participação da
comunidade na ação_global
de atenção à saúde; inte
grar, em esquema único, as"
atividades das unidade�
�nitáriaS, hospitais locais
e regionais, para o ,desen
volvfutento dos 'programas
de proteção e recuperação
da'saúde.

HOSPITAL INFANrIL
, Q projeto programa es·

pecificamente ,a construo

ção de um Hospital Infan
til, a ampliação doHospi
tal-Maternidade' D. Marieta
Konder Bornhausen (lta�
jaí), ;ecuperação do Hospi
tal Santa Tereza, amplia-'
ção do Hospital Nereu

Ramos, constrtl,ção de um

Centro de Cancerologia,
ampliação do Laboratório
Central, Construção de 5
Unidades Sanitárias tipo A

.

(Centro'de Saúde), e Cons
trução de 12 Unidades
S a niiárias tipo B (Posto
de S<Júde)..

" Prisco Paraíso: financiamento alemão para a 'saãde.
�� , .... .,..� ':"C',f_ '. o·,,'

. ..,. "'f: .

oe-ó .-
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O
Governador Colombo Salles deverá enviar
jL Assembléia Legislativa, nos primeiros
dias de outubro, pedido de afastamento

. do cargo pelo perfodo de até 30 dias, por-
que em meados daquele mês viajará pata a Alemanha a

fim de assinar convênios no setor de Saúde, passando o

Governo ao Vice-Governador Atílio Fontana.
A ausência do Sr. Colombo Salles do Estado será de

aproximadamente três semanas e, segundo revelou
ontem fonte oficial, sua presença no ato da assinatura
dos convênios' foi solicitada pelos organismos, alemães
que participam do projeto, devendo ainda estar presente
na- ocasião o Secretário da.Saúde, Sr. Prisco Paraíso:
A mesma fonte informou que nas próximas semanas o

Sr. Colombo Salles procurará se avistar com o Presidente
Ernesto Geisel, com' quem falará sobre sua viagem ao

exterior. Em princípio, este encontro deveria ser realiza
do em Brasilía, mas o assunto poderá ser encaminhado
indiretamente � consideração presidencial para ser ofi
cialmente tratado quando da visita do General Geisel a

. Santa Catarina (Chapecô), no diaJO de outubro,
É provável que na sua viagem h Alemanha o Sr.

Colombo Salles estenda seu programa a outros convites
que recebeu de órgãos oficiais, e de várias corporações
industriais para tratar de investimentos alemães em Santa
Catarina. O Governador já comunicou ao Sr. Atílíç Fon-

� tana de sua intenção de> afastar-se temporariamente do

sargo•.
'

....,

Técnico da UFSC estagia na Alemanha

A Secretaria' da Saúde,
através de um convênio

que serã �Rda estabelecido
com a Ufsc, enviará ao ex

terior, possivelmente para
a Alemanha, o físico Luiz

Taylor Ziegler, professor
da Universidade, que du
rante um ano deverá se

aperfeiçoar em manuten

ção, manipulação e reparos
de equipamentos utiliza
dos na .terapia irradiante
dos tumores malignos.'

O professor Ziegler se

dedicará inclusive a pesqui
s a s com estes

equipamentos, que serão,

importados nos próximos
meses, ião logo seja assina
do o empréstimo de finan
ciamento externo com o

Banco Alemão-para a Re-

construção '(agência de cré
dito do Governo Federal
da Alemanha), e julgada a
concorrência ..

O convênio a ser reali
zado com a Ufsc visa a que
o Departamento de Física
venha a dar cobertura' a
iodas as necessidades do

,

equipamento, sendo que .o

acelerador de partículas é
um aparelhamento de alta
seusibilidade e que exige
aferição -diária, Provavel
mente serão adquiridos,
também uma, bomba de
cobalto e aparelhos de ra

dioterapia superficial e

profunda,
PROGRAMA DE DESEN
VOLVIMENTO INTE
GRADO

A pós a obtenção do

empréstimo, no- valor. de,
aproximadamente 33 mio'

lhões, será cumprida a eta-
,

pa do Programa de Desen
volvímento Integrado d�
Setor de Saúde, que prevê'
a aplicação de recursos ex

ternos' com as seguintes
finalidades: construção do
novo Hospital Infantil em
Florianópolis, .construção
do serviço multidisciplinar
de tratamento do câncer,
co�strUão de duas unida
des 'sanitárias tipo A (em'
Tubarão e Criciúma), am
pliação e reforma do Hos

pital Maternidade Marieta
Konder Bornhausen (em,
Itajaf), e aquisição de qui-

-

'pamentos importados..
Neste esquema, 30 por
cento do empréstimo será

aplicado em obras e, trei
illmento de recursos

humanós, e 70 por cento
em equipamentos.

" Dentro do Plano de De

senvolvímento Integrado
de Saúde, há a parcela de
recursos' .nacionais"

.

que
vem sendo cumprida desde
1971, e que no presente
ano prevê a construção, já
em curso, de duas unida
des sanitárias tipo A (em
São MigUel do Oeste e

Caçador) e ·12 tipo B. A

primeira unidade sanitária
aser concluída será no

município de Indaial, ain
da este mês, e as restantes
deverão serconstruídas até
o final do ano, segundo in
formou o Secretário da
Saúde.

AOS PITRICOT
CR$ 60,00

Oferta inauguração
Center Fio. ·R. Concei
ção, 496, Esq. Alberto
Bins. PORTO ALEGRE
- RS.

.

--------------�_.�--------�--�----------------------------�--------_1

BESC TURISMO EM NOVA'SEDE

o Governador Colombo Macha-.
.

do Salles presidiu a solenidade de
inauguração da nova sede do BESC
ElTlpreend'imentos e, Turismo SIA.,
locãlizada à Rua Felipe Schmidt

esquina com ·JerÔnimo Coelho, bn
de fez' um relato sobre o'c0rl1porta-,
mento da economia catÇlrinense nos

últilT)oS anos, salientantio que no

primeiro semestre do corrente ano'a
agricultura atingil! um crescimento

da ordem de 30,8%, apresentando o ,

setor industrial expansão de 13,9%.
'Na oportUnidade o chefe do execu

tivo catarinense deu por iniciada a

campanhq '�Çonheça S�llta Catarinq
com Recursos dos Ga!arinenses
v ersão/74", empreendida p�lo
BESOTUR. ,Estiver.am presentes ao
acontecimento, Diretoria d·o Grupo
Financeiro BESC,' Secretários de

. Estad0 e outras autoridades civis e

militares.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



,6

o ESTADO -22 de setembro de 1974 - Página 4

Prosa

de

Domingo
Nos dias de mocidade, nes

ta/pacata Florianópolis, privei
da camaradagem dum poeta de
idade igual à minha. Naqueles
tempos, - se me lembro! - não
era fácil a um moço de sensibi
lidade poética vencer, não ape
nas as frivolidades de, certos
meios, mas os rigores-da criti
ca, nem sempre comedida ou

limitada J objetividade duma

apreciação tolerante. Os "ta
lentos promissores" não logra
vam ir além das promessas, se

J mordacidade ambiente não
soubessem sobrepor-se'quando
se lhes abria espaço numa pági
na de jornal, em edição domin
guelra.

Nicolau Nagib Nahas; o

poeta a quem venho aludir,
estava -nesse número: os seus

sonetos apareciam frequente
mente nas gazetas locais, ou

em revistas literárias, e, não
dissimulava ele o, constrangi
mento cauteloso, não lhe vies
se um, crítico severo ridiculizá:
lo, não rafo menos apontando
lhe deficiências de versejador
nQvo do que expondo-lhe pe
culiaridades físicas, na maneira
de trajar ou no modo de lin
dar.

Mas estávamos, ãqueles
tempos, em plena fase român
tica dos salões, em os quais, às
tantas da noite, se interrom-

,

piam danças para ceder espaço
e hora aos poetas, que decla
mavam, então, sob aplausos, '

os seus versos. Nicolau Nagib
Nahas tinha dessas oportunida
des, tanto mais quanto, bem
educado, bom cavalheiro e im

pecav elmente apresentado,
desfrutava prestigio social e

frequentava excelentes rodas
de amizade.

Recordo-o, agora, a ptopó
sito do carinho com que sua

viúva, d. Carmen Hoffmann
Nahas, residente na cidade de
Palhoça, está promovendo a .

publicação das poesias comple
tas do poeta, cujo falecimento,
aos 36 anos de idade". em
Florianópolis, foi remate' a
uma existência que 'teria sido
fecunda em atividades literá
rias muito preciosas. Nicolau
Nahas publicou seus versosem

livretes editados por sua, pró
pria iniciativa, como "Prelú
dios Vespertinos", "Hosanas"
- ambós em 1916 �; "Boas
Festas" '(1922), "Canções In
cultas" (1932) e finalmente,
editado por amigos, postuma
mente, em 1947, "Versos de
minha Vida",

A carinhosa lembrança de
d. Carmen Hoffmann Nahas,
numa piedosa homenagem à
memória de seu inesquectvel
marido, tem recebido adesões
espontâneas, que se justificam
Mas a obra literária de Nicolau
Nahas não se confina no gêne
ro poético: abrange também o

teatro: - "Ilha dos Casos Ra
ros" (revista), "Bendito
Amor" (drama) e "A Cruz"
(entreato).

São todos esses trabalhos a

expressão da estesia dum espi
rita q ue não ficou de todo
incompreendida, nas suas men
sagens, revivendo sempre no

profundo afeto de sua compa
nheira de lar e na saudade de
velhos amigos .que. não esque
ceram a bela alma de artista.'

Nas impressões registradas
por alguém que haja conheci
do o poeta e experimentado as

realidades do tempo em que
ele ensaiava incursões Itricas,
porventura hesitantes sob a

indiferença, talvez mesmo sob,
a hostilidade do meio" as re

cordações tão gratas da juven
tude aumentam o encanto das
relações que, escapando ao

sentido de utilitarismo, impri
miam gos,to -de viver e esperan
ças aos que nos compraztamos
em idelizar o futuro.

Na verdade, recordar é revi
ver, sobretudo quando o curso
dos anos vividos não haja cor

respondido aos sanhas alimen
tados na mocidade. A louvável
intenção da viúva d. Carmen
Hoffmann Nahas, não acha,
pois, maneira mais expressiva
de exalçar o destino que a fez
esposa do poeta, do que o'

carinho para com o que ainda,
ém versos, lhe evoca o grande'
coração que ele lhe ofertou,

'

no saerârio dum lar.

Bem haja, pois, essa inicia
tiva - e que não lhe faltem,
além dos estimulos que todos
lhe estejam levando, os meios
de reconstituir, na forma dum
livro, com as poesias comple
tas do poeta" os mais belos
momentos duma existência.

Reunindo os versos 'que tal
vez lhe tenham sido lidos na
intimidade duma comunhão
de sensibilidade, a, viúva -do
poeta não apenas recebe culto
à perenidade de seu amor, mas
também testemunha quanto
lhe importava, na solidez do
afeto, a grandeza da alma com

que se identificara na unidade
'conjugal.

oESTADO
Diretor: JoséMatusalém Comelli Editor-Chefe:Marcilio Medeiros Filho

,
, ,

(

O econômico e o social·
o Brasil surge delineado no obra produzida pelo êxodo rural. de no processo de desenvolvi

Plano Nacional de', Desenvolvi- Persistem, igualmente, proble- 'menta acelerado. O Brasil, segun
rnento como nação aspirante ao mas na Educação - que tem do aferição da Fundação Getúlio
desenvolvimento e a grandeza. valorizado.a quantidade em detri- Vargas, revelou em 1973, um

Até o final da década o país menta da qualidade. Setores, co- Produto Interno Bruto corres

estará se projetando no quadro mo o de Saúde, inclusive o dá pondente a cerca de US$70 bi
internacionàl como uma potência assistência médica da Previdên- Ihões (Cr� 477 bilhões), o que
emergente,' embora sob muitos cia, carecem ainda de capacidade representa em termos reais um

aspectos o Brasil de hoie seja gerencial e estrutura técnica. aumento de mais de, 50% em,
uma nação pobre. Na medida em que se cansai i- relação a 1969, e de 110% em

Transformações profundas es- dam os resultados econômicos, relação a 1963. A renda per
tão ocorrendo como consequên- - passou o problema social a ocu- capita situou-se em 1973 na ar

eia .dos resultados econômicos e par o primeiro plano das preocu- dem de US$ 700, sendo que nos

das mudanças s'ociais e institucio- 'pações do Governo. Novos e im- últimos quatro anos a renda per
nais, Mas perduram ainda con- portantes mecanismos de melho- 'capita nacional aumentou a uma

trastes e distorções. Persistem os ria na distribuição de renda, a taxa de 7,7%.
desafios da economia ainda vul- exemplo do PIS, foram instituí- Esse, desempenho altamente
nerável do nordeste semi-árido, e dos com o intuito de reduzir as dinâmico está permitindo mudar
do quase virgem continente tro- distâncias entre as classes sociais. a face econômica .e social do
picai da Amazônia, não obstante Problemas como esses podem pafs.. Assim, pode o Brasil, aspi
tudo que notadamente o governo ser resolvidos com planejamento rar, 'em alto grau, a realização de
do presidente Médici ali realizou, e capacidade executiva, prevale- seu ideal de grandeza, ainda que,
com iniciativas válidas como o cendo sobre quaisquer outros cri- para tanto, precise promover a

PI N, o Proterra e o Provale. térios o interesse nacional. E o redistribuição da renda nacional,
Perduram os bolsões de pobreza governo, 'ao lançar o II PND proporcionando um crescimento
no centro-sul industrializado, ain- provou que pode resolvê-los, sem mais uniforme entre todas as suas

da incapaz de absorver a mão-de- provocar soluções de continuida- regiões.

As áreas verdes da cidade

',A_ diminuiçíio dos' Longes
beira mar plantadas, juntaram-se com as as águas brincalhonas do rio Garuva!
florestas verdes a, beira vale embaladas. E

'

Mas, tinha que haver mais para encurtar
mandaram recado. Que viesse mais gente. distâncias outras!
Porque as distâncias não queriam mais ser Um belo dia, uma dezena de graves
tão distantes! cavalheiros, com graves aspectos e responsá-

•

E, logo depois, menino, lanchões subin- veis responsabilidades, desceram de moder
do outro rio deixaram nas sombras das nas oficiais e oficiosas caravelas para acam
sulinas serras,' muitas (! muitas gentes de par nas gostosas águas 'burguesas do Gravatal
outras distantes e lindas terras. endinheirado. E determinaram: de hoje em

Mas que era dificil, menino! Que tudo diante seremos todos iguais faremos todos as

era tão 10nge!Só as esperanças e as saudades, mésmas coisas porque pensamos todos da
menino, andavam juntas, desde as areias mesma forma não há grandes nem pequenos

,

atlânticas do mar revolto, até as lonjuras das não, há gente de perto nem gente vinda de
campinas do vale verde passando pelas terras longes terras não há mais grandes e sapien
fortes - 'que eram dadivosas! - do traiçoeiro ttssimas escolas ficadas no perto para ileter
Tubarão. '

'

minar normas e pobres e pequeninas escola-
E, lá. em cima da serra, menino, eram- rejas vindas do muito longe não há mais

outras as terras. Eram outras as gentes. Eram UDESC nem FURB nem FEBE nem FEARP
os paulistas endinheirados. Subindo e des- 'nem FUNPLOC. nem FUNDESTE nem FU
cendo. Um pouco bastante mais longe, no CRI nem FEPEVI nem FUOC nem FUNC
adiante, eram os gaúchos subindo. Subindo nem FUNORTE nem FEDA VI nem FESSC
e ficando; e muito menos -FEMARPE. Vai haver, tão

Até que um dia, menino, nem faz tanto, pura e simplesmente a ACAFE.

passamos a existir todos juntos! E assim, garotão, você que vai querer
Mas que era longe! Võcê sabia, menino, engenharia em Joinville, teu primo que vai

que erapt dois os dias da açorita Capital até cursar administração em Chapeco e tua
as terras do dr. Blumenau? E que eram três namoradinha que está pensando seguir fran
dias, a, viagem entre o Desterro e aquele rio cês em Tubarão com aquela professorinha
misterioso com o misterioso nome 'de Ara- legal que veio da França todos vocês vão
ranguá?

'

ouvir o sim. resultante da feroz disputq de
E você não sabia, menino, que o dr. cadeiras todos vocês terão o status, de

Adolfo Konder gastou cinco dias entre as universitário sem sair, para o exame, das
barrancas do Uruguai e as nascentes dó gostosas areias endomingadas do Florianô
Peperiguaçu? E -nem faz tanto tempo assim. polis janeirino: Tudo isto, menino, porque
Foi um pouquinho antes da passagem do surgiu uma outra encurtação das distancias'.
Getúlio com suas tropas abombachadas e Era uma vez, menino, melhor, está ha-
seu sorriso enigmatizadoi vendo, catarinenses, um senador da Repúbli-

M_enino, que era preciso juntar todos ca correndo todas as nossas distâncias, atra
esses pedaços tão despedaçados! Os longes vessando todos os verdes de todas as flores-

'

não podiam mais ficar tão longe! tas" palmilhando todos as/brancos de todas
De primeiro, foram as fitas negras de as 'areias, atravessando todas as loniuras de I

uma negra estrada cortando as verdes campi- todos os longes para encurtar, para sempre,
nas do Planalto para levar as 'ervas-mate do as muitas distâncias que ainda nos çdistan
rio Iguaçu até as barrancas do Uruguai e do ciam tanto!
Pelotas empinheirado de gaúchos pampas;
depois, menino, - mas como levou tempo -,

as brancas areias do Atlântico, encostadas na .«,'�, (:""'N(i"" ,"(U�/H'(
BR-I0l levaram, São João do Sul para espiar

Era uma vez, menino, uma verde floresta
tão verde quanto os mais verdes campos. E a

verde e pura floresta, menino, era limitada,
aqui, pelos longes do verde mar; lá,' pelas
lonjuras dos pampas das terras da Coroa d'el
Rey d'Espanha; ali, em cima, estavam as

verdes ervas da erva-mate; cá, embaixo, as

verdes grimpas dos candelabros empinheira-
" dos.

Menino, que tudo era longe! "

Um dia, os longes mares embandeiram
longas caravelas marcadas de muitos mares.

E, dos seus bojudos.aspectos, desembarcam
criaturasde graves e bojudas caras;

Menino, que vinham de longe!
E, porque era longe, que os santos nos

valessem! De primeiro São Francisco! Nossa
Senhora do Desterro até que ficava bonito
mas nem de, longe era tão sugestivo quanto
Santo Antônio dos Anjos da Laguna ou

Nossa SenhoraMãe dos Homens!
'

Uma duas três quatro muitas gerações
até que El Re y das terras de Portugal
despejasse um bocadinho de' seus muitos
súditos para encurtar Os longes da mais bela
ilha de muitos mundos. E por dez anos,
menino, as muitas. ondas do mar, o muito
orvalho da terra e os muitos ares do ar se

avolumaram das quentes e salgadas lágrimas.
Saudosas de saudades das longas âtstãnctas
lá no distante Arquipélago.

'

.Depois, menino, um santo dia, a preguiça
gostosa de um rio embalado pelos verdes
suaves de um verde vale, foi sacudida pelas
velas enfunadas de nova civilização. Tam
bém, dos longos longes das distantes terras.
Tão mais longe dos latinos hábitos das
gentes à beira mar plantadas!

"

I Que a cidade, a direita dó rio, ali naquela
curva, ficava linda! E porque havia floridas
terras outras, nas floridas planuras um pou
co mais ao Norte, o .Cachoeira, um pouqui
nho depois, sentiu' a fragata Colon sorrindo
de curiosidade para ver tudo aquilo que 'a

Dona Francisca, ao lado das orgulhosas
palmeiras, havia dito da nova terra.

Que er,a verdade, menino!
Um dia, menino, as verdes florestas à

Ooservccão critica
,
,

I

da, opiniõo pública'
Marcífio Medeiros, fil4?

'Completou-se ontem a primeira semana de utilização pelos partidos dos horários
gratuitos nas emissoras de televisão reservados à propaganda eleitoral. Em outras,

palavras, passaram-se os primeiros sete dias de campanha. Os resultados, contudo,
não podem ser considerados animadores .em termos' de recepção popular. O ntvel
ainda sofrivel das apresentações dos candidatos em nada favorece o aumento do
-interesse da opinião pública pelo processo eleitoral, a despeito do esforço que os

partidos procuram despender, na medida das suas limitações, para avivar o debate
politico que até aqui aparece insosso. O desinteresse popular pela campanha começa
a dar razões para preocupar os setores mais responsáveis da À rena e do MDB; que
tentam por todos os meios formular novas hipóteses para tomar mais atraente a

propaganda politica, como se fosse viável qualquer solução capaz de resolver um
problema cuja origem está na própria incapacidade de alguns candidatos em

comunicar algo convincente a um público que se toma cada vez mais critico e

exigente. A�sim, faz-se por baixo o. nivelamento da campanha: perdendo-se no curso

do processo eleitoral a ,excepdonal oportunidade que os horários gratuitos da
televisão, oferecem para o exame dos problemas do Estado e do Pais e debatê-los
com uma profundidade que não seja esta que não consegue penetrar mais que uma
fração milimétrica nos temas que aborda.

O público passa' a rejeitar sistematicamente a sintonia dos programas politicos
por absoluta incapacidade destes em fazer-se digerir, criando no sentimento popular
um horror à pregação eleitoral e, por extensão, à própria campanha. 'Em
consequência, a atividade politica, que não obteve nestes últimos anos estimulos
edificantes para melhor afirmar-se no contexto da vida 'pública, continua a

representar um Pálido exemplo de eficiência institucional ao divagar a esmo em
tomo de' temas para os quais denota evidente despreparo. A marginalização da
atividade politica afugentou da disputa eleitoral o interesse e' a motivação. A
campanha torna-se, assim, uma melancólica representação na qual a maioria dos,
atores, com seus scripts mal decorados, fica a clamar no deserto para uma opinião
pública que não aceita servir de platéia para tão lamentáveis desempenhos. O
elogiável e até certo ponto bem sucedido esforço que a Arena vem fazendo na

elaboração dos programas polúicos acaba por se tornar inú til na medida em que a

maioria dos candidatos não consegue corresponder à expectativas da produção e do
'próprio eleitorado. Por outro lado, os candidatos capazes de contribuir com talento
e imaginaç ã o para a elevação do nivel da campanha permanecem sob a ameaça de
se virem esmagados pelo peso dos mediocres, cuja representação nas chapas dá-se
em proporções igualmente pródigas para a Arena e o MDB. A prevenção que se

estabelece contra os programas de propaganda gratuita acaba por atingi-los também,
• arrastando-os ao nivelamento que em última instância acaba por igualar a todos no,
mesmo plano a que o julgamento popular conduz o padrão da campanha.

De ,tudo isto resta uma desalentadora perspectiva quanto ao futuro da
representação parlamentar estadual. De um ntvel reconhecidamente baixo na atual
legislatura, pouco tende a oferecer na próxima, pelo que se vê da pregação. de
propósitos e -idéias dos candidatos que pretendem exercer mandatos nas casas

legislativas do Estado e do Pais. É posstvel que a definição dos temas da campanha,
que tende a seestabelecer nos próximos dias, consiga manter mais ativo o debate,
trazendo à tona, algo de maior densidade que seja posto em termos convincentes
diante do eleitorado, fazendo-o integrar-se no processo eleitoral: Nesta primeira
semana a campanha ainda não definiu seu caminho. Se tiver que fazê-lo daqui por
diante, aqueles que postulam votos devem se convencer de que a opinião pública
não está satisfeita com o plano em quefoi colocado o processo eleitoral, exigindo
com sentimento crítico demonstrações mais eloquentes de preparo e vocações para
a vida pública.

FITIIPALDI

Hoje decide-se, praticamente, o Campeonato
Mundial de Pilotos Fórmula-I. Regazzonni,
ontem, bateu nos treinos, mas participará da
prova. Emerson está sendo considerado, in
clusive pela imprensa italiana, como o gran
de favorito desta fase' final - e portanto, do
Campeonato - graças ao seu sangue frio e

sua experiência. Os, italianos até agora não
assimilaram a derrota das Ferrari em Monza,
quando as duas máquinas da escuderia lide
ravam tranquilamente, mas não completa
ram a prova. P ara eles, falta experiência a

Nicky Lauda e sobre afoiteza a Clay Regaz
zonni. A pista do Canadá (Mosport) é tradi,

cionalmente favorável às McLaren. No ano

passado, a McLaren de Peter Revson chegou
na frente, secundada pelo Lotus de Emerson
Fittipaldi. A Tv não exibirá a prova, estando

_ prevista apenas a transmissão radiofônica
(Jovem Pan).

'

TEATRO

O Departamento de extensão Cultural da
UFSC programou - e está patrocinando,
juntamente com O ESTADO e a Prefeitura

, Municipal, a, breve temporada de Renato'
Borghi e Ester Góes no Teatro Alvaro de

Carvalho, com "O que' mantém um homem
vivo", de Bertolt Brecht, Apesar da farta pu
blicidade, apesar do renome dos atores, ape
sar da qualidade do texto, o teatro ficou
com menos da .metade da lotação, na sexta- '

feira. Nunia cidade com quase mil professo
res universitários e mais de 6.000 estudantes
de nível- superior, o dado é desanimador.
Qual é a do pessoal? Passear na Av. Rubens
de' Arruda Ramos aos domingos? A peça,
que é de nível .altíssimo, ainda fica hoje no

T,�C. Ultima oportunidade p'ara que. a pla
teia local tente se redmur. Já o Costinha se

apresentou três dias de casa,cheia. ..
\

. CARVALHO X QUERÇIA'

Os debates na TV serão enriquecidos com o

que está anunciado, em São Paulo, entre os

candidatos Orestes Quercia e Carvalho
Pinto. Aliás" dificilmente se encontrará
candidatos tão diferentes: o ex-governador é
um tipo "rnignon", circunspecto, severo, de
família quatrocentona; o ex-prefeito de
Campinas é um latagão de quase dois me

tros, exuberante, emigrante de segunda gera
ção. A vantagem do professor Carvalho Pin
to estará no aspecto cultural, já que o sr,

Quercia, ao .que se sabe, não e um "peso
pesado" no palco das idéias.'

PROFISSIONAIS

Decisão' inteligente a do Tribunal Superior
Eleitoral: os candidatos que sejam profissio
nais de rádio ou TV poderão continuar, exer
cendo sua profissão; desde que não se utili
zem da atividade para qualquer forma de
propaganda, direta ou in direta, de suas can
didaturas. A decisão anterior, no sentido de
proibir a apresenta ç ão desses profissionais

r--------L�nformação Geral·

era um claro absurdo. Em última análise.vo
cidadão, para ca ndidatar-se, seria obrigado,

. a morrer a mingua, impedido de exercitar
seu trabalho.

MálS UM POMBAL

A Prefeitura botou um cavalo de batalha
com o caso do Edifício Ilha Bela. Até aí
tudo bem Mas, e os-pombais da Av. Rubens
de Arruda Ramos? Ao lado do Studio A/2,
há um em ritmo veloz de construção. Parece
que há uma lei que obriga as constuções na

quela avenida a um recuo lateral de três me

tros, mas os pombais não respeitam tal de-
terminação.

. "

ELEGÂNCIA

Se outras razões não militassem 'para o su

cesso dos empreendiméntos comerciais do
sr. Jacques Schweidson, não seria difícil
perscrutar o radioso futuro do jovem que,
em 1921, posou' para a fotografia que O ES
TADO publicou há três dias. De polainas e o

mais legítimo palheta, Jacques Schweidson
era certamente o mais elegante dos jovens
que frequentavam, naquela manhã, a Praça
15.

FLORlSBELO

Noutro dia esta coluna referiu-se ao Alfaiate'
F1orisbelo, bela e simpática figura humana
que talhou, nos anos cinquenta, ast'becas"
mais importantes da cidade. Pois um leitor
esclarece que o bom Florisbelo não vive _

mais desde 1973, e lembra sua permanente
atividade, quer manipulando a tesoura, quer

. nas .rodas do Clube Doze de A�osto, infor-
'

mando, inclusive, que há na Câmara Muni
cipal a idéia - muito justa � de batizar uma
das ruas da cidade com o seu nome. Este
leitor, por sinal um colega, 'Fernando 'unha
res da Silva, mostra-se informadíssimo a res

peito de tudo �uanto diga respeitoao "FIO
risbelo Alfaiate' - afinal, é seu filho.

NA ARGENTINA

Na Argentina, segundo cuidadoso levanta
mento feito pelas agências internacionais de
notícias, a média de sequestros deste ano

tem sido de um por período de 19 horas. Já,
,

as greves gerais ocorrem mais espaçadamen
te: cerca de uma a cada 11 dias. O último
sequestro apanhou dois peixes grados: os ir
mãos Born, do conglomerado Bung y Born.
O resgate pedido é certamente o recordista
neste tipo de transação: 350 milhões de cru
zeiros, ou 1/3 da arrecadação do Estado de
San ta Catarina em 1974. Já a última greve'
contou com o beneplácito do Governo, mes
mo porque era em sua homenagem. A Peesi
denta foi ao balcão da Casa Rosada e acenou

alegremente para os paredistas. Enquanto
isso, cerca de 50 milhões de dólares -,exata
mente a soma pedida pelos sequestradores -

-entravarn pelo Gano, pois este é o preço mé
dio de um dia de trabalho perdido na Argen
tina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



./

r-�----------------�-----------------------------------------II �aciOlWdJ-' �--------------------------------------------0�E-ST-A--D-0---2-2--de-s-e-te-m_b_ro_d_e_1_9_7_4_-_J_á�W_'n_a_5
I'

-------Meningíte---··----
índios e sertanistas

recebem primeiras doses'

" ,

Tanaka encerra sua.

,

'visita ao, Brasil
º� pout�oÚl!poneses que foram ontem até o aeroporto de
Viracopos ôespedtr-se do primeiro-ministro. do Japão,
Kakuei Tanaka, só puderam vê-lo por três minutos, pois
foi tempo que bastou para descer do carro na ala oficial,
ouvir um toque de clarim, cumprimentar as autoridades
presentes, subir as escadas do avião, acenar com a mão e

embarcar depois de uma profunda reverência.
Tanaka encerrou assim a sua visita -de cinco dias ao

Brasil estampando �o rosto o cansaço das viagens entre

Brasília, Minas, Rio e São Paulo. Ele .chegou a

Washington, no final da tarde de ontem par� uma breve
audiência com o presidente dos Estados Unidos;Gerald .

Ford, e de lá segue para a Ilha das Be�u�a,s, onde
descansará até a noite de hoje. Segunda-feira na para o

Canadá em visita oficial a Otawa, Toronto e Vancouver,
retorna�d0 ao Japão no dia 27:

. . '.'
Com o encerramento da. visita Kakuei. Tanaka ao

Brasil, os empresários. paulistas ficaram �t;m sab�r
.
realmente qval foi o objetivo da _su!l v�agem,J.� que nao

concretizou nenhum c onveruo em Silo Paulo,
limitando-se a cumprir a programação oficial. Acredita-se
'que como ele mesmo ressaltou, a finalidade tenha Sido a

de fortalecer o relacionamento entre os dois países, para
estabelece-r, então as bases concretas para uma

cooperação mútua. .

A mesma explicação. foi da�� também r.0r <?k?ch},
.que cu�d� dos.interesses da �menca .do Su!: A distanc,ia
geograflca entre os dOIS continentes

\ favorece o

esfriamento das relações, e esse problema precisa ser

vencido cem maior .relacionamento pessoal entre os

representantes oficiais para só en�ão estabelecer a�ordos .

comerciais efetivos. Posso lhes adiantar que o Japao tem

planos, a longo prazo, para realizar investivmentos altos
no Brasil". .

.

. Da mesma forma que o prímeiro-ministro'I'anaka veio
ao Brasil em caráter oficial, o Presidente Ernesto Geisel
irá ao J;pão na próxima primavera, para estreitar ainda
mais as relações entre os dOIS paIses, exphcou um outro

membro da comitiva.
'

.
'

Médicos pernambucanos
reclamam do INPS

para
EDIFíCIOS
escolha BOMBAS

V�:J�
Baixo custo operacional
centrifugas Jacuzzi custàm me

nos porque dilo alto rendimen
to e mlnima despesa de fôrça
motriz.·

110 modelos diferentes
Potencias da 1/3 até 100HP
VazOas !!té 400M3/H
alturas até 100M

*

�ompactas' - monobloco

com motor, requer menos es

paço para instalaçllo.

*, *

Livre de Manutenção -

nada a cuidar - vedação do· ei'xo
com s610 mecln.ico mant6m lo

cai da b.9mba sempre sê�o.

- ,

Silenciosas - con,strução
monobloco. assegura alinha

ménto perfeito para operação
silenciosa.

* *

A Jacuzzl tarn"'.m fabrica urna ext.n.a lI;"ha
de bomba. Injetora. para poço. profundo••

-

Distribuidor:
. ANDRÉ MAYKOT & elA.

R.Dr. FuMo Aducci, 11.17 - Estreito·Fpolis - S�C.. Fone 6207
;._-
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O sertanista Orlando' Villas Boas e

outras 11 pessoas do Parque Xingu, entre
as quais seis índios, tomaram, a vacina tipo

.

"A" contra a meningite, pedido que ele fez
a Secretaria de Saúde do Estado como me

dida salutar para todo funcinário da Funai

ou índio que for ao parque, embora aquela
área; não esteja sendo ameaçada_pelo doen

..ça.
O sertanista veio a capital para tratar de

um problema de saúde, mas "felizmente
não era nada. Minha viagem valeu por ter

conseguido as vacinas comomedida preven
tiva, pois normalmente nosso pessoal vem a

São Paulo e pode, eventualmente, levar um
vírus para o parque, fato que seria desastro-

so entre as tribos indígenas".
Orlando anunciou ainda que já está pre

parada a aldeia onde serão instalados os

:300 índios <ia tribo Kren-Akarores é que só

estão esperando liberação da Funai para
fezer arnudança. Todas as áreas do Parque
Xingu estão interditadas, por precaução
contra a epidemia de meningite. Somente
quando o tempo esquentar bastante e. o

mal estiver plenamente controlado é que a

tribo poderá mudar de área.
O sertanista, que voltá terá-feira para o

Xingu, desmentiu qualquer 'epidemia de

sarampo que pudesse ter atacado as tribos

indígenas da Amazônia: "pelo que sabe

mos, naquela região tudo vai bem",

Saúde·anunCIa campanha
.

. -
.

para vac.naçao em massa
O ministro' da saúde anunciou ontem,

em Fortaleza, que, apartir de janeiro; será
iniciada uma campanha de vacinaão em

massa da populaão brasileira contra a me-
.

ningite. A meta é imunizar 60 milhões de

pessoás, para o que serão utilizadas as vaci

nas que naquela época já estarão sendo fa
bricadàs no país e mais as que serão impor
tadas.

O ministro Paulo de Almeida Machado,
que passou ontem o dia percorrendo, de

automóvel, cidades do Norte do Ceará

onde se registram constantemente casos de

peste bubônica, disse ainda que os casos de

meningite, .no centro-sul do país, estão

diminuindo acentuadamente, contribuindo
para isso a pronta atuação, do seu ministé

rio, que, com a colaboraão dos órgãos sa

nitários paulistas, controlou a situação e já
passou para outra etapa do trabalho, a de

imunização preventiva.
Durante todo o dia de ontem, em com"

panhia do Secretário de Saúde. do Ceará, o
. ministro Paulo de Almeida Machado visitou
vários municípios da Serra da Ibiapaba na

divisa do Ceará com o Piauí, 'observando
pessoalmente. o grau de extensão da peste
bubônica que há muitos anos grassa em

toda a área, com algumas vítimas fatais.
.

Ontem ainda, em Sobral, 100 quilôme
tros aquém da Chapada da Ibiapaba, o mi
nistro ouviu exposião do secretário de saú
de do- estado, médico Geraldo Gonçalves,
que lhe mostrou em detalhes o plano de

vigilâneia epidemiológica elaborado pela
pasta para aplicação no Ceará com recursos

provenientes doMinistério da Saúde.

Segundo esse plano, õ governo estadual

poderá receber todas as notificações de
ocorrências de doenças exóticas no inte

rior, analisar o surto e aplicar produtos
terapêuticos que controlem as doenças .

. Isso será feito com o apoio da Rede de

Hospitais Públicos e Privados existentes nos

municípios do interior, com os quais a Se
cretaria de Saúde. já assinou convênio.

O ministro da saúde, depois de pernoitar I

ontem em Sobral, retomará as oito horas a

Fortaleza.ide onde rumará de volta a Brasí-
lia.

'

ESTILO
NEO CLASSICO

NA ARISTOCRÁTICA
TROMPOSWSKY

.' TQIJLOUSE LAUTREC

Totias essas rotas têm seu horário de fun-
. IIL .' "

cionamento marcado para após as 22 horas,
medida que as autoridades considéram
econômica porque, a partir desse horário,
_dinlinui o movimentQ das em.presas aéreás

nos diversos centros populacionais\ �o país.
JuntQ com .o sistema noturno, a ECT já

estuda ahnplarl.taçãb de uma nova infra-es
trutura capaz de interligar as cidades do in

terior com o objetiv0 de gastar omenor tempo
e economizar os gastos. A etnpr��a possui
h0je 6.152 postos de correspondência em

todo o território nacional e pretende agora
executar outros proj�tos que possibilitem a

modernização dos serviços postais nas diver

,sas regiõe's do interior brasileiro.

TELHAS TRAPEZOIDA'IS
TELHAS ONDULADAS
CHAPAS PLANAS

PERFIS CONVENCIONAIS
PERFIS PARA BOX (ANODIZADOS)

PERFIS PARA SERRALHERIA

PEÇA CATÁLOGO

Matriz: Rua Piratininga, 850/852. - B'rás
Teis.: 279-4724 7 278-3784 - 278-5157 - 278-6085
CEP 03042 - São Paulo, SP
Filiai:. Rua Guaicurus, 65 - Água Branca'
Tel.: 65-39,]2 - São Paulo, SP
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desen'volvimento do norte

Governo q,ue'r aéelerar

Dom Avelar participará
do IV Sínodo Mundial '

O Seminário de Ciências e Tecnologia
)10 Desenvolvimento da Agricultura no Tró
pico Semi-Arido foi encerrado ontem às 11
horas, em Fortaleza com um discurso do
ministrá do interior, Maurício Rangel Reis,
durante. o qual reafirmou o desejo do go
verno federal "de acelerar o desenvolvimen
to do Norte e Nordeste, .não somente em

virtude do reconhecimento do estágio de
atraso em gue sê encontram, 'mas como

estratégica fundamental ao próprio desen
volvimento do país em seu conjunto".

. O ministro Rangel Reis destacou que o

seu ministério vai dar nova fase aos proje
tos de irrigação, que, "no Nordeste semi
árido, devem ser executados com a máxima
rapidez, perseguindo objetivos de desenvol
vimento econômico e social. "O seminário
reuniu no centro de 'convenções da capital
mais dê uma centena de técnicos nacionais
e estrangeiros, entre os quais uma equq:>e
de cientistas' da Academia América de Ciên
cias, que debateu e aprovou novas medidas
par� as áreas secas do 'Brasil.

Perante o governador Cesar Cals. o supe
rintendente da Sudene, José Lins Albuquer
que, o presidente da Comissão NacionaI de
PesÇl1!isas, ?� �resid�nte, .da Academia
Amenca de Ciências e o presidente do Ban
co do Nordeste, economista Nilson Holan
da, e o plenário de uma centena de cientis
tas, o .ministro do interior salientou que um
dos aspectos essenciais do esforço 'no Go
verno em benefício do Nordeste é a neces-

O Sindicato dos Médicos de Pernambuco enviará um

apelo segunda-feira a0 Ministério da previdência
-Social., a fim de que se tome alguma providência relativa
M medidas adotadas pela Coordenação local do Inps,
"que chegam mesmo a ferir a nossa ética profissional".

Segundo o presidente do órgão de classe, médico
.

Carlos Alberto Correia Araújo, "foi decidido que os

exames complementares (clínicos e de laboratôríojde
vem ter seus resultados enviados com cópia, para diver-:
sos setores do Inps, ou então, p ara a sociedade patronal
que O �egurado pertence."

.

- E inadmissível que as fichas com diagnóstico dos
doentes beneficiários percorram diversos setores, e. até
mesmo os próprios segurados fiquem conhecendo fatos,
que, por lei, constituem sigilo profissional, disse o Dr.
Carlos.
" Já tive caso de um cidadão - acrescentou - que

não pode mais ter filhos, e que a anomalia infelizmente,
como enfermidade teve que ser participada a outras pes-

.

.

.

• '

.

-

soas, devido as falhas da burocracia. Na verdade, o diag- ECT contrata ,atos par'anóstice não deve sair de modo algum do arquivomédico..
' '.'. .

.

O problema é de ordem ética, e caso não seja resolvi-

meIhorar se'rvlco posta'Ido, os médicos não têm forçamoral para exigir Q cum- �primento da dignidade profi§*�n�,_" ,,' ,\ "'i .•\ ,\ ,1)(\ '", ,
"

, !
I '
__-._,.,...;.-:_....--,-__'_'_'_""_"_'"_"_"'_'''_'...."..__-'--...-_--''--_.._,;'._',....._., .• e'6iri, Q obje'fiv(Y.de· melhorar a e.ftciê'ncia

dos serviços postais, Empresa Brasileira de .

Correios e' Telégrafos contratou modernos
aviões a jato para o transporte de cmrespotÍ
dência, visando �inuir o. tempo de percUT
so e a dinamiza�ão da 'entrega dos objetos
enviad.os.

.

O novo mecanismo começará a funCionar
na primeira quinzena de ol;ltubro e os três

primeiros aviões contratados farão, em prin
cípio, às rotas ligando Porto Alegre, São

Paulo, Rio de Janeiro, SàJ.vador ç ReCife,
alem 4e uma· segunda entre as de Recife,
Salvador, Rio de JáneiFo, São Paulp e Porto

,Alegre 'e outra saindo do Rio. e interliganqo
as cidades de Belo H0nzonte e BrasI1ia.

•

O Cardeal Arcebispo. de Salvador e

Primaz do Brasil, D. Avelar Brandão Vilela,
embarcou ontem para Roma, onde tomará
posse no colegiado da Sagrada Congregação
para a Educação Cristã, cargo para o qual

.

- foi nomeado pelo Papa Paulo VI.
O' Arcebispo de Salvador, juntamente

com'mais três bispos que integram a dele-
. 'gação brasileira - D. Aloísio Lorscheíder,
D, HelderCâmara e D. Evaristo Arns ..,. par
ticipará também .no período de 27 do cor

rente mês a 26 de outubro, do IV Sínodo
Mundial, que será realizado em Roma com

.. y

sidade de, sob o ponto de vista científico e

técnico, caracterizar a natureza da aridez
.da região, envolvendo questões climáticas,
fisiográficas e edafológicas.

- Muito embora ocorram, como é natu
ral, pontos comuns entre as zonas áridas e

semi-áridas do globo terrestre, cada área
apresenta peculiaridades específicas, tor
nando-se, por vezes, temeráno adotar, sem
a necessária cautela, receituário cautela, re
ceituário tecnológico ·aplicado em outras
áreas - disse-o ministro.

Mais adiante, ele informou que o II Pla
no Nacional de Desenvolvimento .concede
especial destaque ao desenvolvimento do
Nordeste, mencionando especificamente o

esforço para a transformação em economia
de

_ mercado, da agricultura tradicional,
principalmente da faixa semi-árida, de
modo a tornar a atividade produtiva adap
tada M condições climáticas, mediante o

desenvolvimento de cultivo e o manejo ra
cional do solo .e da água.

.

- O que se busca - salientou o ministro
Rangel' Reis - é o aproveitamento dos
recursos de água e solo' irrigáveis, harmoni-'
zando o esforço de desenvolvimento com a

. relação 'do padrão de' vida' do homem do
campo. .

,

Citou que o PND prevê uma taxa de
crescimento do produto interno bruto, no
Nordeste, a uma taxa de 12,48 por cento,
SUPerando a média nacional, permitindo ao .

longo �os cínco próximos anos reduzir os

desequilíbrios regIOnaIs.' ..

a participação de 200 bispos representantes
das conferência episcopais de todas as na

-ções. _

nAmanhã, D. Avelar assume o cargo de
membro da Congregação para a Educação
Cristã, órgão de assessoramento do Papa no
governo da Igreja, no campo da educaão.
Neste dia mesmospartícipa de uma reunião
extraordinária, com vistas a. "uni esforo de
revitalização, renovação e unviersalização
ele congregação de 'e agora. faço parte",
disse D. Avelar antes de. embarcar para
Roma.

III
L,IMA
GUINDASTES
DE 30 a 300 TON.
ESCAVADEIRAS'
DE 3/4 a. 6 j.c.
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A decisão da Taca Guanabara
, OUTROS
CÀMPEONATOS

Campeonato Paulista - Portuguesa x Palmeiras; Guaranix
Santos, em Campinas; Noroeste x América de São José do
�fu���m

.
.

.

Campeonato Gaúcho - Associação Santa Cruz x Grêmio,
'em Santa Cruz; Internacional x Internacional de Santa Maria,
em Porto Alegre; Associaçãq Caxias x Atlético de Carazinho;
Esportivo x Ipiranga de Éi'exim; Encantado x Gaúcho de
Passo Fundo.'

Mi�as Gerais, campeonato estadual de futebol da primeira
divisão, primeiro turno da última rodada, temporada 1974 -

GrupoA - AtléticoM'G x América MG no EstádioMineirão
de Belo Horizonte em clássico da capital, Caldense x Nacional
de Muriaé em Poços de Caldas, e União Tejucana x Sete de
Setembro em Ituiutaba; B - Valeriodoce x Uberaba em

Itabira, Ubelândia x Cruzeiro, e Atlético de Três Corações x
Vila Noba de Nova Lima.

. ,

'
, .

Paraná, primeira rodada do segundo turno: - Coritiba x
Paranavai no Estádio Belfort Duarte, União x Umuarama em

Bandeirantes, Operário x Atlético em Ponta Grossa, e .Rio
Branco x Colorado em Paranaguâ.

Pernambuco, quinta rodada do segundo turno» rodada

dupla no Estádio dosAflitos da capital, com Esporte Recife x
Ferroviário na partida principal, América x Náutico

preliminar; rodada dupla no Arruda, Desportiva x Ibis

primeiro jogo, Central de Caruaru x Santa Cruz no segundo..
Ceará, primeiro turno: em Fortaleza, Ceará da capital x

Quixadá; eem Juazeiro, Guarani x Tiradentes. .

Goiás, última rodada do primeiro turno: Goiás x Vila Nova
no clássico da capital, Goiania, Independente x Santa Helena
em Goiás, e Goiatuba x Itumbiara. .

'

Rio Grande do Norte, segunda fase do primeiro turno: em

Natal, Força e Luz x América, clássico na capital.
ESpírito Santo, última rodada do primeiro turno: programa

duplo na capital Vitória, com-Desportiva x Rio Branco na

partida preliminar; Santo Antônio x Vitória principal; e em

, João Neiva, Ferroviária x América.
Pará, primeiro turno: em Belém, Remo x Tuna Luso,

clássico da capital.
Alagoas, última rodada do primeiro turno: rodada dupla

na capital Maceió, São Domingos x Esportivo preliminar,
Alagoano x Brasil na partida principal; Canavieiro x Guarani
em Capela, Arapiraca x Santa Cruzse Penedense x Ferroviário
em Penedo.

"

Sergipe, primeiro turno: Sergipe X· Vasco na capital
Aracaju, América x Itabaiana em Propriâ, e. Estanciano . x

Lagarto em Estância.
Maranhão campeonato de 73, última rodada do segundo

turn.o: 'na capital São Luis, Ferroviário x Maranhão

(Ferroviário e Moto disputarão o título). .

Mato Grosso, primeiro turno: em Cuiabá, União da capital
x Operário de Várzea Grande.

Piauí, oitava rodada do segundo turno: em. Teresina,
Flamengo x River, clássico na capital. .

Paraíba, terceiro turnosSantos de João Pessoa x Treze de

Campina, Grande na capital, e Nacional, x Campinense em

. Patos. ,-
.

'

Amistoso em Mato Grosso: Comercial de Campo Grande x
Atlético de Goiás.

Bahia, fase 'decisiva do primeiro turno .vitória x Galtcia.

Luisinho, goleiro do Am�rica e vice do campeonato

PARA, DEPUTADO FEDERAL
.

\

.

WILMAR D.ALANHOL
N.205

Estado de SC(1960j63); Professor
de "Desenvolvimento e Prozrama
ção" nos Cursos promovidos pelo Es
critório de

Plane�'amento
dd Gover

no de SC (1962 e pela Faculdade
de 'Direito de S (1963); Assessor
Técnico do Poder Executivo, Palá
cio do Governo 1962 (licenciado);
Assistente Técnico do Banco de De
senvolvimento do Estado de SC -

1 963 (licenciado) ; Representan.te
d o Estado de Santa Catarina no I
Conselho de, Desenvolvimento do
'Extremo Sul (.CODESUL) -

,

\ 1961/1968;Integrante do Grupo de
Planejamento Global - COOESUL
- santa Catarina, Paraná e R:io
Grande do Sul 1963$1968; Auxi-'
liar de Ensino - Cadeira de Teoria
Geral do Estado na Faculdade de
Direito 1963; Assistente Cadeira de
Sociologia, Faculdade �e Educação
1964/6�; .Instrutor - por concurs�
da _Cadeira de EcollOlrua Política da
Faculdade de Direito da lhiversi
dade Federal de Santa Catarina'
1965/ atual, 1,endo responido pela
Cátedra nos anos de 1969/70; Pro
fessor Titular Dor concurso - de In
trodução -à-Economia da Escola Su-

.

perior'de Administração e G'erência
- 1966/ atual; Presidente do Con-

curso Público para Professor Titular
de "Direito Privado" da Universi
dade Estadual e Membro da Banca
Examinadora do Concurso para
Professor Assistente. de "Direito
Tfibutário" da Universidade Fede
ral; Vice-Diretor da Escola Superior
de Administração e Gerência, 1966;
Diretor da Cia. Melhoramentos de
Videira, 1970/ atual; Diretor Finan
ceiro- das Centrais Elétricas de SC
CELESC 1963/1970; Eleito Depu
tado Federal em 1970Atividades
Parlamentares - Membro das Co
'missões Permanentes:: Trabalho e
Legislação Social (Relator); Minas e

Energias (Relator); Economia e In-
.

dústria e Comércio (Relator); Orça
mento e Desenvolvimento do SitI.

Participação em Comissões Mistas
do Congresso (Senadores e Deputa
dos): Redivisão Territorial do Brasil
(Vice-Presidente); Comissão espe
cial de revisão tributária da indús
tria de Cerâmica e Bebidas; Comis
são 'especial que redefmiu o "Esta
tuto' do Trab3lhador Rural", Refor
mulação dil Legislação Previdenciá
ria (INPS). Membro do Diretório
Regional da Arena � _Vice-Líder do
Governo Ernesto GeISel. "-

Nascimento Videira. SC,
1940. Cursos-Primário em Videira.
GinasIal em Videira e Porto União.
Cientzfico em. Florianópolis. Supe
rior -' Faculdade de Direito em Flo

rianópolis. Outros - Técnico dé
Admmistração (Lei 4769,; Técnico
de Desenvolvimento - ONU - Or
ganização das Nações Unidas - CE- '

PAL - Rio 1961; Treinàmento em

Planejamento Econômico - Agên
cia Internacional de Desenvolvimen
to, Estados Unidos - 19�3. Ativi-

. dades -:- Assess'or para assuntos re

gionais do Seminário Sócio-Econô
mico de SC (1959 e 1960); Membro
do Setor de Estudos e Pesquisas e

depois do Departamento de J>esqui
sas da Federação das Indústrias _do

,TV a Côres
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Fluminense e América deci
dem hoje, i\s 17 horas no Ma
racanã, quem fica com o título
de campeão da Taça Guanaba
ra. Para o primeiro, que vem

mantendo a sua invencibilida

de,' bastará um simples empa
te. O América, surpresa deste

primeiro turno do campeonato
carioca, terá de vencer.

o
. Departamento de Arbi,

tros da Federação Carioca in
dicou quatro juízes, que serão
sorteados antes do jogo: Luis
Carlos Félix, Carlos Costa,
José Aldo Pereira e Valquir Pi
mentel. O sorteio indicará o

tr'io de arbitragem e o juiz re

.serva.

O vencedor ficará com um

título importante no futebol
carioca pois, com a fusão da

"Guanabara e Estado do Rio,
será a última vez que a Taça
Guanabara estará em disputa,

Os times: FLUMINENSE -

Félix; Toninho, Brufiel, Assis e

Marco Antônio; Gerson ou Sil
veira,KI eber e Carlos Alberto;
Cafuringa, Gil e Masínho,
AMÉRICA - Rogério; Orlan
do, Alex, Graldo e Álvaro;

América superou a crise
A maturidade e união entre jogadores, vontade de vencer para

acabar com a mtstica. de que o clube dificilmente chega. a uma

decisão; _além de um trabalho consciente e bem feito pele técnico
DanÚo Mendes, fizeram com que o América superasse todos os

problemas financeiros e conseguisse o direito de disputar com o

Fluminense o tttulo da Taça Guanabara.
Para isso;muito contribuiu a contratação de vários jogadores do.

Sul, entre eles Braulio, Flecha e Ivo, que acostumados a decisões,
tornaram o América um time de personaljdade e tranquilo. Para
chegar ao tttulo, a. equipe terá de vencer, e, se depender de

entusiasmo, ela entrará em campo praticamente campeã.
O América, um clube de poucos sócios, possuindo uma torcida

pequena e descrente das possibilidades de seu time,.não poderia'
deixar de sofrer com a crise financeira que. tomou conta de todos os
clubes' de futebol, principalmente, com a disputa do campeonato
nacional.

-

Seus dirigentes por mais que se esforassem não conseguiam
pagar os salários do jogadores. Numa determinada ocasião, o time,
estando sem receber há quase três meses, resolveu fazer greve. Todos.

.

foram ao clube, mas em vez de entrar emudar de roupa para .

iniciar o treino, ficaram do lado de fora, no bar em frente, a fim de

protestar contra oatraso({os salários. Este fato, inédito no futebol
carioca, poderia .muito bem significar o intcio de uma queda de

produção do time, pois quem imaginaria que os jogadores
con tinuariam in teressados na disputa da Taça Guanabara,
principalmente ameaçados de multa pelos dirigentes?

Entretanto, o América continuou forte, vencendo seus,
adversários e pensando exclusivamente na conquista do tttulo. O

pr.oblema do dinheiro não tirou a motivação da equipe: os jogadores
se conscientizaram de que o importante seria a vitória, para s_e

valorizarem, A .luta não foi em vão, pois, mesmo que não venam a

Taça Guanabara, provaram que são jogadores dignos e de categoria
.

suficiente para atuarem em qualquergrande equipe brasileira.
.

'

Mas, 'não só o time teve méritos pela atual posiâo na tabela.
Danilo Meneses, até então conhecido pelo seu passado de jogador,
mostrou ser também um treinador competente, armando sua equipe
com o mesmo talento e genialidade que demonstrou na sua época de

jogador, chegando inciusive à seleção brasileira.
TIME SEM ESTRELAS
Uma das preocupaões do treinador foi fazer com que os

jogadores perdessem e inibião, não se importassem com os

comentários de que o América jamais chegaria 'a uma decisão, e

pensassem de maneira positiva. Suas preleções Surtiram efeito e �
medida que o campeonato foi sendo disputado, seu trabalho foi
aparecendo. _

Para se ter uma idéia,' nesta semana que precedeu a decisão;
todos procuraram se cuidar e evitar um maior desgaste. Mesmo sem

sentirem qualquer probelama, os jogadores fizeram questão das

massagens e das -aplicaões de, toalhas quentes, a fim de aumentar a

tonicidade damusculatura.
.

Assim, Danilo Meneses 'viu seu trabalho realizado, pois ninguém
teme o Fluminense e não há mais derrotismo por parte de ninguém.
A inibição que anteriormente prejudicava ao América não existe

mais, todos só pensam f1:rl vitoria. _ ,

O time do América 'não possui estrelas, seus jogadores atuam

com simplicidade, mas de maneira objetiva. A armação da equipe 'é
inclusive parecida com a empregada pelo Fluminense. �

"

Seus laterais - Orlando e Alvaro - têm toda a liberdade para
apoiar, sendo que o primeiro, possui um chute violento e já marcou

vários gols, inclusive em cobranças de faltas. Os zagueiros - Alex e

Geraldo - nunca procuram uma jogada de efeito para o público, '

sem antes pensarem na equipe: preferem dar um chutão para frente,
mesmo que a torcida vaie do que tentarem um drible e colocarem
em perigoseu goleiro, , .

Ivo, Braulio e Edu formam o meio campo - setor responsável
pela ligação da defesa e o ataque, além de auxiliar a defesa quando a

equipe adversária está pressionando. Todos eles são versáteis, sendo
que cada um deles tem caracteristicas próprias: Ivo, por seu poder
de desarme; Braulio, pelo sl!.ll toque de primeira e Edu, por ser um
atacante em potencial, uma preocupaão a mais para-o time
adversário.

. ,

O ataque também é uniforme. A velocidade é a sua principal
r ca,racter{stica, sendo que Luisinho, artilheiro nato, vem se.

destacando como a principal revelação deste campeonato, muito
embora tenha feito vários gols durante o nacional. Os demais -

Flecha e Gilson Nunes - 'sãoJogadores mais veteranos e que vêem'
nesta partida uma chance para provarem que não estão acabados

para o fut�bol. .

.

\
Os resultados conseguiros pelo América neste primeiro turnQ, no

qual é disputado o t(tulo da Taa Guanabara, foram os seguintes:4
x 1 Vasco; 1 x O Portuguesà;.2 x O Campo Grande; 1 x 2 Flamengo;
1 x O Bonsucesso; 3 x O'Bangu; 1. x 1 Bot afego; 3 x O São

Cristóvãl1; I x O Madureira; 1 x O Otana:

Ivo, Bráulio e Edu; Flecha,
'Luisinho e Gilson Nunes.

Os ingressos foram majora
dos e isso poderá provocar um
recorde de arrecadação no Ma
racanã...

OUTROS .lOGOS
Paralelamente à decisão da

.

Taça Guanabara, entre Flurni
nense e América, outros três
jogos complementarão esta úl
tima rodada do primeiro turno
do campeonato carioca: são
Cristóvão x Portuguesa, em

Teixeira de Castro;, Olaria x

Campo Grande, em Conselhei-

ro GaIvão e Bonsucesso x Ma
dureira, na Gávea. Todos eles
com início marcado para as

15h30m.
Deste jogos, o.mais impor

tante será entre São Cristóvão
e Portuguesa,' porque o time
derrotado não se classificará
para o segundo turno do cam

peonato carioca, pois na se

gunda fase do torneio só entra
rão oito equipes. Bonsucesso x
Madureira, embora sirva ape
nas como complementação da
tabela, será uma partida equili
brada e de nível técnico supe
rior.

Fluminense: regular e organizado
• o; • I

No inicio do campeonato carioca a torcida do Fluminense se

mostrava descrente, principalmente, após o empate de O a O com

o Campo Grande na primeira rodada da Taça Guanabara.
Naquela ocasião a equipe atuava sem nenhuma organização tática
e os reforços anunciados pela direção do clube não foram além
de Gil e Mazinho - dois jogadores de ntveis técnicos discu ttveis.

Entretanto, o. Fluminense foi a equipe, mais regular nesta
primeira etapa e sua transformação aconteceu rapidamente. O

.que aconteceu neste curto espaço de tempo? Seria posstvel um,
time desorganizado passar a ser considerado como o mais

aplicado? Quem seria o responsável por esta mudana?
Em todas estas perguntas, pode-se, sem nenhum favor, citar o

nome de Carlos Alberto Parreira - um técnico competente, de
fácil diálogo e, que, com humildade, transformou a equipe do
Fluminense numa máquina, em que seus jogadores, passaram a

ocupar todas as faixas do campo. e de maneira inteligente,
participando mais das partidas. ,

Outra figura de grande importância foi Gerson, q&e para
muitos, já. não tinha condiões de jogar futebol, mas, na verdade,
demonstrou todo: seu talento e liderança, fazendo seus

companheiros executar no campo, as orientações dadas por·
CarlosAlberto Parreira durante os treinamentos.

.

"

Quem vive o dia a dia do futebol não se surpreendeu com as

transformações táticas executadas por Carlos Alberto Parreira,
mas o simples torceâor, cujo contacto com a equipe fica limitado
aos estádios, e em dias de jogos, deve ter se espantado com a

melhoria técnica do time.
-Carlos Alberto Parreira é acima ,de tudo um estudioso de

futebol. 'Nesta 'copa do mundo 'ele-fez muitas observações sobre
as <principais seleções e, ao ser convidado para treinador,
ocupando o cargo que pertencia a Duque, seu-único trabalho foi
colocar em prática tudo que veiu e anotou.

'

Embora 'afirmasse que não seria posstvel adotar o esquemade
jogo empregado pela Holanda, pois ia totabnente de encontro ao

que o. jogador brasileiro estava acostumado a atuar, começou a .

modernizar a movimentação do seu time.
E, quem assistiu' a estréia do Fluminense contra o Campo

Grande e vê, a, nova filosofia do jogo do time, pensará que
Parreira está utilizando outros jogadores, pois, com exceção de

, Brunel e Assis, todos têm liberdade de' ir a frente e tentar o gol.
.

O -prôprio Cafuringa. considerado por muitos como um

jogador, limitado, passou a. atuar 'de maneira objetiva, centrando
- sempre -certo para a área. Toninha é

outro que tinha novigor »

[tsico a sua única virtude. Agora, o. lateral joga de maneira

inteligente e é um dos principais jogadores da equipe.
.

Depois de poucas oportunidades no time titular, Gil não

-aprovdra: A direção do clube já estava preparando sua devólufãb
ao Wla Nova.. de Nova Lima (interior deMinas), quando IVOlr-
o titular se contundiu, dando-lhe nova oportunidade. "

Deste dia em diante, Gil nunca moais saiu do, time e, qdireção
do Fluminense: que. pensava em devolvê-lo, por achar o preço do
seu passe muito caro .; Cr$ 500 mil =, viu-se obrigada a

conseguir uma prorrogação no emp/estimo, mesmo porque, não
havia como se desfazer d�u1lt'dos principais artilheiros da Taça

- da Guanabara.
"

.

". ,e ••

O torcedor do Fluminense, atualm-ente, nem pensa mais em

Manfrini, que durante algum tempo foi considerado
imprescindtvel ao time e não passa agora de um simples reserva;
que luta por uma vaga na equipe titualr, após uma longa
inatividade devido a contusão;

.

O time do Fluminense já está acostumado a grandes decisões.
Isto faz o time se sentir mais tranquilo, mas, ao mesmo tempo,
seus jogadores já não encaram a partida com tanta seriedade

quanto os do América.
Marco Antonio, por exemplo, não escondeu de ninguém na

sexta-feira, que sua cara de sono ao chegar para o treino, foi em
consequência de uma festa na casa de um amigo, da qual só saiu

de madrugada.
Outros jogadores, como Kleber, participaram de peladas na

casa de amigos, completamente alheios a decisão- da Taa
Guanabara. O Fluminense co"e este perigo, a auto-suficiência de
seas jogadores, en tretan to, apesar destes problemas, a equipe de
Carlos Alberto Parreira está preparada e tem boas possiblidades
de conquistar a Taça Guanabara, pelo menos, precisará apenas de
um simples empate.

.

.

O Fluminense começoU' maio campeonato, empatando com

o Campo Grande, na partida seguinte derrotou o Botafogo, mas'
voltou a empatar contrà outra. equipe pequena, o Madureira.

Entretanto, manteve-se invicto.
A campanha do Fluminense foi a seguinte: O x O .campo

Grande; 2 x 1 Botafogo; 1 x 1 Madureira; 3 x 1 Olaria; 4 x O

Bangu; 2 x 1 Flamengo; { x O São Cristóvão; 5 x 1 ,Vasco, 3 x 1

Portuguesa; 1 x O Bonsucesso.

I.

1
i
I(

<i��\)
,
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MINISTÉRIO -DA AGRICULTURA
AGIPLAN
'AVISO

A COORDENAÇÃO ESTADUAL DO AGIPLAN comuniéa às Firmas

interessadas' que o Edital de' Concorrência Nacional no. 005 Aquisição de
"

'INSUMOS Acmfc9LAS" - Está publicado no Diário. Oficial da União do dia

05.09.74 com abertura prevista para o dia 15.10.74 em BRASíLIA-DF.
Informações Rua Coronel Mello,e Alvim 14 - FLORIANÓPOLIS.

JORGE ELIAS NETO
COORDENADOR SUB STITUTO DO AGIPLAN

EM SANTA CATARINA

"
LEIA'E

DIVULG-U:E

FIOS MAlHARIA
2/28 CR$ 59,00

Oferta 'inauguração
Center Fio. R� da 'con
ceição, 496 Esq. Alber
to ,Bins. POFJTO ALE·
GRE - RS.
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VICTOR ",EIRELES

.

PERTO DE TUDO

ATÉ DO MA�

� � REPRESEN"FANTES CONFECÇÕES"
EMPRESA DE ÂMBITO nHERNACIONAL, ESTÃ �JECESSITANDO

DE REPRESENTANTES REGIONAIS PARA TODOS OS ESTADOS

BRASILEIROS, E QUE SEJAM PROFUr·JOOS CON�-iECEDORES DO

ME9CADO TEXTIL E CQNF.ECCÕES ÓE ALTO GABARITO.
-

OS INTERESSADOS DEVERÃO ENCAMINHAR CURRICULUM VI

'TAE PARA KONDOTEX I:\lDÚSTRIA E.COMÉRCIO LTDA.
AV. BRIGADEIRO LUIZ ANTÔNIO, 2020 - 70. andar - São Paulo
SP.
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[AMADORISMOI
Joinville quer a sede

. ,.

para os JASC de 1976
Fausi Miguel, presiden

te "da Comissão Municipal
de Esportes' e Samuel da

, Silveira, assessor do Depar
tamento de Cultura,' Es
porte e Turismo, viajaram
ontem à noite para Criciú
ma, onde estarão hoje fa
zendo as últimas vistorias
na Escola Básica Humber
to de Campos, onde .a dele
gação de Joinville ficará

alojada durante as disputas
'dos XV Jogos Abertos de
Santa Catarina. A referida'
escola fica situada no cen
tro da cidade, com dístân
cias pequenas para os lo
cais de competição e se

gundo as informações de
elementos ligados à CME,
oferece o máximo de con

forto, o que será muito
bom para a delegação jóin
vilense que deverá ter um

número de 260 pessoas. A

viagem prende-se a alguns
pequenos (Joinville vai rei
vindicar a sede para 1976)
detalhes q ue deverão ser

solicitados junto à Comis
são Central Organizadora,
para que quando a delega-
ção chegar a Criciúma, tu
do esteja definido. INfor

mações da CME, dão conta
de que os treinamentos do
selecionado de basquete-

bol, serão intensificados a

partir da próxima semana.

Acontece que devido aos

jogosTmais da fase de clas

sificação do campeonato
estadual de basquetebol e

a consequente participação
do União Palmeiras nas

fmais que estão sendo dis

putadas em Blumenau, fi
zeram com que os treina
mentos fossem parcialmen
te cancelados nesta sema
na.

Já o mesmo não aconte
ceu com as equipes de vô
lei feminino e masculino

que estão participando da
fase de classificação do es

tadual, uma vez que os se

lecionados de Joinville são

representados pelas equi
pes da Sociedade Ginástica
e este certame inclusive es

tá dando maiores condi
ções de aprimoramento
técnico.:

CONDOMíNIO EDIFíCIO
nDIAS VELHO"

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CO�JDOMíNIO EDI FíCIO

"DIAS VELHO"
EDITAL DE GONVOCAÇÃO

Convidamos os Srs. condôminos do Edifício "DIAS
VELHO" para participarem da Assembléia Geral Ordinária a

realizar-se no dia quatro (04) -de outubro de 1974, às, 20,00
horas, em primeira convocação ou 20,30 horas em segunda,

'. com qualquer número de pessoas presentes, na Sede do
Conselho, Regional de Contabilidade localizado à rua Felipe
Schmidt 27 no mesmo Edif icio, 90. andar, para deliberar

sobre a s'egui�te ordem dódia:·
.

10. - Prestacão de contas do Sindico
20. - Majoração da taxa condomiriial
30. - Outros assuntos de interesse do condominio

AMAURY .CABRA-4�;VES.,
Sindico " .',

.c;PoFICOO 1914189

ESTA CONSTRUIDO ?

Não se afobe na 1 a. oferta.
Veja estas promoções: Chuveiro Corona

Cr$ 44,00, Materiais Elétricos c/20%, Caixas d'água
c/20%, Chapas Brasiiit c/20%, Tintas 'Coral e Ypiranga
c/15%,Materiais de PVC c/20%. .

E lembre-se: sempre o melhor preço em

PHllIPPI,&' elA.
a casadoconstrutOr

20-10037

·Caixa Econômica Federhl
I ...L....• Esporti

.

':�IQ. ".Y:Q
Oartões que não concorrem, de acordo 'cem 8S

retatórícs dos computadores (Art. nÇ. ·9, PQrâgra-
10. 1 c:> da -Norma Geral .dos coneursos de Prog-

. :ótlticos Esportivos), >.
, .Os apostadores, cujos números dos cartões cons
tam da presente publicação e que nãO. tenha'!1'
'sido 'substltuldos por outro!" devem solicitar do!\;
respeçtivos revendedores a devoíuçãc- da.: írnpor-.
tância paga.

.

TESTE 202
SANTA C;ATARINA
266248 20-1 0048
113505
362451
341620
433441
435343
458472
460103 2().10053 Não concorre

534862· a partir de 136590

348280 20-10054 47827

348006 47851

00 48231

�:�� 1

'

20-1 0056 .95630
.

351447 20-10058. 96944

561669 20-10059 195849

561736 20-10061 49112

561824 ?���b�
561859 20-10068 Não concorre
561895 a partir de 3756
562057 20-10071 .171-714
562525 1 75030
'563112 175601
563370 20-10074· 82391
563461 ·20-10076 76462
564080 76710
565312 77250
'566105 20-10079 145403
196574 145647
393167 147153
396640 147198
398121 148033
228442

.

20-10080 36926
228445 \ 38793

20-10042 253120 38995
20-10046 186022.' 20-10082 676

OBS: Ésta relacâo e i:odas as demais que são feitas roeste

jornal aos domingos, a titulo de "Cartões' que nã�
concorrem",' são afixadas desde o dia anterior (sábado) no.
prédio da Caixa Econômica Federal sita à Rua Fulvio Ac;lJ,lCci,
1221 � Estreito.

__ ,

,

, ..

2G-00002
20-00014
20-10005.
20-10008
20-10012

203948
203967
204201
205587
205671>
�º,ªºgg

20-100,1 3

20-10018
20-10020
20-10027

20-10033

20-10035
20-10036

IV etapa do ciclismo

hoje na Beira Mar
A equipe de ciclismo do Instituto Estadual de Educação,

atual líder do certame catarinense, tem condições de somar

um maior número de pontos a seu favor e melhorar a sua

posição na tabela, esta manhã.quando estará participando .

da IV Etapa do campeonato estadual da, modalidade na

avenida 'Rubens de Arruda Ramos, em Florianópolis.
A prova tinha início previsto para as 9 horas, mas como

neste mesmo horário estará acontecendo a largada do

,"Rallye das Serras"; a FAC preferiu retardar a competição.
A prova da primeira categoria vai começar depois da saída
do Rallye, ficando também para mais tarde a, categoria
principal.

Segu n d o Domingos ,Tomé da Silva, treinador do
Instituto, a sua equipe tem condições de vencer mais esta

'

etapa do ciclismo, e se isso acontecer Florianópolis ficará
em situação privilegiada no que se refere a conquista do
título.

João Batista Lício, atual campeão brasileiro, é o ciclista
mais importante do Estado e por isso é apontado como

favorito da competição. Os demais ciclistas favoritos são do
Instituto, pois juntamente com Lício, Milton Carlos Della
Giustina e Roberly Rios também estarão disputando a

primeira colócação. ,

'

CONDOMíNIO EDIFíCIO
"FLORÊNCIO COSTA"

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
C'ONDOMfNIO EDlFfCIO
"FLORêNCIO COSTA"
EOITALDECONVOCAÇÃO

Convidamos os Srs. condôminos do Edifício "FLOR�N
CIO COSTA" para participarem da Assembléia Geral Extraor
dinária a' realizar-se no-dia vinte e sete (27) de setembro de
1974, às 20,0.0 horas, em primeira CO!lIIOCéÇâ'o ou 2).30 horas em r

segunda, com qualquer número de pessoas presentes, nos
escritórios do .condomínio localizado à rua Felipe Schmidt,
58, 130. andar, conjunto no. 1310, para deliberar sobre a

seguinte ordem dodia:
.

10. - Prestação de contas do S índ[co
20. - Majoração da taxa condominial
30. - Outros assuntos de interesse do condomínio

Amaury Cabral Ne\lês'"''
: 1',1 ,,'í' n r.:·· .... ', ,...... �,'l:�... -"v.t.,�-e ,\, -

Sfndíco ;"". ",'"

CPF/001914189 ''''':I')i\'im,.

•

,As finais do estadual

de futebol de salão
Fórmula J

Fittipaldi larga na

primeira posiçãoO campeonato estadual
de futebol de salão, em sua

segunda rodada, será com

plementado esta manhã
com a realização de diver
sas partidas nas categorias
juvenil e principal.

Em Itajaí jogam os ju
venis do Natalense e Insti-.
tuto Estadual de Educação
e Tipso x Colegi a 1. N0
adulto, jogam Natalense x

Besc e Tipso x Clube do
Cupido..

.

venil, jogam Tigre x Besc e

Metaldouat x Juventus. No
adulto, Guarani x Juventus
e Tigre x Besc.

.

Q brasileiro Emerson Fittipaldi consuguiu optem a

primeira posição para a disputa de hoje do grande prêmio do
Canadá, com a média de 194 kph ao redor do circuito de
Mosport de 3,92 quilometros.

Fittipaldi, campeão ,mundial de 1972, pilotou sua

McLaren para registrar o melhor tempo de um minuto,
13.188 segundos, a pouco centiÍnetros na frente

-

do
australiano Niki Lauda. O melhor tempo de Lauda foi
1 :13.230, numa ferrari.

O. Sul-africano Jody Scherckter, que substituiu -Jackie
Stewart, da Escócia, como o melhor corredor da equipe '

brítâníca de Ken Tyrrell, colocou-se em rerceiro lugar com o

tempo de 1 :13.302.
Schecker testa a um ponto atrás do suíço Clay Regazzoni,

na classificação pelo titulo mundial.
Regazzoni, com um total de 46 pontos para a corrida de

amanhã, sofreu um acidente com sua ferrari nas séries de
, classificação de ontem, quando houve'um problema com sua
. máquina mi curva número dez, indo de encontro a barreira de
proteção•.

O volante suíço saiu ileso e com uma máquina de reserva
partirá na sexta .colocação,
-O argentino Carlos Reutemann se colocou em Quarto·
lugar com o tempo de 1 :13.482 nUII;l Brabham. O francês
Jean-Pierre Jarier se colocou na quinta posição num Shadow
com o tempo de 1:13.538.,

T�NIS DE MESA'

Também em Itajaí será
complementada a la. eta

pa do campeonato catari
nense de Tênis de Mesa, no
ginásio Ivo Silveira,. esta
manhã, .na modalidade in

·dividu.m.
Florianópolis é repre

sentado pelos tenistas do
Clube 6 de Janeiro e Insti
tuto Estadual de Educação,
sendo que os .municfpíos

. participantes são Curitiba
nos, Florianópolis, Lages,
Rio do Sul, Indaial, BIu
menau, Itajaí, Joinville e

São Bento do Sul.

Em São Joaquim, no ju
venil, Astrea x Cesaca e Es
cola Técnica x Cecrisa, de
pois Astrea x Honório Bú

rigo, no adulto. Astrea x

Olímpico, no juvenil e Es
cola Técnica x Comerciá
rio, no adulto.

Em Joinville, pelo ju-

,
':;'"\1> 4;·.;" lli-:

COMUNICADO
Comunicamos aos portadores de "Obrigações" da Centrais Elétricas

Brasileiras S.A. - ELETROBRÁS que por necessidade' operacional ficam sus

pensas, até • o dia 9 de novembro próximo vindouro, as trocas e resgates
desses 'títulos bem como o pagamento dos juros respectivos pela rede 'ban
cária a que tem estado afetas tais operações, que continuam no entanto sendo
normalmente praticadas pelos postos de serviço desta empresa, a saber:

/
-

PORTO ALEGRE: Av. Marechal Floriano, 439
CURITIBA: RUà. Riachuelo, 451

SÃO PAULO: Rua Líbero Badaró, 492
RECIFE: Rua José de Alencar, 44 -,loja 5

�ALVADOR: Praça Eng.o Ramos de Queiroz, 1
BELO HOFiIZONTE: Rua Rio de Janeiro, 462 - sjloja'207
GUANABARA: Rua Teófilo Ottoni, 83

Rio de Janeiro, 20 de setembro de 1974
A DIRETORIA

ELETROBRAS�.�
CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEIRAS S.AI r

t
.

"
..,)r

. Uma por uma, pode ser que você conheça
estas dezenove ernpre sas ,

O q�e talvez você não ,saiba, é que elas compõem o

Grupo Diomi c io Freitas, um dos maiores

conglomerados econômicos de
Santa Catarina, respons áv e l por urna parcela muito

importante ao desenvolvimento do sul do
Estado.

CECRISA - CERÂMICA CRICIÚMA S.A.
INCOCESA· - INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE CERÂMICA S.A.

.

- INDUSTRIAL CONVENTOS S.A.
HOTEL MORRO DOS CONVENTOS LTDA.-

TURISMO MORRO DOS CONVENTOS S.A. (CAMPING MORRO DOS CONVENTOS)
C�RTE. - CONVENTOS GERAS RODOVIÁRIAS .E TERRAPLANAGENS ,LTDA.

D. F. OBRAS RODOVIÁRIAS S.A.

CARBONÍFERA CRICIÚMA' LTDA.
CIA. CARBONÍFERA SÃO. MARC,OS S.A.

COMINAS - MINERADORA CONVENTOS LTDA.

INDÚSTRIÁ E COMÉRCIO DE COQUE CRICIÚMA LTOA.

SONDOMINAS - SONDAGENS E PESQUISAS MINERAIS LTDA.

BALNEÁRIO CONVENTOS LTDA.

CONSTRUTORA CONVENTOS LTDA.

RÁDIO ARARANGUÁ LTDA.
SOe. RÁDIO ELDORADO CATARINENSE LTÍlA.

FLORESTAL � SOe. DE FLORESTAMENTO E REFLORESTAMENTO LTDA.
CONVENTOS CIA. MADEIREIRA - EXTRAÇA0 E .BENEFICIAMENTo.

r AGROPECUÁRIA CONVENTOS LTDA.
.

o GRUPO DIOMfclO FREITAS PATROCINA COM EXCLUSIVIDADE A COBERTURA DOS XV JOGOS AB,ERTOS DE �ANTA CATARINA •
, ,1

'"

c

II
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Prôsperae Avai jogam hoje às 15 horas
no estádio Mário Balsini, em Criciúma,
com arbitragem de Dalmo Bozzano,
auxiliado por Laudino Pedro da Silva e

Alexandre' José Lino, os dois de Itajai.

U'
No jogo de hoje à tarde contra o Carlos Renaux

:

o

ma' na••a Figueirense é apontado como favorito e uma boa vit<flrta
(

,

,

I

_I até por goleada, está NOS planos do treinador Lauro BÚrigo'
para tirar a má Impressão deixada pelo time em Criciúma'

C,fia'n'c'e',quando a equipe foi superior ao adversário e o ataque .fe�
tudo, menos gol. r

Como a torcida voltou de Crieiúma nada satisfeita com a

pa
má atuação do ataque, Lauro Búrigo no,s dois coletivos

, ra,,' efetuados duran te, a semana, tratou' d,e conversar
pessoalmente corri os jogadores, os ,atacantes

, principalmente, e procurou saber o que estava se passando

O pois eles não conseguiram chutar uma bola sequer no gol do
Próspera. ,_' ,," : \

O treinador chegou à conclusão de' que tinha de mudar a'

a,t',a"'q,u','e'
'maneira do ataque, atuar' e já no coletivo de :<terÇ'a-feira
colocou o novo sistema em prática: Trocou Luiz Everton e
Jaci de lado, e 'mandou qué a meia-cancha passasse a tocar a
bola rasteira para o ataque, evitando os "chuveírínhcs", A
segunda instrução, foi para os laterais Pinga e Casagrana,
.entrarern pelo meio para tentar .o gol nas sobras de bola no
bico da grande área.

'

-, "

No primeiro treino Os jogadores ainda se éonfundh:am
dentro do novo esquerria, tendo o técnico que interromper
o coletivo vári as vezes para 'ensinar as jogadas. No apronto
de quinta-feira o ataque melhorou.' Viu-se o time jogandc
certinho, com. todo o ataque chutando em gol de qualquer
distância ,e acabaram marcando seis, gols no time reserva
<tarefa que não tem sido fácil. '

'

Neste novo esquema, .Moaçir sempre aparece para
arremessar e, se melhorar um pouco a pontaria, tem
condições de se tornar artilheiro do time. E hoje à tarde o

torcedor deverá ficar surpreso quando nos. ataques do
Figueira ver' Pinga e Casagrande dentro da área chutando em

gol. E, nada mais, do que uma formado técnico para o time
achar o gol.

' ,

,

'�
,NO mais, os jogadores do Figueirense estão' tórcendo

para uma boa arrecadação esta tarde, e têm um bom motivo
para isso. Estão com os vencimentos', atrasados e, .algun, '

estao passando por sérias privações inclusive com problemas
de família. r

,

'

Sem Caco que está ainda machucado, o Figueirense está
escalado com Da Costa; Pinga, Adailton, Nelson e

Casagrande; Sergio Lopes, Moacir e Zé Carlos;Marcos, Luiz
Everton e Jaci.

Na preliminar jogam Figueirense e Colegial pelo certame
juvenil, às 1.3 horas, com Luiz Carlos Portela no apito, e

João Florêncio e DAlly Costa nas laterais.
, '

fIGUEIRENS�
,X", '

'. CARLOS RENAUX .

. --" ". .. .-.---- -

Um:
"
te'5,'Ie Completamente descontraídos e bem motivados, os

jogadores do Avai realizaram na manhã de ontem apenas
recreação no estádio Adolfo Konder. Como a finalidade era

', apenas diversão, Rogério e Balduino jogaram.corno goleiros

pa-a O
e escolheram no par-ou-ímpar as equipes. Depois dos 30

,

• ,;
minutos corridos, o time dylsalduino venceu por�4 a O, com
Tonínho (2), Veneza e Paulo Roberto marcando os gols.
Como estava programada uma "pelada" entre Cecontur e

nO.D·· Besc, os jogadores ficaram no estadio ate las 11 horas
.

. 'assistin'do o jogo.
.

'_ Para este jogo, o. qU$' pode parecer estranho para muita

m'e'I'D gente, menos para, o treinador Zezé, é que Zenon, pela' ,

. - primeira vez, sem estar machucado, ficará no banco de
'.

reservas junto 'com Jocelí Ferreira, Ricardo, Rogerio e Juti,

cam"'P"o
No coletivo apronto de sexta-feira, Zezé testou todas as,

'. opções que tem corri a meia-cancha e a que mais lhe
'

>

.

'

,
"

,

agradou foi com Lourival, Balduino e Veneza e 'ele não teve

dúvidas em confirmá-la para hoje, oportunidade em que
estará em jogo uma invencibilidade de Il partidas. .'

. �

, Assim, sendo, Zenon que, segundo Zezé, prende em
'

demasia a bola, ficará fora do time .. No coletivo de

sexta-feira, um dos melhores deste ano, a equipe se

apresnetou de uma maneira diferente, objetiva, ocupando
todos os espaços do gramado

/

e com a meia-cancha (sem
Zenon) penetrando entre os zagueiros no apoio ao ataque.
Caso o time repita 'hoje a. atuação do coletivo, o Avai
poderá obter sua terceira vitória consecutiva neste estadual
.e, até com certa facilidade.

A outra novidade no.time, será a-presença de Orivaldo na

lateral esquerda em substituição a Carlos Roberto, que
sofreu umà distensão na virilha e continua Iesionado.

Orívaldo, que voltou a treinar bem, reconquistando a,

confiança de Zezé, terá um motivo a mais para fazer uma
boa partida. Ele sabe que no banco de reservas" já liberado
pela GBD e com condições físicas e técnicas, estará Ricardo.

Zezé confia em Rubens; Jaico, Ati Prudente; Gerson e

Orívaldo; Lourival, Balduino e Veneza; Paulo 'Roberto,
,

Toninho e João Carlos, para tentar mais uma .vítóría e·

continuar na Iíde rança isolada do seu grupo.
' .

, ,
'

Veneza tem a responsabilidade de fazer melhor que Zenón

.

Próspera .quer repetir OxO,
(

,

", "

O empate contra o Figueirense, mesmo nas condições em

que foi obtido, foi muito proveitoso para.o Próspera, Além .

de ter conseguido seu primeiro ponto no estadual, serviu

para motivar a torcida: e até mesmo diretores' e jogadores.
Durante a semana, os -trabalhos foram intensificados 'e João
Batista tem' esperanças de reprisar a atuação contra o

, Figueirense, .

a qual' considerou \a melhor desde que está
dirigindo o time. O otimismo do' treinador talvez esteja
relacionado com um pequeno detalhe, que está passando'
despercebido pelo Avai: Lica,

Hoje será a primeira vez. que o jogador atuará contra seu

ex-clube e João Batista confia no futebol de Uca:' "Ele é

artilheiro mas até agora não está fazendo os gols que o time

precisa.' Tenho ;fé que, e�e desencabule contra O Avai, que'
não o quis".

'

'

,

,A única, novidade no Próspera, que. tem assegurado a

presença de Genínho na meia-cancha, é' o zagueiro central
Delmar, com .condições de jogo junto à CBD. Com a sua

escalação, 01'1vio foi deslocado para a lateral direita. Nas
demais posições, João Batista, ainda preocupado com. o

ataque, manterá o mesmo time que' 'empatou com o'
Figueirense: Wilson; Olãvio, Ielmar, Laranja e Fio; Geninho
e Neri Fraga; Djair, Lica, Daniel e Zezinho.

.

-. �

Chàve'A

Palmeiras X Marcílio Dias

I

o treinador Adão esta�a bastan
te satisfeito após, o coletivo de sex

ta-feira, que serviu de apronto pata
o jogo, de hoje contra Q Marcílio
Dias às 1-5 horas no estádio Aderbà:l
Ramos da Silva. Acontece que o ti-.,
me fez um excelente treiNo, inçlusi
ve com uma defu'tição 'tática dentro
do campo (4-2-4) e ainda porque fi"
"nalménte veio a condição de jogo
para Gomes, que fará sua estréia..

. Adão che�ou a conclusão de que
.

sua equiI>€ está em ascensão técnica,
falt,ando -apenas um pouco mais de �.
sorte" como _aconteceu' contra c

Avaí em que dominou a pi}rtida e

pérdeu.
.

No Marcl1io Dias, Jorge Ferreira
, que ainq,a não ganhou ·nenhum p(jf.l�
'.

to ppsitivQ nO campeonato, não po·
.

_derá contar com João Carlos, lesio
nado. Em s�u iugar, ele �scalou Lú
cio, na ponta de lança ao lado .de
Pão Velho. Com a modificação, até
que ü' ataque rendeu �is, talvez'
motivado com a entrada de Rubi-
-MO na ponta esquerqa. .

O jogo de hoje ;para Jorge Fer-
o , ., ••

' \ •

rena, ,sera multo lmportan�e P,01s
além de não ter ganho nenhum P9n
to ainda; ele'observará o oomporta-

.

mento de alguns jogadotes� pois
quarta-feira apresentará

I

a diretoria
umá relação com 7 jogadores para'
se rem r;lispens�dos.' Wanderlei j,á
acertou as bases' com o M�rct1io e

assinará contrato. ná terça-feira,' da
ta em que .chegarão tÍUnbêin 'para 0,
-clube' os jogadores Mariri'ho, Ara
ponga e Nelsinho, -tqdos do, juveóil

\,

do Coritiba para um período de teso.
teso '. '

,

, Roldão Borja �erá o juiz; com
João dos Santos dos' Santos e Luiz
Izidro ,de Oliveira (�1iIos de Jom
vilie) nas laterais.

QUlPES: Palmeiras .:." Oneide;
Adãozinho, Carlinhos, Duia e Alcir;'
Ri<;ardo, Gomes �. Vad9; Sérgio,

Caxias x Amérka

A esperança de Caxias e América
no' clássico de hoje; é "que os torce- '

dores entendam a situação financei- ,

ra dos clubes e compareçam ao está
dio Ernesto Schlem Sobrinho, para
que seja proporcionada uma boa
arrecadação.que salve a folha de pa
gamento do mês de agosto.

O jogo está marcado par,! as 15
horas com arbitragem de Alvir Ren
si, auxiliado nas bandeiras por Os
marino Nascimento e Edson Vieira,
ambos de Florianópolis,

.'

,

Os dois times estão com proble
mas para ô jogo de hoje. N0 Çaxias,'
,Vasconc�los não poderá contar com
,Dirplael, que foi vetádo p,elo mé-
dico Argeririro Boehn. No c0letivo
de sexta-feira o treinador tli!ve que
mterroÍnpê-lo aos 40 IÍlÍnutos por
,causa da violência, passando a fazeI
somente exercício físicos. No Amé"

rica, Ítalo Arpino lião poderá con-,
. tar com Tonho e Paulo Cesar que
não foram, liberados pelor'depaita
mento médico. Na sexta-feira, ele
n,ãó pôde nem 'realizar o coletivo

, que estava prograrnad(), flor uma rá-
,

zão muito simples: na.o tinha joga- ,

dOres. '.
,EQUIPES: Caxias - Eládio; J:Alves,
Pompeu, Alberto e Silvinho; Piava e

FQntan; Wilsinho, Beto, Romualdo
e Zé Carlos. Amérié'a.'- Raul Bosse;
Rebeco, Jod, Expedite e Chicão;
Jorge Cancelier e �ico; Jairzinho,
Samara, Linha e Ademir.

"

Internacional e Juveritus jogam
<.iS 15 horas no' estádio Municipal
com arbitragem de José Carlos Be
zerra auxiliado nas bandeiras pór
Celso Bozza,no e Ruy DewitZ, am-'

bos d!! Blumenau. .1." .,

.

.

EQUIPES: Intemacion,al - Luiz Fer
nando; João Carlos, Airton;'Mário
JoSé e Eduardo; Luiz Carlos, 'Gaspàr
e Birinha; Ricardo, Par.r�ga e Dar
lan. Juventus - Volnei; Tonho, Ni
cola, Valdir e Baio; 'Carlos Magno, I

Ràul e Vàladares; Vavá, Carlos Ro
berto e Toninho.

A partidà vem sendo aguardada
com grande expeétativà, haja vista a,
rivalidade existente entre as duas
equipes� O JuveQtus é o líde,r de> seu
grupo junto com o Caxias com 1

'ponto' perdido e o Internacional es
tá ,em segundo C@ffi 2., Fontan, pelo Caxias

. ""'_",

Pinga vai ajudar muito o ataque na nova maneira de jogar-A
\ '\

'

Figueirense e Carlos Renaux jogam às
15 horas no OrlandoScarpelli, com ar- .

bitragem de Gilberto Nahas, auxiliado
'por Afonso Câmara Avila e Carlos da
-Silva; ambos de Criciúma:

.

,

Renaux melhor com Juquinha
o Carlos Renaux chega esta ,manhã a Florianopolis com-'

.

a equipe esc;alada· e sem problemas para: enfrentar o

Figueirense.: _

'

Na opinião do treinador Julinho, a .entrada de Juquinha
e Portela deu mais segurança à equipe e isso já pôde ser

,observado na segunda partida, em Itajai, quando.oseu time
venceu o Marcilio Dias por lxO.· "No primeiro jogo, em

Brusque; não podemos contar com os dois jogadores, por
isso nossa equipe, com atletas inexperientes" foi facilmente
batida pelo Avai".

.

.

Julinho reconhece que será uma partida dificil para o seu

clube, pois o Figueirensealém de contar com jogadores de,
maiores condições técnicas, ainda joga em seu' estádio"'sob o

incentivo de sua torcida. lYesmo porque o Figueirense vem

de um empate e vai querer recuperar este ponto perdido em,

cima da gente': "

Embora reconheça a superioridade do adversário, o

treinador afirmou que não veio à capital para perder e se

voltar para Brusque ao menos, com um empate, já está
satisfeito com o resultado e vai pensar na classificação.
O Carlos Renaux está escalado com . Nauro; Lieo,

Carlinhos, Euclides e Alvacir; Rogerio e Juquinha; Reni,
Edson, Portela e Paraná,

-

RALLYE' . .

.

,30 carros' hoje pa'ra Q, largada
,

"'na Avenida
,Com à participação de 30 carros aproximadamente, e

indusi�e com pilotos do Rio Grande do Sul e Paraná, está
marcado para hoje Js 9 horas o "I Rallye das Serras", numa

promoçã,o do Rallye Qube de Florianópolis e supervisão da

Federação Catarlnense deAutomobilismo., .

-:_ A partida terá por local a avenida Rubens 'de ArrUl;ia Ramos e

a chegada estd,previstãpara Js 16 horas no Tritão, em Coqueiros,
oi1ge será efetUada a entrega de pi:êmios Js 19 horas.

Os organizadores, estão bastante satisfei�os com a repercussão
da competição e acreditam _que,o êxito,do '.'Rallye" já esteja
garantido, pois com a participação dos gaúchos e paran(lenses 'a

prova assume caráter nacional, requerendo' assim uma maior

responsabilidade'p(j)r parte do Rallye Qube de Florianópolis"
O Rallye das Serras conta com a participação de pilotos em,

condições ,,?omogênea$, sendo difiicil apontar um provável
vencedor. Todavia, a participação do carre gaúcho, embora na

categoria estreante; assim cdmo tod(1 a prova (estreante e

novato),' deixa ô piloto de Porto Alegre com um' certo

favoritismo. Acreditam' os organizadores que o taúcho �venha
bastante preparado .e instruidos pelos "cobras" daquela cidade, '

considerairJo serem os piloto$ do Rio Grandedd Sul os mélhorê-S
v oltantes do Brasil na atualidade.

PERCURSO
.

\ .

Os çliri/(entes d,o Rallye Clube, de Florianópolis' estão

traballrImjo há60dÜÍs na/organização da competição, 'Os trof�us
serão oferecidos na seguinte ordem, Para o vencedor, 'um

cronógrafo e troféu, para o segundo c'olocadà, um jog(j) de

instruménto�, e tT:oféu, terceiro lugar, farol de milha e�troféu e

para o qlfarto e quinto çoloeado serão entregues troféus.
O percurso será compre,endido nas' seguintes cidqdes:

Florianópolis '(saída), Bigúaçu, Tijucas, Cane'linha, Nova Trento,
"

São João Batista, Major Gercino, Angelina, São Pedro de· Alea"fi,
tara, São José e Florianópolis. (ehegáda).

PARTICIPANTES
. ,

,No. 1, Márcio Madeira Neves (piloto) e Artur Barreto

-Ademar e Ademir. Marcílio Dias _::

Zé Carlos; Jorge, Dítão.Regínaldo e

Tenente; Vadinho e Sergio Mafra;
Juarez, 'Lúcio, Pão Velho e Rubi
nho, '

Chapecoense x Guarani

Chapecoense e Guarani jogam,
hoje .à tarde às, 15 horas no estádio
municipal de Xaxim, no clássico do

Oeste, cuja renda poderá ultrapassar
a Cr$ 25 mil cruzeiros. Leonardo \

Della Vechia, de Caçad0r, será o

juiz, fluxiliado nas laterais por Joel
XavieI' Leite (!'Ivo R0gerio Chaves,
ambos d� Lages.

.

,

.

EQUIPES: Chapecoense - Jair; Pe
relm, Beiç9, Pacaça e Airton; Caíbi,
Sidneí e Tadeu; Beto, ,Alberi e Xa,
xim. Guarani - Nilson; Paúlo, Bugre,
Duca e Gessi; Alfredo, Machado e

Tião; Volnei, Agenor e Flávio.

In.ternacionál x Juventus ..

(navetador), categoria -estreante, marca Corcel, de. Florianópo_lis;
2, Newton Ramos Filho! José Koerich, estreante, Br.asflia,' de
Florianópolis; 3" João Batista Bonassis Junior/Antonio Silvef,:a
Sbissa, estreante, s.P. '2, Florianópolis; 4, Elias Rensi/Jo.ão.
Fioravante, estreante, Wolks, Florianópolis; 51 Paulo' Cesar

'

Fernazoni/José Murilo da Serpa (osta; es_treante; Wolks TL,
Florianópolis; 7,rFrimcisco Car.los Vieira/Edésio Francisco Vieira,

,'novato, Vol{<:s, Florianópolis; 9"Eduardo Maetins Guedes/Paulo
Roberto Càmpos Jendiroba, 'estreantes, Volks, Florianópolis; 10,
Jol:zn José Brto Hauptli/Odvard Sanchez, estreante, Volks,
Florianópolis; 11, FlJJvio G'alluf Pedétneitàs/Sérgio Luiz Carriço
de Oliveira, estreante, Opala, Flo'rianópolis; 14, Jorge Alberto
Santos Rosa/Odilon Menezes, e�trêantej - Volks, Florianópolis;
15, Anselmo Bez/Silvestre ,Bez Neto, novato, Volks, 20, Jorge
MassijLauro Siéfani, estreante, Votks KG, Floriànópolis; 22,

Paulo, Lothá, Schimist/Isacar L. Leal n'ovató, Ghevette,
Florianópolis; 27,. Sérgiol, Tajes Gomes/N,oriJdl Gouveia, nOl/ato,
Puma Ct, -Florianópolis; 2$, Juarez Medeiros Gualberto/Adão
T. N. Galiberne, novato, Chevette, Flarianópolis; 2'9, Affonso H.'
P. .Estrela/Silvio Garcia, estreante, SP 2, 'Florianópolis; 30,
GillJerto José SpuzajVelmo Ocker de Càstro, nova,tos, Çorcel,
Flaria.nópolis; 42, Sérgio Eduàrdo Neves SahmldtjCleuse
Terezinha Goirws, estreante, 'Corcel; Florianó.polis; 88, Horst

Wegermann/Miltofl Fenstérseifer, novato, Corcel, Porto Alegre;
6, Eugênio Junqueira Neto/Leonel T. Pinto, novato, Volks TL,
Florianópolis; � FranCisco de Assis GiacomellijLourival
Laurinda, estreante, s.. P.. 2, Florianópolis; 13, J_orge José

SalumjAvete Salum, novato, Belina, Florianópolis; 17, ()sni
BronelrJen, novato, Alfa'Rqmeo., Florianópolis; 24, José Carlos

Aguiar, estreante, Volks" Florianópolis; 26, João Vicente

,Vaz/Airton de Oliveira, estreante, Volks, FloriafJ6polis; 70,
,Fernando Sicuro/Raul Fontana, novato, Curitiba; 7i, Henrique
Maister/Tito Livio Pespsil,' novato,' Curitiba; Brund KeisjCelso
Vosso novato, Blumerzau.
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SíNTESE
Como agente financeiro do

Instituto do Açúcar e do
Álcoõl, e em apoio a execução
do Programa de Modernização
de Usinas e Racionalização das
Lavouras de cana-de-açúcar,
que definiu a nova politica
para a atividade açucareira do
Pais, o Banco do Brasil S.A.,
através de sua agência de Flo
rianópolis, acaba de conceder
financiamento à Cooperativa
de Fornecedores de Cana de
Açúcar do Estado de Santa
Catarina, sediada em São João

Batista, num montante de
Cr$ 5.490.000,00, pqra a

aquisição de 30 caminhões, 21
tratores e 17 carretas agrico
las.

O empréstimo foi celebrado
quinta-feira e dotará a Coope
rativa de recursos para fazer os
investimentos indispensáveis a
sua integração através de 211

cooper�çlos.
.

·Italai (Sucursal) A ASsocia
ção Comercial e Industrial de
Itajaí em ação conjunta com o

.

ffiAGESC � Instituto Brasilei
ro de Assistência Gerencial à

pequena e média empresa, fará
realizar um curso de padroni
zação contábil das empresas de

construção civil. O curso, a ser

iniciado hoje e encerrado no

próximo dia 17 de outubro,
será ministrado por técnicos
do IBAGESC, e visá' propor
cionar às pessoas responsáveis
pela parte contábil dasempre
sas de construção civil e aos

empresãrios e executivos deste

ramo, conhecimentos para
padronizar a sua contabilida

de, habilitando as empresas a

pleitearem financiamentos do

Banco Nacional de Habitação
'pelo Sistema Financeiro da

Habitação, conforme determi
na a resolução no. 66/73. As

inscrições ao curso do

IBAGESC serão encerradas

hoje às Iêhoras, devendo os
•

interessados conhecer detalhes
na sede do órgão, Rua Hercflio
Luz, 53 lo. andar.

Balneário Camboriú (Sucur
sal de Itajái) O Sr. Benjamin
Lobo Faria, presidente da

CAsAN. informou ao prefeito
Gilberto Américo Meirinho

.

CiNtA TÉRMICA
AGAESSE

Emagreça' sem ginãstica,através
da queima da gordurinha localizada,
usando-a: apenas 10 rnínutos por
dia. É unissex e já tem resultadas

comprovados.
� MAIS VANTAGENS:

.

• Contra dores reumáticas r,;:!'
• Dores na coluna.
• Dores tombares
... Cólic,as menstruais

Acompanha folheto c/instruções I
"

PREÇO: 115,00 \

Wi5:�;ações & ven�as:
"

Av. 1'3 de Maio, 23 - gr. 426 - Tel. .232-6316
Av. Copacabana, 599 - s/,405 - Tel.: 256-1999

.

Pedidos pelo Reembolso:
_

Caixa Postal 15.190 Lapa. GB.
(Basta escrever, o pagamento é só no ato

da entre a).

Favor remeter Cinta(s) Agaesse O 110 voltsO 220 volts
-

Nome ,: Endereço : .

....................

' Cidade Esmdo , .

Incineradores de lixo Incinex

.
.

'

Carrinhos Meia Lua

"_.IItIIO�
&A.'"_ii

DEPTO. DE CONSTRUÇÃO CIVIL

. FLORlANOPOUS
Rua 7 de Set�mbrQ, 11 - Fon�: 2239

JOAÇABÀ:
-

.

Av. Barão do Rio Bralico, 426 - Fone: 1286

Para ativar os'microrganismos do solo
e dar ,correta nutrição à soja, Hiperfos
tato .e fertilizante' incomparável. De efi
cl�ncla comprovada e inconfundível, pois
Hlperfosfato é um só: eRA.

companhia
riograndense

. de adubos

que a obra de melhoramento
do sistema de abastecimento
d'água no Balneário Camboriü
estará concluido dentro de 60
dias. Revelou que com a con

clusão da estado de tratamen

to e a ligação do grande anel
de cireulaçâo que contorna a

ci dade, o Balne.ário de Cam
boriú disporá na temporada de
1.974 -1.975 de água potável
suficiente para atender aos'
veranistas.

Itajat (Sucursal) A Câmara

Municipal de Itajaí aprovou
projeto de lei de autoria do
vereador Abrahão João Fran

cisco, estabelecendo a data de
18 de outubro para a comemo

ração do dia do médico, des
tacando seu trabalho no con

texto da organização social. O

projeto de lei além de destacar
a 'citada data para a comemo

'ração do Dia do M.édico em

âmbito municipal determina
também que a.Prefeitura Mu

nicipal através do Departamen
to de' Educação e Cultura, de
terminará a realização de so
lenidades alusivas 1 efeméride,

Santa (;atarinar-� �� �

O
__E_ST_A_D_O__-_2_2_d_e_se_t_em_b_r_o_d_e_19_7_4_-_P�á�gm�'�a9

dando ênfase especial � função
social e humana da profissão
médica. Deverá também a Pre

feitura Municipal promover
um concurso Iiteráriobuscan-:
do. como tema o "Dia do Mé
dico". Os trabalhos' literários
deverão .destacar a missão do

bom médico desde a antigui
dade clássica até os dias atuais,
deven do participar apenas es

tuuantes dó 20. grau. Os classi
ficados de lo. ao terceiro lugar
receberão prêmios; medalhas
de ouro, prata e menção hon
rosa.

Brusque (Sucursal.de Itajat)
O desenvolvimento educacio
-nal no munictpio de Brusque
atinge em nossos dias um tndi
ce sem precedentes na história
do seu povo. Em recente le
vantamento o Departamento
de Educação e Cultura consta

tou que 10.860 brusquenses
frequentam os bancos escola
res

.

diariamente, como alunos
das escolas de primeiro e

-

se

gundo grau, do Mobral e das
Faculdades de Brusque, Blu-.
menau e Itajat. Com o munici

pio tendo uma população em

torno de 38.500 habitantes; o
percentual de alunos chegô a
casa dos 28,23%. No citado
levantamento constatou-se'

uma senstvel queda dr matri
culas nas escolas rurais e um

razoável aumento em escolas

urbanas, em função do grau de
escolaridade atingir até a oita
va série:

Itajat (Sucursal) Dirigentes
dos grupos teatrais' de Itajaí
reuniram-se ontem com o pre
sidente do Conselho Municipal
de Cultura, Professor Sidney.
Schead dos Santos. Na ocasião
além de debaterem os proble
mas da classe reivindicaram da
Prefeitura Municipal o apoio
financeiro para a montagem de

peças já que o objetivo futuro
é a realização do Fe s tival de
Teatro em âmbito local, e pos
teriormente o vencedor repre
sentará o município no Festi
val do Teatro Amador do Esta
do realizado anualmente em

diferentes cidades. Os direto
res dos grupos teatrais, Folie;
Kataluoquo, Robsons e Art
Drama receberam do presiden
te do Conselho Municipal de
Cul tum o apoio necessário

para a realização do festival.
em novembro vindouro e a

c erteza de que a -Prefeítura
colocará os recursos necessã
'rios para que a promoção
possa realmente alcançar o

sucesyo desejado.

CONJUNfO GUARANI
LOJA 2'27 m2

. )
.

GRANDE OPORTUNIDADE'
VENDE-SE MAGNíFICA LOJA, COM VITRINA, fESQUA'DRIAS DE

ALUMíNIO VIDROS RAV-BAN, piso de mármore e dois banheiros:
.

'

\

\

VER [TRAJAR
Avenida Atlântica,. 3.850 - Balneário de Camboriú - Santa Catarina.
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Tubarão. já tem seu··plano di,etor
,

. . .

COMPRA, VENDA, CORRETAGEM
I
E ADMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS

EN DE REÇO - Rua 7 de setembro No. 15 � 10. Andar _ Fone 4170 _ Florianópol is- Santa Catrinq
Sindicalizado CRECi" 22

�'
O ESTADO -22 de setembro de 1974 -'-Página 10

Imobiliária

CENTRO

APARTAMENTO.

Apartamento c12 quartos, sala liv'ing 6x,4 - quarto de

casal 3,20x4,80 -'quarto de solteiro 3,20x3,00 -
banheiro sociál - copa-cozinha -: área de serviço -

PREÇO: Cr$ 160.000,00 A combinar - área 110
metros Ótima localizacão - Centro - REF. 118.

,

"

APARTAMENTO: el . 165,m2 de área privativa -

c/suite - banheiro privativo - 2 quartos - sala livifld -

sala de jantar - biblioteca - banheiro social -

-

copa -

�ozinha -dep. de empregada - área de serviço, PREÇO
- Cr$ 370.000,00 à vista ou a combinar. Ref. 124.

C.D$A

Vende-se ótima residência em Fpolis/Centro - 1 casa
com living - sala de jantar - 2 quartos - banheiro -

cozinha - oporão habitável PREÇO:
Cr$ 1�_OOO,00 - REF. 117.

ESTREITO
CASAS
Vende-se ótima residência no Estreito, com as segu'in
tes 'especificações: sala living - 7x3,00 - sala de [an-'
tar 3,5x3,10 - quarto de casal com banheiro privati
vo 3,80x7,60 - 2 quartos de solteir!? 3,OO,x3,00 1

cozinha - 3,00x2,70 - dependência de empregada
garagem. Área de terreno 552m .. Área construída
129,58m2 - pintura plástica, banheiro de piso vitrifi
cado e azulejo de cor até o teto - coZinha - piso
vitrificado - área de serviço - ladrilho S.Càetano.
PREÇO Cr$ 190.000,00 - REF. 115 [Entreque em

,60 dlas),
,

'

,

Vende-se ótima residência no Estreito, com as seguin-
tes especificações: Ql,larto' de casal - 3 quartos de
solteiro - 1 banheiro � sala de jantar - cozinha -

dependência de empregada - área de sérviço -'sala,
living - garagem - PREÇO: Cr$ 265.000,00 a com

binar- REF.114.

Ve�de-se ótima residência no Estreito, c/3 quartos .,
tendo, armário embutido em 2 quartos - líVing
copa cozinha - banheiro c/azulejo atê o teto - PRE

,ÇO: Cr$ 190.000,00 - A Combinar - REF. 120.
TRINDADE

ii ltapoã Ltda.
SALAS
Vende-se 2 salas conjugadas c/instalações de luz e

água, independentes, tendo uma maió� c/60 m2 e ar

outra c/ 46, m2, transformadas em apartamento,
podendo readaptá-las 'em 'escritório novamente.'

,PREÇO: Cr$ 165.000,00 - sendo menor;
Cr$ 70.000,00. Ref. 128.

ALTO - BIGUAÇU, - FAZENQA
Vendemos' uma fazenda com 500.000m2 na localida
de denominada RUSSIA - Alto-Biguaçu, possuindo:
uma casa.de madeira em bom estado de conservação'
- um galpão de madeirà - um engenho de açucar -

conjugado com engenho de farinha - plantacão de
cana e capim r: 'água encanad,a - 11!? vàcas HÓlande
sas - 2 vacas Alemãs FLEKVIEH - um tourinho de' 1

, ano - 1 touro Alemão tam'bém FLEKVIEH - 2 cava-
, , .

los - uma criação de porcos - 100 galinhas de raça -

PREÇO: 650.000,00 à vista ou a combinar.
- TRINDADE,

Vende-se 2 excepcionais lotes, medindo 12x30, cada'
um, na TRINDADE em rua calçada, com residências
de gabaritos, próximo de grupo escolar, farmácia, e

empório - PREÇO: Cr$ 60.000,00 cada um - REF.
117.

'

Vendemos um terreno medindo 35,50 x 5.00, perfa
zendo 17.850m2, - próximo a Universidade Federal
de Santa Catarina �- local encantador. PRECO:
c-s' 300.000,00 a combinar REF.'104. \

.

COQUEIROS
.

Vendemos um terreno medindo '13x40 em Cóqueiros
próximo a uma das melhores, praias, rua excepcional.
PREÇO: Cr$ 85.000,00. A vista ou ii combinar. REF.

,
106.

Vende-se um ótimo lote em Coqueiros Bom Abrigo,
medindo 408m2 PREÇd: Cr$ 75.QOO,00 �- REF.,
105.

3 lotes de 12x30 cada um emGoqueiros em rua de

pouco movimento a 200 metros do ponto de õnlbus,
'

próximo a sup ar-mercados - farmácia, padaria e

,açougue - PREÇO:' Cr$ 100.000 cada condições de
pagamento a combinar. REF.114, 113, 115.

TEH�EI\ÍOS
CASAS BARREIROS: Vende-se um terreno, medindo 12 }(

Vende-se fina residência na TRINDADE - toda em 30, ne Jardim Atlâ�tico - à rua Elesbão Pinto da Luz,
massa corrida - .Hall de entradá - sala living - de próximo a antiga fábrica de calçados. PREÇO:
�,15x5,58 - sala de jantar de 3,00x4,43 -, quarto d�. ,.�,. Cr$ 35.00Ó,00 ou a combinar. Ref. 126.
casal c/banheiro privativ� 3;QP�4�OO �,2 quartos de" i,," , ,', TERqÊ!\foS;Eilo,fpRA.lAS
solteiro 2,80 x 4,00 - 'cozinha 2;73 x 3,40 - depen-

•

SAMBAQUi'
dência de empregada completa - garagem - PREÇO: 1 terreno-de 38x180mts. área de 6,440m2 na praia de
Cr$ 230.000,00 - REF. 116 - (ENTREGUE EM 90
DIAS).

.

\

.

.Sarnbaqui :_ todo cercado com muro pré-fabricado,
PREÇO: Cr$ 250.000,00 - REF. 101

COQUEIROS CANASVIEIRAS

, .;-: �

Vende-se 'ótima residênciá em Coqueiros Bom Abrigo'
- com as seguintes características: HaU de er)trada -.
living - ,lareira - sala de jantar,- sala de estar - suite
do casal - 2 quartos de solteiro - banheiro sociál -

com azu lejo até o teto - lavabo - copa - cozinha -

dependência de empregada completa - garagem.,..·
toda residência revestida em massa fina e plástica -

portas de embuia branca - PREÇO: Cr$ 500.000,00
a combinar - REF. 119.

Vende-se uma ótima resid'ência em Coqueiros, toda
em massa corrida contendo hall de entrada em padrão
S.Tomê' - salá living - sala de ja'ntar forrada - com
ita carpet - sala de televisão - suite para o casal- 2

quartôs de solteiro - banheiro social com azulejo até

o'tetp - área de serviço - 1 chu{rasqueira - 2 abrigos
para carros - PREÇ9: Cr$ 320.aOO,00 - REF. 113.

COQUEIROS: Vende-se uma ·finà residência �
Itaguaçu, Coqueiros, a 200 rri da praia, com 300rri2
de área constru((la, 414,40m2 de terreno c/ 4ma suite
ç/banheiro

\

privativo -, 3 quartQs . banheiro social -_

liviríg - 1 sala de jantar - copa - cozinha - :área de

serviço cl lavanderia • c�urrasqueira - garagem - escada'

em mármore. PREÇO Cr$ 500.000,00. Ref. 125.
Vende-se !,Ima' exceiente residência em, BOM

ABRIGO/COQUEIROS', c/ 2 pavimento!l, área de

210m2 - c/ 4 quartos - 3 banheiros - 2 salas - copa -

cozinha - garagem p/2 carros - armários'embutidos -

churrasqueira - todas as peças cf acabamento em.

gesso; escadaria elTl mármore, tacos c/ durafe�, �orra- .

ção na. su ite; tod<! acortinada. PREÇO
Cr$ 410.00,00. Ref. 122.

Vende-se um loteI em Canasvieiras - área 450m2 -

. 15x30 :::: c/rua calçada - PREÇO: 45.000,00 REF.
,102.

- Um terreno em Canasvieiras, c/12x25 - 300m2 - rua

'\ ótima - PREÇO: Cr$ 30.000,00 a vista ou a combi-
nar. RU. 103.

" '

Ve.nde-se um lote .,em Canasvieiras de 15x30, à 100
,metros da praia, PREÇO: pr$'45.000;00 - REF. 102

Vende-se '1 terreno na Praia da Armação do Pântano
'medindo 40 x 18,50 - com 740m2. PREÇO:
Cr$ Zl-O.OOO,OO.
CANASVIEIRAS: Vende-se em Canasvieiras, um

ótimo R ESTAURANTE, I BAR e BO'ITE CH ARRE-
.

TE. PREÇO: Cr$ 450.000,00. Ref. 127. I

ARMAÇÃO: Um Terreno medi,ndo 16 x 23, perto da

estrada Geral. PREÇO: 12.000,00 -ã vista ou a cam

binar. Ref. 134.
..

PR,AIA DO JURERÉ: Vende-se um terreno medindo,
15 x 30, lote no. 4 - quadra no. 14 - PREÇO:
20.000,00. Ref. 130.
VENDE-SE um terreno, na Agronô�ica ao lado do
loteamento Stodiek c/ Casa de Madei�a. PREÇO
85.000,00. Ref. 131.

CACHOE P�A 1)0 BOM JESUS
Vendemos em. Cac:hoeira do Bom Jesus, um, terreno
com 1.808m2 - passando a ponte 500m - PREÇÓ:
,45.000,OO-.RI;F.106,.
Vende-sI,! um ótimo t,erre'no ideal para uma sede cam

pestre, lá com água encanada, medindo'
258:250metros quadrados. PREÇO: Cr$�400.000,O(j
a combinar.

ITA�OÃ .

- TEMOS CLIENTE CERTO PARA ALUGAR O SEU IMÓVEl
Fale conosco diga o que quer e nos diremos o �ue\ temo,s

,

,

Tubarão (Sucursal) - O Plano Dire
tor de Desenvolvimento Integrado do

Município foi apresentado ontem, no
Clube 7 de Julho, pela Prefeitura Mu

nicipal de Tubarão juntamente com a

Fundação Educacional do Sul de Santa
Catarina (Fessc). Na' oportunidade,
após a abertura dos trabalhos pelo Pre
feito Irmoto Feuerschuette, o Profes
sor José Müller, da Fessc, fez uma ex

planação de 40 minutos, na qual rela
tou resumidamente os principais ítens
do plano, que dará condições para uma
melhor administração municipal para o

desenvolvimento da cidade.
As aproxirriadamente 60 pessoas

presentes receberam também do Ser

viço de Relações Públicas" da Prefei
tura, cópias da coérespondêncfa expe
dida pelo prefeito às autoridades de to-

,

do o país na oportunidade em que Tu�
barão viveu o. drama da catástrofe de

março último. _

"

tor secundário, composição estrutural
por ramos, pontos de estrangulamento
do setor, potencialidades industriais de

Tubarão, conclusões sobre o setor se

cundário, análise do quadro social, saú
de" educação e cultura, ensino pré-pri
mário. e do 10. grau-recursos humanos
e tecnológía, outros aspectos da educa

ção e cultura, promoção comunitária e'

assistência social.

3) Análise Infra-Estrutural e do Qua
dr� Urbano: análise infra-estrutural,
sistema viário, rodovias, ferrovias,
aeroporto, anergia elétrica, comuni

cações, saneamento, descrição sumária
.
da Bacia do Tubarão, enchentes na Ba
cia do Tubarão, defesas contra .as en

chentes, considerações sobre as obras
executadas, estudos e medidas parale
las ,e/ou imediatas, poluição ambiental,
análise do-quadro urbano, análise críti
ca do Plano Diretor, situação do uso'

do sub-solo, sistema. viário, 'situação
dos serviços e dos' equipamentos urba
nos e funções urbanas de Tubarão.

Foi elaborado pela Administração 4) Análise Administrativa, Contábil e

Municipal, com a colaboração da Financeira, Tributação: leis básicas,
Fessc. O Primeiro Volume da análise pessoal'; tributação municipal, admínís
da realidade, apresenta o seguinte: tração financeira e contábil, evolução
1) Caracterização das funções e inter" das receitas e despesas municipais, ar
relações micro-regionais do Município. recadação estadual e federal, capaci-
2) Anál'ise do Quadro Econômico e So-" dade de endividamento e pagamento.
cial: aspectos demográficos, cresci� 5) Atuação do Setor Público _por Ní
mente e distribuição espacial, estrutu- veis de Governo: identificação e áreas
'ra de, composição de mão-de-obras, de atuação e atuação integrada dO' se
análise econômica, setor primário, se- tor público.

No Volume Segundo, da Programa-
'

ção das Atividades, -consta o seguinte:
6) Planejamento: processo'e meio.

7) Ali Hipóteses de Desenvolvimento:
identificação das hipóteses, potenciali
dades e limitações, as hipóteses preli
minares, criação de um polo de cresci
mento industrial, considerações sobre
as hipóteses, implicações das hipóteses
selecionadas como prioritárias; defini
ção-das diretrizes do desenvolvimento,
funções de Tubarão e diretrizes para. a

ação, diretrizes econômicas, setor pri
mário, setor secundário, setor terciá
rio, diretrizes sociais, diretrizes urba
nas, diretrizes institucional-administra
tivas, condutas tle .ação integrada com

os níveis de governo estadual e federal,
exigências de ação pública municipal .

face às diretrizes.
,.

8) Programa de Ação: programas
'e.conõmicos, distrito industrial, im-
. plantação da universidade, fortaleci
mento e ampliação das indústrias já
exístentés, programas físico-territo
riais, programas sociais, programas ins
ti tuc ionais, 'cronograma: programas
e/ou projetos.

Os "Anexos à Programação das Ati
vidades" são; plano diretor industrial,
ante-projetos de- lei, orçamento-progra
ma, orçamento, plurianual de investi
mentos, proposta original da Fessc, do-"
cumentos entregues à Prefeitura Muni
cipal de Tubarão, 'bibliografia e fontes
diversas.

O PLANO

Ita;aí-vai abater B mil.-
\.

-

fra�gos diários em '975

CIP aumenta
.

tarifa dos
'faxls em
.Joínviile

Joinville ,(Sucursal) _ O
Conselho Inte�inisterial de
Preços .: CIP, concedeu. um
aumento na ordem de 30% à.
bandeirada. dos táxis de Join
ville e que deverá vigorar a par.
tj� de amanhã. A tarifa, que .

antes era de Cr$ 1;00, passará
a custar Cr$ 1,30, sendo que o

quilômetro rodado continuará
a ser cobrado na mesma pro
porção atual. A informação foi
prestada através de comuni
cada da Secretaria de Seguran
ça e Informações, ao Prefeito
Pedro Iv.o na última sexta-fel-

que já se encontra em fase de instalação,
devendo produzir mil toneladas diárias do
produto que será utilizado dentro da prô-.
pria organização, a. custos reduzidos e da
melhor qualidade. "E claro que também
iremos vender, mas a maior quantidade fa
bricada ficará aqui para o nosso frigorífico.
Já contamos com financiamento garantido,
que será assinado nos próximos dias, 0 que
nos dará condições de iniciar a construção
pois a terraplanagem já está feita, e a eom
pra do maquinário que será totalmente im
portado." O Frigorífico Vale do Itaiaí fun
cionará sob a responsabilidade de uma só
família.' Trata-se da família Belini, cujo
chefe é o atual presidente da Federaçao
dos Trabalhadores I?-a Agricultut� do E�t�-

. do de Santa Catarina, Valdomíro Belini,
além da esposa, e dos filhos, Belcir, Ari, e

Jandir. O diretor administrativo, Jandir
Belini disse que a implantação do frígorí-
,':(i§b;�.�m 1e 'sup�r o mercado. da região,
possibilítárã tambem trabalho para 150 em-,

pregados, solucionando em parte o proble
ma do desemprego na região. "Vamos ini
ciar com o abate diário de oito, mil aves e

uma tonelada de ração, mas esperamos den
�ro dos prime�ros seis meses de funciona
mento duplicar ou até mesmo triplicar este
número, pois condições para isso já temos,
dependendo posteriormente da abertura de '

novos mercados", explicou. ,

.

Iatajaí (Sucursal) :- A cidade de Itajaí
contará a partir do próximo ano com um

moderno frigorífico para abate de oito mil
f rangos diários, além de uma fábrica de

ra�ões, com produção de uma tonelada
diaria. Trata-se do Frigorffíco Vale do
Itajaf- S.A. Indústria e Comercio que acaba
de adquirir, por doação da Prefeitura Muni
cipal, uma area de terra na localidade de

.

Itàípava. O complexo, quejá recebeu a au- ,

torização da Prefeitura para sua instalação,
inclusive a aprovação do projeto pelo Pre
feito Olindio de Souza, será implantado
dentro um sistema integrado para produção
de frangos de corte e abate.
, Conforme declarou o diretor adminis
trativo Jandir Belini, o empreendimento
deverá funcionar 'entro das normas do De
partamento de Inspeção de Produtos Ani
mais - DIPOA - que terá no local um ins
petor. Referindo-se ,à implantação do Fri
gorífico, disse .qu€'�� i'nstala<j1!iO é compatj-

'

vel com as'condições da região e a poten
cialidade de seu mercado. Inicialmente te
remos 40 galinheiros com 12 mil aves cada,
sob a responsabilidade de 40 agricultores
da região que já foram convidados e aceita
ram trabalhar. Para isso vamos criar uma
infra estrutura local de apoio que possibil'i-
'tará os insumos necessários à assistência,
técnica a segurança para a comercialização.
Jandir Belini se refere à fábrica de rações,

ra.

O aumento trouxe descon
tentamen.to para li, maioria dos
proprietários de táxis de Join
ville, dizendo ser um absurdo,
uma vez que nas demais cida
des a bandeirada foi para
Cr$ 1,,80, chegando em algu
mas a .dois cruzeiros. Os moto-

.

rístas- chegam a dízér que não
entendem porque a, classe em

Joinville é preterida desta for
ma. 'Para consegu ir o aumento'
que está em vigor até hoje,
"quando a bandeirada, p'assou
de 75 centavos para um cruzei
ro, levou mais de seis meses, ti
quando ela veio já não havia
mais condiçêos de ,trabalhar".

AVISO

ED'ITAl DE CANCELAMETO
Caixa Econômica Federal

DE 1 PÚBLICO LEILÃO

DIRCEU DIAS PIMENTEL, Leiloeiro Ofi
ciai, com escritório à Rua D. Pedro I, no. 617
� Bairro Coral -, LÀGES (SC), faz saber que
por ordem do Agente Fiduciário, foi cancela
do � PRIMEIRQ PÚBLICO LEILÃO do Sr.
JOSE CARLOS PORTO ,E NELI DOLORES
HOFlVIANI\J PORTO, proprietários do, imóvel
sito à rua Sete de Setembro n. 181, na cidade
de BIGUAÇU, neste Estado e que se iria
realizar dia 18 próximo, conforme· publica
ções no jornal "O ESTADO", de Florianópo
lis, nos dias 31/8 e 3/9/1974.

,

Lages, 16 de Setembro de 1974
.

Dirceu Dias Pimentel

A CAIX'A ECONÔMICA FEDERAL"7 Filial
de Santa 'Catarina, está interessáda na aquisi- .

ção de 2 (doi,s) telefones.
Os interessadQs devem apresentar propostas

.

até o dia 5 de outubro de -1974, dirigidas à'·
Comissão Permanente de, Compras e Contrata-

.

ções, à Praça XV de Novembro, 30 - 30..

,

andar, em Florianópolis�
Não serão aceitas propostas. de teíefones'·com
numeração própria para o subdistrito do
Estreito.

'
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.RJnle do Rio do Pouso será

mesmo estárca hdrorrmorel
um decreto, no qual o Mi�
nistério das Minas e 'Ener
gia obriga explorar as fon
tes hidróminéraís ou então

" negociá-las com quem esti
ver intertessado em torná
las produtivas, Impossibili
tados de fazer um aprovei
tamento adequado, os Ir
mãos Valente se', viram na

obrigação de !legociar a Es- ,

tància de Rio do' Pouso,
urgentemente, pois o pra
zo estava para expirar."
Pediam por tudo não me

nos .de Cr $ 500 mil, mas
ao tornarem conhecimento.
da lei venderam por
Çr$ 400mil. '-

EMPREENDIMENTO
Ainda não foi decidido

como �e'l,"á o funcíonamen-
to da estância quanto à
venda .de títulos patrimo
niais, uma vez que há inte-

I

resse na divulgação do lo- '

cal tão reservado. Pensa-se
em não fazer muitas restri
ções para a participação
popular. "Poderemos fazer
unia sociedade, mas não
deixaremos ninguém de fo-
ra, - diz .Manoel - com a

idéia de pérmitir a entrada
de populares. Os sôcíes
terão apenas uma regalia.a
mais."

,

,

Um dos fatos mais des-.
tácados pelo novo proprie
tário da estância, é o apeio
que espera ter elo governo
municipal d e Tubarão,"
uma vez que a frequência '

do local muito, dependerá
das condições de acesso,
Por 'sua vez, > o Prefeito Ir
moto Feuershuette, pron
tifícousse a dar toda ir as
sistência possível. Desta
cou ainda que Rio do Pou
so será privilegiado com a

passagem da BR-475 de
fronte 'à estância, forne
cendo acesso direto, "Mes
mo na esperança da

�'B R - 475, continuarei
apoiando a estrada Q.O Rio
do Pouso que,- agora mais
dó que, nunca, merece

.atenção destacada", con
cluiu o prefeito.

Tubarão (Sucursal) - A
,

fonte termal de Rio do
Pouso será aproveitada, a

partir do próximo ano, co
mo estância hídromineral,
através de um empreendi
mento que exigirá a aplica
ção de mais de Cr$ 3 mi
lhões, após ter sido entre

_�;gue ao esquecimento por
46 anos, sem qualquer
aprovei�arnento' que .não o

comercial.
, Manoel Rigotti, um dos

proprietários, dize que es- ,

tes pretendem aplicar na
"Estancia do Rio do, Pouso
" até Cr$ 5 milhões. Nos
87 hectares adquiridos dos

,

Irmãos Val,ente, pelos Ir
maõs Rigotti, família de
.gaúchos radicada em Gra
va tal, serão construídos
dois hotéis, um interna
cional e outro de 2a. clas
se, COIJl 50 apartamentos,
piscinas, camping; 'será
.conservado um extenso

bosque, 3 lagos, 15 banhei
ros termais e outros' cen
tros de recreação como

!i�adras de futebol de sa

lao, de vôlei, basquete, gol-
'

fe. As duasJiSCirlas serão
para uso ger (alguns apar
tamentos do hotel de elas
se internacional terão pis
cinas particulares), me

diante prévia identificação,
como é' costume, será uma
com água fria e outra com
águas da fonte termal. O
projeto já foi contatado e

o início, das obras será em

janeiro de 1975. '

Além disso, diz Manoel
Rigotti, o engarrafamento
de água mineral tem 90%
de possibilidades de voltar
a funcionar, haja vista que
as instalaçêes estão em

condições de' receber uma
reforma interna e entrar
logo em, funcionamento.
,HISTORIA '

O vereador Ciro Mota,
nascido naquela localidade
distante 13 quilômetros de
Tubarão; conta' que "tudo
começou em 1928, quan
do Guído Pinter, conheci-

".. �

aproveitar as águas, já que
sua finalidade na 'aquisição
não era apenas melhorar as
condições do banheiro.

Em 1948" finalmente,
foi inaugurado o processo,
de "En�arrafamento de
Agua Mineral Medianeira,
que produziu até 1959 em

.grande escala, quando Ca
'inílo faleceu, Por falta de
iniciativa da parte de seus

f"l!1hbs, até hoje a "Media
neira" está em completo
abandono, com o teto sen

do comido pelos cupins.
Nem o banheiro voltou a
ser utilizado.

'

.Os Irmãos Valente não
, quiseram vender a fonte,
talvez por pensarem em fu
turamente utilizá-la de al
guma maneira. "No entan
to, -, diz o vereador Ciro
Mota � tiveram, gue ven
der a fonte .. Os mesmos to-
,'maram conhecimento de

do morador da:' região e

proprietário das terras, re�,
'

solveu dar maior atenção
ao vapor que saia do meio
do mato, situado a uns'
200 metros de sua residên
cia. Ao chegar lá verificou
que -se tratava de uma fon
te de água quente:A partir
daí estava descoberta a

vertente de águas termais
de Rio do Pouso, que al
cançavam 37 graus centí
grados e 41 unídades de ra

dioatividade".
,

"Mesmo 'tendo ,Jdesco
berro - contínua o vereà- /

dor ,,-, Guido Pinter não se
interessou por um maior
aproveitamento da fonte,
preferindo apenas fazer
um banheiro de, madeira
que sua família aproveita
va para o' banho diário,
sem ter qualquer idéia de

tornar o local uma fonte
de rendas, além da conse-

'

,

guida com a lavoura. "

A príncrpío, poucos
l?ensavam que aquelas
aguas poderiam ser apro
veita<;las para .algo �ais que
um simples banheíro. Mas,'
com o passar dos anos, co
meçaram a aparecer os pri.
meiros.- in teressados na

aquisição da fonte. E, no
dia 13 de I dezembro de
1942, Guído Pinter trans
feriu as terras e a fonte pa-
-ra Camilo Valente, um Ia
geano que lhe fizera boa
proposta, '

,

Até 1947 o' novo pró- ,

'ptietário apenas construiu
um banheiro de alvenaria e

transformou a fonte num

poço de 19 metros de pro
fundidade. Durante este
tempo, porém, Camílo es

tudou a melhor maneira de

OLIVETTI DO 'BRASIL S.A.
, . A CARANTIA E QUALIDAD·E

EMEDAUX'
.

,

NJUNTb· P()RTIN�Aif"AMPLIANDO SUAS INSTÁLACÕES' EMfLORIANápOLlS
,

• ) Ui. "'

" < .,

ADMITE:

VENDEDORES
informações e vendós: Rup Deo�or� 13

r
Fones 4368,4340

EXIGE:

Experiência an�é'rior
20. Ciclo completo
Idade máxima 25 anos

Boa aparência

OFERECE:

Salário fixo mais comissões
Assistência médico-hospitelar
S!màna de, 5 dias

-

Excelente ambiente de trabalho
Boas possibilidades de, reãlização profissional
Seg�ro de vida em grupo

•

Os candidatos deverão se apresentar para entrevista à rua Fulvio Aducci, 1189 - 20. andar, dia
23 (segunda-feira), a partir das 9 horas - Fone 6305.

'

\,

.,._----_._-------------------------------,_.�-,--
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De uns tempos pra cá a' falta .de
assunto tomou-se uma, realidade das

mais drásticas para todos aqueles
que,

. Infelizmente, gostam de fazer

jornal. É que o mundo não tem
·

apresentado nada de novo - nada de

novo no front ocidental, oriental, o

escarnbau... Ou melhor, apre-senta as

"novidades" de sempre, 'o que,
obviamente,

.

deixa de ser' novidade
pra passar a ser rotina.

que ela não deixe de aparecer nosjor- píradíssímo", E não será surpresa
nais e nas televisões. Há quem diga p ara esta coluna se daqui a pouco o

até que ela-aparece mais do que o 'nosso mui popular Nixon acabar na

nosso Prefeito... . Será? Não acre- Clínica de São José, aqui. Em socie

dito... dade tudo.se sabe, tudo se comenta -

* JÁ ,VI ESTA. SEMANA EM mesmo o que não é verdade...
ALGUM LUGAR * MINISTRO. DO TRABALHO EM

Tem rolo naArgentina, E,qaí? Hão B LUMEN:AU: TRABALHANDO
de perguntar. Todo mundo

/

sabe. O Ministro do Trabalho, Arnaldo
i

Como todos sabem' também, que o Prieto, esteve em Blumenau pra saber:
Ford, de propriedade do conhecido como é que o' blumenauense traba-:
Tio Sam, já está precisando de uma lha. Dois pontos: o, "homus blume-'
revisão - e 'mal tem dois meses

.

de \ _nauensis ''; especimem 'dos mais raros, •
uso., Fdi imperdoável o seu perdão. aeorda às cinco da manhã, vai para a,

Há quem diga que Nixon .continua sua (sua não, deles) fábrica e lá fica

mandando, muito na' moita é bem até' às sete da noite com um breve . Uma perguntinha muito a tempo:
verdade, lá da sua casinha de Kay

.

espaço para o almoço. Chega em casa onde é que estão os 800 professores
-Biscane. Ford desmerrÍte: "Nicon está ' às oito, liga a sua (sua não, deles) TV da UFSC (um dos promotores do FIM

. *.

Peguem Um jornal' e vejam quem é'

notícia. No lugar antes ocupado pelas
amenas Liz Taylor e Brigitte Bardot,
hoje vê-se a tensa figura Isabelita, la.
Peroníssima. E não há um só dia em

l

Coligadas e, nessas alturas, não só espetáculo) 9ue até agora não se o meu corpo seja jogado nas ãguas
perdeu metade do' Jornal Nacional abalaram em assistir à peça? E de- 'azuis do Mediterrâneo e que o "Cris
como todas .·as demais novelas. E pois, com o ar mais pernóstico do tina" seja queimado". E o que farão
acaba rindo muitocom os programas mundo, muitos deles dizem, nas salas com -Jackíe. Ora, Jackíe será, nova

"humorísticos" que embestam a tele-: de aula, que em Floríanôpolís nãó mente, a viúva mais. cobiçada <no
visão brasileira. Só lhe resta "O Es- aparecem bons espetáculos. E no en- mundo. Bons partidos, ouricem-se
pigão" - mas como essa novela é tanto, quando o Costinha está na ter- pois. De milionário grego, nem todos
imuíto "forte", todos vão, dormir ra, disputam a unhas e dentes, o pri- tem, mas de louco, todos tem um.

cedo que é pra permanecerem imacu- vilégio de verem o seu ídolo preferi- pouco...
./

.

ladose bem dormidos que amanhã é do da primeira fila. * FLORIANÓPOLIS ESTÂ
.

TRlS-
outro dia.

\ * 'O MEU GURU VEM Ao' TE: O MIRAMAR ESTÁ AGONI-
BRASIL?

.

ZANDO
Juddi Kríshnamurti, Um filósofoindu Falando' ém Ioucura, declarou
já marcado pela imortalidade, poderá Wolney Millis, diretor do Patrimônio
vir ao Brasil ainda este ano. Se apré- Histórico do Município: "não vejo
sentaria,no Anhembi, São Paulo, para história do Miramar".! Pois eu vejo. A
os milhares de seguidores brasileiros.' partir do momento que ele deixou de '

Aliás, o Planeta Especial sobre ser Miramar pra mirar o aterro, pas
Krishnamurtí já esgotou de todas as: sou para a história. E o que seríamdas

.

bancas florianopolitanas. ' ruínas gregas, por exemplo, se os an�
* FORD APELANDO tigos helênicos, há milênioaresolves-
Declarou Ford (novamente Ford): sem "não ver história" nas ditas; E o

·"se não houver uma cooperação in- .que é história?
.

te rnacional quanto. ao petróleo,'
alimentação e inflação, os países do
mundo enfrentarão o desastre". Con
tra a fome, propôs um fundo mun

dial de reservas de alimentos.

, I

*

O Ministro do Trabalho não veio a,

Fiorianópolis. E o que é que ele viria

fazer aqui na Ilha?
*

FALANDO NISSO, LINGUA PAGA

OUNÃO PAGA INPS??? SE

PAGASSE...
* AR, ESSA FALSA CULTURA (e
olha que essa frase já foi dita. .. jSex
ta-feira fui ao Teatro assistir "O que

, mantém um homem vi1;o? " Cheguei
a triste conclusão de que em Floria-

nôpolis, tirando raríssimas exceções,
o homem já morrem Na platéia, 200
estudantes para 16 não estudantes.
Sem dúvida urnaproporção das mais

tristes, Renato Borghi, o ator, no

final reclamou - da ausência quase
completa de "adultos" no seu espetá
culo. E o texto é dirigido exatamente

pa ele: afinal é muito importante
saber como se manter vivo no dia de

hoje. E podem crer que não é na

frente de uma televisão que eles vão
continuar sobrevivendo - até que
TIIUito pelo contrário: televisão mata.

*

*

Aliás, todos os florianopolitanos de
veriam dar uma passadinhá pelo
Miramar: é para a despedida, para o

adeus.final.
*

Enquanto isso, donas de casa que
moram na Beira-Mar e arredores'
fazem questão de jogar o lixo no

mar, em-frente as suas ricas casas. Eu
vi com esses olhos que a terra há de
comer. Qualquer dia ainda vou foto-'

grafar e mostrar, -aquí na 'coluna,
,

quem é quem no lixo da Beira-Mar.
Que coisa feia!

. _

E VEJAM 'QUEM QUER SER
JOGADO NO MAR

Onassis declarou: "quando eu mor�er
não quero choro nem vela, 'quero que

*

SENHOR, PERDOAI -OS:' ELES
NÃO SABEM O QUE FAZEM.

*

No mais, o céu está azul, hoje é do

mingo,. dia de' passear na, Beira-Mar

que já deve estar assim: atoladinha de

gente bonita 5'l colorida. Enfim, é .a

.

Primavera que está chegando, Que
seja bem vinda e que. traga bons fluí
dos a todos os que estão precisando,
Quanto a, mim, interessar possa; es

tou ôtímó,

. . .
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A MODELAR VAI PROLONGAR
,

.

_
N

A MAGNIFICA' PROMOCAO'
,

'

NA MODELAR QUEM MANDA É A FREGUESIA, E AS-

SIM SENDO, TANTO A MODELAR, COMO A GRUTII'JHA.
DECIDIRÀM ATENDER ÀS C'ENTENAS DE SOLICITA-
CÕES PARA PROLONGAR I;\JÉ O DIA 28 A MAGNfFICA
�ROMOÇÃO

.'

REFORCO DOS ENXOVAIS!
TAMBÉM NOS OUTROS DEPARTAMENTOS E NA LOJA

t DE MÓVEIS, TAPETES E COHTINAS - ASS_IM COMO NA
DE liLETRO DOMÉStIÇOS, SERÃO MANTIDAS ATÉ 28,
REPETIMOS, ATÉ O DIA, "28" AS CONDIÇÕ&S' EX

. CEPCIONAIS DA ÚLTIMA Ê TÃO MOVIMENTADA PRO

MOÇÃO.

- _.�

.

I

A Lavre Guarulhos
está completando

, 20anos-'
duas décadas a�servico

, do,Brlsil
"

.

Há vinte anos, o gênio
criador e a vontade
hercúlea de um homem
lancaram as bases de
urna moderna organiZação.
A sua -decisão e a sua-vontade
indômitas encontraram

. respaldo e ressonânci-a na

plêiade �e seus seguidores,
que oUViram e

atenderam ao seu

chamamento .. Da
mais perfeita simbiose
de ideais e de
opjetivos nasceu,

. cresceu e prosperou
essa empresa! .

A árvore que ontem
fora plantada sob
solo ubérrimo, deitou
raizes e cresceu ...
à sua sombra
acolhedora, germinaram I.

as sementes que hoje aí estão
, representadas por esse complexo

de filiais, dispersas por
Guarulhos. Joinville. Blumenau.

. Curitiba, Herval D'Oeste. Rato
Branco. Porto Aleqre. Contagem,

. Barra Mansa, Rio de
Janeiro, Ribeirão Preto e

Sao José do Rio Preto, que
se harmonizam e se

comp1etan: como forças
vivas a servlco

., .,

da crescente
'expansão da' indústria
siderúrgica nacional.

Registramos,
. portanto, com
justificado argui ho

,o/transcurso do
20? aniversário da'
Lavre Guarulhos,

:_, elo da grande
cadeia do siste'ma

siderúrgico 'nacionaL
mola coadjuvante e propulsora

do desenvolvimento
des�á grànde e futurosa naç·ão.

\, '

LAVRE
GUARULHOS 1.,

I '

LAVRE GÚARULHOS S.A� - Indústria e Comércio de Ferro e Aço
I

" -

.. \
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Desfile - No Rio, quar-
.

ta-feira participei de uma,
.

tarde de elegância e carida
de' no Clube Monte Líba

no, promoção do Lions

Clube de Copacabana, ten
do como atração, um fabu
loso show de moda Dijon
Mulher e Dijon Homem.

,
-Falar em Dijon, é, dizer

.

classe, elegância e bom

gosto, principalmente nes

ta coleção primavera-ve
rão. Nixon, Roberval, Vic-'
ky, Luiz Orlando, Cláudio, '

Patrícia, Beta' e Camile,
-merecídamente conquista
ram aplausos do grande
público. que lotou o salão
de festa do Monte Líbano.
Uma nota .especial foi á.
linda Tamima de um ano e

seis meses, filha do elegan
te casal Humberto Saade,
desfilando com Luiz Or
lando.

Machado

\ -Fernando - Quem está
aniversariando hoje é o ga·

. rotão Fernando, filho do

simpático casal, engenhei
ro e sra. Miguel Calderon,

E por falarmos no Baile

Internacional, este ano,

vão representar Santa Ca

tarina naquela noite' de ele

gância e caridade no Gol

den Roon do Copa, Ra

quel Carolina Piazza de

Souza, Angela Meirelles

Orle e Maria Tereza Evan

gelista.

Álvaro de Carvalho - sua

i 9 a .. .récita oficial, pela
p ssagem dos 14 anos de

fundação - homenageou o

Govemador Colombo Sal"

les, como reconhecimento
ao prestimoso auxflio que
vem dando à entidade du
r ante os quatro. anos de
sua gestão.

Sexta-feira, após a sole

nidade na Câmara Mu

nicipal; quando o sr. Jac

ques' Schweidson recebeu
o 'titulo de CidadãoHono

rário de Florianópolis, no

Clube Doze 'de Agosto o

casal Schweidson, recebeu

convidados para um ele

gante jantar.. Os comentá

rios em Sociedade é que
foi justa e merecida à ho
menagem prestada pela Câ

mara ao Sr. Schweidson.

A recente apresentação
da Associação Coral de

Florianópolis, fio Teatral

Dona Maria Tereza Ra

'mos Carvalho já há alguns
, dias encontra-se no Rio,

. onde é hóspede do elegan
'te casal sr. e sra, Dr: Joa

quimRamos. Em sociedade é comen

tada as referências elogio-
O Governador Colombo' sas do Dr: Jonas Faria,

Machado Salles, em soleni- Juiz Federal' Substituto,
dade realizada em Itajaí, em sua posse, a pessoa hu
ocasião em que deu-se o mana, inteligente e bonita
IV Encontro dos, Jornalis- de Herblia Catarina da

tas, 'recebeu Medalha, hó- Luz.

menagem da Casa do Jor

nalista de Santa Catarina.
, O Banco do Estado de

Santa Catarína, na próxi
ma semana vai instalai
mais -11 Postos de Serviços
e� municípios do Estado:'
Com rnais estes 11 Postos,
o. BESC, passa a ter em

Santa Catarina, 4'5 Postos

de serviço, trabalho feito
em apenas 2 anos.

A Consule�a Geral da
África do Sul, Suzane Fau-

O Instituto Estadual de '

Educação promoveu na úl
tima semana mais um Fes
tival Interno da Canção Es
tudantil.

No Rio, foram vistos no
salão de janta do maravi
lhoso Seheraton Hotel, os '

,elegantes casais; Ivete e

Pa�,llo Bornhausen, Lucy e:
Cesar Ramos e Júlio e Hé
lio Guerreiro.

Está nos informando

Barão Siqueirà Junior, que
entre as Debutantes do

Baile 'Internacional a se

realizar no Copacabana Pa

lace, dia 23 de novembro,
.

está a linda Patrícia, filha
d'o casal Walter Clark,

Hercília Catarina
I

da Luz volta a ser.

notícia.'

rie, dia 27 recebe em sua

residência para um chá, ãs
Debutantes do/Baile inter
nacional, promoção de Ba
rão Siqueira.

Chegando de uma via:

gem a Belo Horizonte o sr.

'e sra. Dr. Renato Costa.
Em companhia do casal
suà ftlha Beatriz, a jovem
sra, Roberto Amorim.

Viajando' hoje para o

Rio com destino a Nova

York,
-

a internacional Psi

cóloga Evelyn Schweidson
Sacks,

('"
Aniversariando hoje a

bonita sra, Doris Pedrini,

O E�TADO -22 de setembro de 1974 - Página 13

'PLAINA
MODELO 1100

Fernanda Lins
Neves Linhares

uma das bonitas e

, jovens Sras.
de nossa sociedade.

SERRA CIRCULAR
MODELO 5800

Festejou ontem

aniversário a sra.

Maria das Dores Silva
Kuenzer (Sinhazinha). Na
foto.aparece com

seu filho e noraWaldir

da Silva Kuenzer e

E'ny Pinto Kuenzer,
residentes em Curitiba. LIXADEIRA OE FITA

), MODELO 9401
.

Em ,seu apartamento 'o ca

sal Pedrini vai receber con
vidados para um jantar.

o médico Hercílio Ivo

Varela aniversariou sexta

feira e em sua residência
recebeu um grupo .de ami

gos para um jantar. Entre
,

os convidados estava o 'sr,

e sra. Dr, 'Luiz' Fernando
DiVíncenzí," .

FURADEIRA
MODELO 6020

,

FURADEI RA IMPACTO DUAS

VELOCIDADES·MODELO 8410-8

TUPIA
MODELO 3700

�

ESMERILHADEIRA
MODELO 9105
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ESTADO DE SANTA, CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS

, COMISSAo DE ENERGIA ELÉTRICA
I'

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS ,Nº Q4/74
(COMUNICAÇÃO)

A Comissão de Energia Elétríca - CEE - com sede à rua Tenente Silv,!lira,
I Edifício' das' Diretorias, 20. andar, em Florianópolis, comunica que se encontra à

disposição dos interessados, no endereço acima, os elementos da Tomada de Preços
no. 04174, para aquisição de ferraqens, isoladores, condutores e material elétrico.

O Edital encontra-se afixado no "hall" de entrada da Comissão de Energia
Elétrica.

Para melhores esclarecimentos e cópiado referido edital. os interessados deverão

dirigir-se à Divisão Administrativa, no local acima citado.

,
• Eng. Civil Haroldo P. Pederneiras

Diretor Geral da Comissão de ,Energia Elétrica

II

,ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMISSÃO DE ENERGIA ELÉTRICA

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº-05/74
(COMUNICAÇÃO)

,

, ,

A Cornissão de Energia E::létrica - CEE - com sede a rua Tenente Silveira;
Edifício das Diretorias, 20. andar, em Florianópolis, comunica que se encontra à

disposição dos interessados, no endereço acima, os elementos da Tomada de Preços
No,. 05174, para áqulsição de postes de eucal ípto.

O edital encontra-se afixado no "hall" de entrada da Comissão de Energia
Elétrica.

Para melhores esclarecimentos 'e cópia do referido edital, os interessados deverão

dirigir-se à Divisão Administrativa, no local acima citado.
'

Eng. Civil' Haroldo �� Pederneiras

Diretor Geral da Comissão de Energia Elétrica

e Empresa de Engenharia e ConslruCão ·d� Obras Especiais - (ECEX)
,

NECESSITA DE:

'- Soldadores
- Armadores '

- Pedreiros
- Auxiliares técnicos' de construção civil.idiplomados.

PAGA-SE BEM

,PROC'uRAR O SERViÇO D,E PESSOAL, EM CAPIVARI, NO
RECREIO DO TRABALHADO R. .'

OBRA: CONSTRUÇÃO DA PONTE SOBRE O RIO TUBARÃO.
.'� .'�, - .

BANCO DO BRASIL S.A
CARTEIRA DE COMÉRC'IO EXTERIOR

COMUNICADO·N .. 488
. '

' \

A CARTEIRA DE COMÉRCIO EXTERIOR DO BANCO DO BRASIL S.A.;
TENDO EM CONTA A 'NECESSIDADE DE GARANTIR OS INTERESSES DO

ABASTECIMENTO INTERNO DE FARELO"E TÓRTA DE SOJA, E CONSIDE·

RANDO OS RESULTADOS DE PROVID�NCIAS E ENTENDIMENTOS HAV,I

DOS NESSE SENTIDO COM OS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS DE ÓLEOS
ALlMENTICIOS DOS ESTADOS DE 'SÃO PAULO, DO PA'RANA-E DO RIO

GRANDE DO SUL, TORNA PÚBLICO QUE ESTÃO REABERTOS OS REGIS

TROS DE VENDA AO EXTERIOR DE FARELO DE $OJA, OBSERVADAS AS

SEGUINTES CONDiÇÕES:
A) AS EMPRESAS INDUST�,IAIS INTERESSADAS NA EXPORTAÇÃO DO

PRODUT,O TERÃO O REGISTRO DE SUAS .oPERAÇÕES NA CACEX CONDI

CIONADO � PRÉVIA MANIFEST�ÇÃO EXPRESS,A DE UM DOS REFE�IDOS
SINDICATOS;
B) O PRAZO DE VALIDADE DO REGISTRO SEHÃ DE 150 DIAS, CONTADOS
A PARTIR DE SUA'CONCESSÃO;

I

C) A GUIA DEEXPORTAÇÃOTERÁASUAVALlDADEFIXADA EM 30 DiAS'
CORRIDOS;
O) SOMENTE SERÃO ADMITIDOS EMBARQUES ATÉ 15/4/1975;
E) É FACULTADO ÀS EMPRESAS COMERCIAIS REALIZAREM EXPORTA-

ÇÕES POR CONTA DE-EMPRESAS INDUSTRIAIS; ,

,

F) OS PEDIDOS DE RE 61STRO PODERÃO SER, APRESENTADOS ÀS AG�N
CIAS DO GRUPO DA CACEX NAS CIDADES DE SÃO PAULO, CURITIBA;E '

PORTO ALEGRE, ATÉ 10 DIAS APÓS A DATA' DA EFETIVAÇÃO DA

RESPECTIVA VENDA.
'

'

AS EMPRESAS QUE DEIXAREM DE CUMPRIR COMPROMISSOS ASSUMI
. DOS PARA. A MÁNUTENÇÃO DO ABASTECIMENTO DO MERCADO INTER

NO DE FARELO DE SOJA FICARÃO SUJEITAS A SANÇÕES PREVISTAS NA

L�GISLAÇÃO EM VIGOR.
.

RIO'DE JANEIRO (GB), 20 DE SETEMBRO DE 1974

(A) BENEDICTO FONSECA MOREIRA, DIRETOR'
A) RAUL FERN�NDE$ CARNEIRO FILtlO,'CHEFE DO

nFPARTAMENTO GER,AL DE EXPORTAÇÃO .

•Ij
- UDESCU o f 5 C

C'URSO DE'FORMAÇÃO ,EM ANÁll.SES
DE SISTEMAS

Objetivo: Formar elementos para atuação na área de processamento de

dados, na categoria. de ANALISTA
, Carga: 450 horas/aula

1

Período: 12 semanas (de 30 de setembro a 21 de dezembro)
Requisitos:' Não serão exigidos, recomendando-se a indicação de

elementos vinculados a processamento de dados, ou ocupan
tes de cargos elevados de chefia na organização.

Execução: A cargo do INSTITUTO TÉCNICO DE ADMINISTRAÇÃO
E GERÊNCIA, da ESAG.

Vagas: 25
lnscrições: ITAG, rua Visconde de Ouro Preto no. 87 - Fone 47-68.

Ciclista de 72 anos

corta frente de
ônibus, e morre logo

'A linha do ônibus no. l32 que,
terminava em Florianópolis,

acabou na própria cidade de

origem: Brusque. A imprudência
de um ciclista de 72 anos

custou sua vida e a'

. interrupção da viagem de forma trágica.

�
I '

,�PROJECTUS
VAI rol'BTRllR? QUER ALGUMAS SU:;ESIÕES?

Brusque (Sucursal) - A
inobservância das regras do
trânsito foi fatal para o

ciclista Antônio Francisco
Klemer, de 72 anos; resi
dente à Rua Azambuja, em
Br u s q u e , quando às
6h1Om de sexta-feira ten

t ou cortar :

a frente do

ônibus no. 132 do Expres
so Brusquense para entrar

, ,

no pátio da Fábrica de
Tecidos Carlos Renaux. O
acidente ocorreu na Avení

da 10. de Maio, quando o

ônibus de placas JQ-Ol-32"
dirigido pelo motorista

Jacy Rodrigues, iniciava
sua linha com destino à

Florianópolis, ocasião em'

que o ciclista de 72 anos

transi tando em sentido
contrário resolveu cortar à
sua frente, certamente

pensando que alcançaria o

pátio da fábrica antes "de
ser colhido pelo coletivo;
Apesar de o motorista ter

tentado evitar q choque,
os resultados foram drásti-

cos, vitimando instanta
neamente no local o velho
ciclista de 72 anos de ida
de, após ter sido jogado a

uma distância de cerca de
10 metros.

IA ocorrênoia for'regis
trada pela Delegacia de
Polícia de Brusque, que Já
determinou a abertura de
inquérito competente, en
quanto ,o corpo do Sr. An-

. t ônio Francisco Klemer,
era sepultado na manhã de
ontem .no CemitérioMuni
cipal.

Estamos aptos a fornecer-lhe idéias novas e

, 'avançadas "ara seu futuro empreendimento.

PROCURE - NOS SEM COMPROMISSO

Rua Deodoro, 35 A t: Fone: 22-86 Fpolis

.AUMINISJkAUÚI<A UE IMOVEI�
SAo FkANGISGU UUA.

.

Rua Deodoro, 11 "-- Fone 3795

CRECI-252

I IMÓVEIS PARA ALUGAR
Àtropelado

morre na 101
emLaguna
Laguna (Sucursal) .:

Uma pessÇ>a morreu e, o
'

motirsta do veículo sofreu '

ferimentos num- atropela
mento ocorrido no quilô
metro 303 da rodovia
BR-101, no município de

Laguna.
O acidente se deu as

19h30m da última sexta

feira, quando o Sr. Gl1iO
Manoel Benedito Quadra,
de 60 anos, foi colhido, ao
tentar atravessar a pista,
pelo Karmann Ghía TC de
placas BP4511. A víolên
cia do impacto causou a

morte da vítima no local
do acidente e ferimentos
no braço do motorista,
Atam Will, iugoslavo resi
dente em Blumenau, por
estilhados de vidros do car

ro.que se quebraram. )

Segundo informações
da Delegacia de Laguna o

carro procedia de Porto

Alegre com destino a Blu
menau.

Número 'de mortos do

Fifi é controvertido.

\

ED. SOLAR DO KASTELLORIZON - Apto. rom3 q.Jai1a;; sala,
cozinha, banheiro, área de serviço e dependência de emprega}
da

'

ED. BAHIA - Apto. com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
e 'área de serviço. Com armário embutido e sinteco.
ED, SOLAR DONA MARINES - 2 aptos, conjugados, com 4

quartos, sala, cozinha, banhei ro, área de serviço, dependência
de empregada e garagem.

'

ED. DIAS VELHO - Apto. com' 3 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço e dependência de empregada,
CASAS '0 •

RUA JOÃO COSTA 10 - BOM ABRIGO - cJsa com 3

quartos, sala, cozinha, banheiro e garagem, .

RUA EUCLIDES DA CUNHA 170 - Casa coni 3 quartos,
sala, cozinha I, banheiro, área de serviço, dependência de

.ernpregada. Mobiliada.
RUA' PASCHOAL SIMONI - COQUEI ROS - Residência
com 2 quartos, suite para casal, banheiro social, lavabo, 2

salas, jardim de inverno, cozinha, dependência de empregada,
SAMB'AQUI - Casa para temporada ou ano. 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, área de serviço. garagem e chácara. Com
mobília ou sem a mobüla,
RUÀ CONSELHEIRO MAFRA 118 - Prédio com dois
andares. No térreo, uma loja, 2 quartos, sala, cozinha e

banheiro. No 1 o. pavimento, apto com 2 quartos, sala,
cozinha, copa, banheiro, quarto: de empregada e área de

serviço.
SALAS
E D. CE ISA - Salas 403, 404, 405. Acarpetadas, com ar

condicionado e um cofre embutido,
ED. CARLOS TAULOIS - Sala 02 - 63 m2 - Acarpetada.
GALERIA JACQUELlNE - Loja e sobreloja 07 -

Acarpetada.
TRAVESSA ARGENTINA 10 - Loja térrea., '

ED. OURO PRETO - Loja térrea -, Aptos com 1, 2 e 3

quartos, sala, cozinha, banheiro, dependência de empre4'ladà,
garagem. Quando for entregue o ediHcio.

( ,

Superados os problemas surgidos com a' devastação
deixada, pelo furacão denominado "Fifi", as equipes de

resgates prosseguem seus trabalhos de reconstrução das
áreas atingidas nas Honduras e Belize, bem como

realizando o sepultamento em massa' das vítimas do
fenômeno. Quanto ao número de mortos" que algumas
fontes oficiosas indicaram em tomo de 7 a 8 mil pessoas,
as notícias foram desmentidas e ainda são
desencontradas. A própria Comissão Nacional de

Emergência de Honduras declarou que houve de 7 a 8
mil mortes no país e que essa soma tende a crescer.

A rede de rádio e televisão NBC informou em Nova
Iorque, citando'o embaixador' dos Estados Unidos em

Hondura, Philip Sanchez, que o número de supostas
vítimas do furação "Fifi" não é tão grande como se tem
dito até agora.

O diplomata norte-americano, revelou a NBC que "as
cifras são muito desencontradas e que os mortos devem
ser constados as centenas e não aos milhares". "Os dados

compilados - disse Sanchez - baseiam-se em informes
de radioamadores, muitos dos quais tem problemas de
idioma. Seus relatórios

-

podem estar sendo traduzidos
'erroneamente". '

"Essa gente vive com, os furacões e sabe o que fazer",
disse Philip Sanchez, em entrevísta.telefõníca, concedida
de Tegucigalpa. \

o OUE VOCÊ NUNCA SOUBE
00 MAIS FAMOSO"

DETETIVE DE TODOS OS TEMPOS,
E$TÃ,INOISCRETAMENTE,

CONTADO ADUI•••

segunda dia 23/9�
·1 VIDI íITIM& DE 'SHBRLOCK HOLMES

-

•
'

' r ,

(TIIE LIFIor SIIERLOCK IIOLMIS)
ESTRELADO PORROBERT STEPHENS· COLIN BLAKELY

em POLTRONA6· às 23:30�
TV CULTURA · CANAl-6 .'
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Sistema Penitenciário de
SC'"ão isola as mulheres

Muito embora o Sistema Penitenciário de

Santa Catarina seja considerado modelo parl!
o País, ele apresenta falhas corrigíveis
desde que as autoridades competentes

se voltem para um problema que angustia e

deprecia a nossa sistemática de correção penal:
a separação definitiva das mulheres que cumprem

penas dos detentos e reclusos em nossa penitenciária.
Para elas, não existem alas especiais, simplesmente,

fiplm isoladas em cubículos independentes.
O ESTADO relata estes fatos, sem outro objetivo
se não o de um 'alerta, não pretendendo com esta

matéria formular uma denúnc ia ou uma crítica �s
autoridades mas, tão somente, lançar uma
advertência a fim deque se evite problemas
futuros e comprometa o elogíavel sistema

penitenciário catarinense.

- Há mulheres reclusas ou detidas" em de Justiça, por falta devagas na Penitenciá-
Santa Catarina? ria Estadual".

.: Sim. Algumas: O "não estar ainda sob 'a jurisdição da
- Quantas são? Secretaria de Justiça", conforme afirmou

- São ... nove .... parece. porta-voz daquela pasta, reflete uma situa,

- Onde estão presas essas J1l ulheres? ção purante irreal. Por fora de lei e de
- Nas cadeias públicas. acordo com o que afirmou o Superintenden-
- Em alas especiais? te da Polícia Civil, Ewaldo Vill�la, "todos os

- Não, apenas em cub Icu l os apenados pela justiça catarinense são da res-

independentes. ponsabilidade da Secretaria de Justiça".
- Atendidas por mulheres? Dados atualizados ou qualquer informa-
- Não. ção que possa amenizar' a impressão de des-

Essas for� as perguntas formuladas � caso que aflora a quem inquira sobre o

Secretaria de Justiça de Santa Catarina e assunto. no órgão, ou são supérfluos ou
.

suas lacônicas respostas, não tão vazias de inexistentes.

palavras mas vazias de significado objetivo, A imprópria situação das dez mulheres
dadas por um porta-voz daquele órgão que punidas pela justiça e que agora sofrem tão

traz sobre si os encargos, em Santa Catarina, injustamente quanto talvez os que foram

do d ire ito 'penitenciário, definido pelo
.

suas vítimas, não parece estar causando
. professor José Júlio Guimarães Lima, qualquer preocupação ãquele órgão.
Presidente do Conselh�, Penitenciário

'

Federal, em sua estada na Capital em julho SSI: TRATAMENTO PROVISÓRIO

último, como "o instrumento que o jurista
No que diz respeito � Secretaria de Se-

possui para zelar pelo delinquente". gumança é Informações, pelo'enos no que
.

tange a burocracia referen te âs presidiárias,
tudo está em ordem'.

Uma lista completa de todas as 14 mu

lheres está de posse do Superintendente da
Polícia Civil.

.

Em Florianópolis, uma cumpre sua pena
de 12 anos desde 10. de outubro de 73, por
homicídio. Três mulheres estão reclusas na

cadeia pública de São Joaquim; motivo:

homicídio. Uma incendiária está recolhida
no município de Ibirama: pena de cinco

anos e quatro meses a partir de 9 de maio de
73. Outras, todas por homicfdio, estão re

clusas nas cadeias públicas de: Curitibanos;
Mafra, Biguaçu e Chapecó, ar. Ie duas presi- ,

diárias deverão cumprir pena de seis anos

mas alas, os mesmos carcereiros, ,
... , o mes

mo ambiente degradante .

Embora não se possa afirmar que elas es

tejam sofrendo' no cárcere impróprio' um
processo de generescência moral, a displicên
cia dos órgãos responsáveis aoseu tratamen
to está permitindo a essas vítimas da justiça
um relacionamento não,só sujeito como

também propício a um p.rocesso negativo de

educação.
A QUEM COMPETE?

"Deveriam estar na Penitenciária Esta

dual; é problema deles (Secretaria da Justi-

ça)", disse o porta-voz da Secretaria de Se

$Urança e Informaçõesquando interrogado
sobre as providências que estâo sendo-toma

das para que as dez condenadas passem a ter

um tratamento decente e condizente com as

leis brasileiras .

E acrescentou: "estamos aguardando a

conclusâo da Penitenciária de Chapecô".
Contudo, não há os menores indícios de

que a recém-inaugurada Penitenciáriacom

porte uma ala fem inina que venha suprir as

necessidades do Estado e as deficíénciasdo
tratamento das mulheres que delinquiram
em Santa Catarina.

Assim, a reeducação com que os respon
sáveis pelos regimes penitenciários fazem

questão de definir a nova técnica de reclu

são, a laborterapia, ou seja, a cura através do

trabalho, e muitos outros pontos essenciais
que deveriam ser a tônica de qualquer tra-
tamento dispensado a delinquentes senten

ciados, 'ao que as evidências indicam, não
fazem parte do plano de recuperação das '

dez presidiárias do Estado de Santa Catari
na.

E, embora contrarie o procedimento da
Secretaria de Justiça de Santa Catai:ina e

deponha em favor das dez mulheres prisidiá
rias, o artigo 766 do Código de Processo
Penal Brasileiro estipula que "a internação
de mulheres será feita em estabelecimento

,próprio ou em secão especial".

A imprecisão das respostas, por si só, é

suficiente para dar uma visão clara e idéia

exata de como as dez mulheres reclusas e

outras quatro detidas por mandado de pri
são preventiva, em SAnta Catarina, estão

desatendidas e marginalizadas pelo órgão.
Cumprindo penas que 'variam de quatro a

r 19 anos de reclusão, quase todas por homi
cídio - 'nove dentre as dez mulheres senten-

ciadas pela justiçs foram condenadas por

infração ao artigo 121 do Código Penal

Brasileiro - elas estão espalhadas por ca-.

deias públicas de sete rnunicfpios catarinen-

ses.

Sobre as condições' do tratamento que

lhes está sendo dispensado, o porta-voz da

Secretaria de Justiça nada pôde afirmar;

argumentando: "elas, como muitos outros

sentenciados do Estado - acima de 3.00 -,
ainda não estão na jurisdição da Secretaria

cada uma.

Quanto ao tratamento, contudo, as res

postas são contundentes: oficialmen te são os

mesmos dispensados aos homens. '

As mesmas cadeias masculinas, as mes-

Mistério envolve
MULTAS roubonamansão de

"

�--,� c- "", ,__�.��",";�.,"�:_,... -Industrial no'Rio
Durante o penado de 2 a 8 de setembro o Detran de • " -

Florianópolis aplicou multas a 123 veículos infratores à· Agentes da 9a. Delega- permanecendo escondido
legislação de trânsito vigente, além de apreender uma carteira -te cia de Polícia da Guanaba-
habilitação com multa de Cr$ 350,00 para um motorista punido.

no jardim até a madrugada
O total das multas aplicadas soma Cr$ 8.804,00. Pelo prazo de ra estão realizando diligêrr- esperando que todos fos-
sessenta dias foi apreendida a carteira de habilitação de 'Francisco cias no sentido de tenta- sem dormir.
Alaudino Sobrinho. '

rem identificar o' ladrão,
Cem multas fixadas em Cr$ 35,00 foram' punidos os

seguintes veículos por infração ao Código Nacional de Trânsito., 'que, na madrugada de

AA-0077 AA-0255 AA-0532 AA-0629 AA-0929 AA-1318 ontem, assaltou a mansão
AA-1428 AA-1560 AA-1719 AA-1784'AA-2004AA-204Õ d d
AA-2655 AA-2681 AA-2726 AA-3756 AA�3849 AA-3890

o in ustrial Aderbal de

AA-4085 AA-441O AA-4667 AA-5122 AA-5160 AA-5192 Miranda Pougy, na Rua
AA-6433 AA-6997 AA-7597 AA-7636 AA-7636 AA-7724 Cosme Velho, 31 - ao

AA-7752 AA-8003 AA-8597 AA-8738 AA-8784 AA-8964 I d d c

AA-9245 AA-9555'AB-0422 AB-0832 AB-Of!71 AB-087l
a o a residência do fale-

AB-0906AB-0964 AB-l047 AB-1616 AB-1677 AB-2007 cido Deputado Rubens
AB-20l7 AB-2045 AB-2816 AB-3124 AB-3210 AB-341O Berardo -, roubando toda
AB-343l AB-3894 AB-4151 AB-4l54 AB-4449 AB-5045
AB-5055,AB-5087 AS-5237 AB-5744 AB-5819 AB-5837

a prataria existe nte, uma

AB-5949 AB--6250 AB-6305 AB-6328 AB-6804 AB-6867 máquina de somar, um

AB-7256 AB-748l AX-0126 AX-0133 CE-053 e CE-0821 aparelho de televisão e
Três veículos foram autuados com multas de Cr$ 53 00',

, sendo que os registros do Detran acusam como infratore� o� dois quadros a óleo. Se-

carros de placas: AA-02l7 AA-6171 e'CE-068 I. gundo a polícia, o roubo

_

Com mul.tas de Cr$ 70,00 foram punidos 13 veículos, que' foi praticado entre 3· e 5
sao os seguintes: AA-4069 AA-4744 AA-5868 AA-7377
AA-8040 AA-8572 AA-9287 AB-3l76 AB-4547 AB-5242

horas e não se constatou
AB-7109 AX-0024 e CE-0208. nenhum sinal de violência
Dois veículos foram multados em Cr$ 14000 no portão principál e nem

'correspondente a 40% do salário mínimo, cujas licenças são a�
segumtes:AA-9l9geAB-0886.

as portas das dependências
_

Com mu�tas de Cr$ 175,00 foram punidosZ? veículos, que da casa que foram "visita- /

sao os seguintes: AA..:1418 AA-2093 AA-3010 AA-5057 das". Por esta razão, a pe-
AA-5089 AA-5204 AA-7219 AA-7289 AA-7949 AA-8019

'

AA-8221 AA-8429 AA-8551 AA-8708 AA-9305 AA-9733
rícia técnica supõe que o

AB-0654 AB-2153 AB-2373 AB-2800 AB-4666 AB-6254 ladrão teria penetrado na

AW-0208 AW-1048 AW-1225 CF...,0394 e PM-l1007. residência ao anoitecer,

NOVO MISTÉRlo
A exemplo do que

ocorreu quando da morte
do. Deputado' Rubens
Berardo, o cão policial do
industrial também não la.'
tiu durante a investida do
marginal, que teve tempo
bastante pára roubar obje
tos que etavam na- sala, no
escritório em várias
ou tras dependências.
Como o ladrão saiu pelo

. portão principal com tan
tas peças roubadas é uma

indagação, 'que está intri

gando a polícia. Entendem
as autoridades que foram
levados muitos objetos,
sem que alguém tenha sido
importunado ou que se

tenha despertado suspeita
de qu alquer pessoa.

COBERTURAS
" (

TUBOS

II I,II II II "l
SIIIOCILHA BANOEla

�
SIIIDCILHA MEIO·TUBO

-c:
oEfEIISIS PIRI ESlRlolS

rr:W�1j
..Içlo

P/DESClol
DE LIXO

�
SI.OMaXI

./\____/\_J\__/
sallOCIILHA 43

� ,

CHapaS OE 5 mm,
ONDa LaRtla, VERMELHI OU ,Clllza

1

na aristocrática
Trompowsky

o nêo-clãssico
do·Lautrec

EXAMINE COM ATENÇÃO O QUE É UM TOULOUSE
LAUTREC:

,_ Nos dormitôrios: ,

Esquadrias de alumínio e �,VC, carpet, massa corrida e
pintura plástica, ar refrigerado (na suite), armários
embutidos.
- Nos banheiros:
Agua quente com aquecedor a gás privativó, louça em

cores, azulejos decotados, piso vitrificado, box de
alumínio e acrílico.
- Na cozinha:
Piso vitrificado, azulejo colorido, relógio eletrônico,
cozinha americana de fórmica, água quente com
aquecedor a gás p'rivativo,. exaustor de gorduras

,.

tipo "Nautilus", filtro de água na parede, esquadrias de alumínio.
- Na sala: -

Massa corrida éom pintura PVA, carpet em todo o piso,
balcão, e mais 10 bons motivos:
1. porteiro eletrônleo - 2. telefone interno na portaria
3. telefone externo individual - <\ garagem privativa
�� recuo ajardinado do edifício - 6. play ground humanizado
7. salão de festas- .:.. 8. cofre para ','

documentos - 9. hall de entrada do prédio c/decoração
nobre - 10. localizaça-o ... na Trompowsky.

· EmEDRUX
ED.'CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

RUA ANITA GARIBALDI. ES(iI. SALDANHA MARINHO II' E 7" ANDARES - F(ORIANdPoLl� se
fONES: ESCRITÓRIq 3164/4604�.DEPlO, DE VENDAS 4340/4368 - CRel N' 31

Visite o stand de vendas no

local da obra, nossa loja à Rua
Deodoro, 13 ou simplesmente
telefone para 4340 e 4368 e

selicite a presença de um corretor.
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ECONOMIA

"O povo não deseja pregoeiros d? Apocalipse, mas sim apóstolos da esperança".

"A Oposição está perdendo � oportunidade de contribuir para o aperfeiçoamento político".

Córdova: "democracia
,

"

não é uma dádiva,
.nas S;1t1 urna_conquista"

I

-,

,

Q)
::>
C>
o
a.

e
a.

.,;
Ó

'ojla..,ad.
uma semelde"
que prome.e
bons··'ru.os
e.asseaara

Mjmos lucros.

AI,'.0

os políticos têm manifestado o
desejo de contribuir para o

aprimoramento da democra
cia. Devem, pois, serem conse

quentes. E para isso, devem
debater com conhecimento de
causa os problemas institucio
nais, econômicos e políticos'
do País, demonstrando que
têm capacidade para assumir o
poder. Infelizmente, o que
assistimos não é a realização
deste enunciado,'mas sim uma

proliferação de rebeldes sem

causa. Estest'querem engajar
'se numa contestação global,
substituindo antes de conhe
cer, reivindicando antes de sa

berem contribuir, provocando
sofrimentos sob o pretexto de
sanar injustiças".
DESPREPARO '

"Falar em salário mínimo e

não dizer quais as causas que o
tornam baixo, ou de que mo

do poderia ser aumentado" -

disse o Sr. Henrique Córdova -

ué apenas menosprezar quem'
o recebe. Aliás, no Brasil', a

mão-de-obra qualificada é no

mercado de trabalho altamen
te remunerada, A mão-de-obra
não qualificada, pela, sua. ex

cessiva oferta, inegavelmente
tem a remuneração 'que as in
diferentes forças do mercado
lhe propiciam. Pergunta-se co

,mo compatibilizar a remune

ração do trabalho não qualifi
cado com a dignidade do ho
mem. É simples a resposta:
dando-lhe condições para que
melhore o padrão do seu tra
balho. E o Governo, o que tem
feito neste sentido? Tem deci
didamente procurado, através
da criação doe fontes institucio
nais d e poupança,' como (i

Fundo de Garantia por Tempo
I de Serviço e o Plano de Inte

gração Social, assegurar ao tra
balhadO r a sua subsistência
em casos, de emergência e no

futuro. Tem procurado trans
formar o ensino de segundo
grau em profissionalizante e

"

terminativo, ampliando o nú
mero de vagas para que as pro
fissões sejam alcançadas com

niaíor brevidade. Está instalan
do cursos-técnicos de curta du
ração" dirigidos diretamente ao

mercado de trabalho; para que
a qualificação da mão-de-Obra
não seja uma promessa distan
te, mas uma' realidade presen
te. Está erradicando totalmen
te o analfabetismo, através do
Mobral, que ao cumprir a sua

tarefa cederá iundos a outras
modalidades de' ensino, e

transferirá a sua experiência à
educação sanitária e à medici
na preventiva. Está, como con

:diçãp do aumento da produti
vidade do trabalhador brasiíei
,IO, implantando nu País siste-

_ mas de assistência à nu trição e
1 saúde pública. Crióu o Minis
tério da Previdência Social, co
mo que para significar a sua

preocupação com·as diferentes
categorias de trabalhadores."

- Isto a Oposição não diz,
ou porque desconhece, reve

lande o seu despreparo, ou

porque age maliciosa e propo
sitadamente, em flagrante des
respeito ao povo, desejando
captalizar sua simpatia com

afirmações vazias, 15 vezes ir

responsáveis e sempre demagó-
gicas.

.

"O que quer a Oposição no

que 'se refere a salários? Dese

ja que eles sejam resultado de

convenções coletivas, ou pro
duto de determinaç�s go;ver-

se referir ontem "às afirma-
- .... .

çoes vazias, as vezes irrespon-
sáveis e sempre demagógicas"
'com que os representantes do
MDB têm' comparecido às câ
meras de televisão nos horários
reservados pelo TRE l campa
nha eleitoral dos. partidos, o

líder da Arena Henrique Cór
dova acentuou ontem que "a ,

Oposição está perdendo exce

lente oportunidade 'de de
monstrar aos catarinenses a

possibilidade que teoricamente
tem de contribuir para o aper
feiçoamento do sistema polí
tico, com destino ao alcance
da democracia possível".

- Isto porque se sabe que a

democracia nunca foi e jamais
será uma dádiva. Resulta de

conquista,' e como conquista
somente pode ser alcançada
através dos' homens que de
monstrem capacidade de lide

rança e condições de assumir
responsabilidades, em relação,
ao bem comum. A Oposição
está versando temas da mesma
forma que .no passado. Aflora
os problemas sem apresentar
qualquer perspectiva de suas

soluções, e·esta é uma demons
tração de que não está prepa
rada' pata atingir o que julga
indispensável ao povo. E o p0-
vo não deseja pregoeiros do
apocalipse, quer 'é após.tolos de
esperança - enfatizou o líder
da Arena,

••Nesta c ampanha eleito-
ral" acrescentou - "todos

A semente inicial de novas
perspectivas de lucros foi lançada
quando o grupo Manoel Marchetti
S.A. resolveu aplicar sua longa e

firme tradição, na produção e

comercialização .da madeira, em um

novo empreendimento, capaz de

apoiar-se nas maiores reservas

florestais do Vale do Itajai e ao

mesmotempo, contar com as mais

amplas possibilidades de lucres.

-Assirn nasceu a Ãlamo .

Prensados do Brasil S.A.
Os frutos deste empreendirnen

to que jáiniciou o perlodo de

implantação. serão compensados
comuns, à prova d'água, portas e

larnbris,
Tudo com mercado franca,

mente promissor.
Além disso, a Alamo conta,

com·a experiência do qrupo ernpre
endedor na comercialização
de produtos de madeira, tanto nos

principais estados brasileiros como

na Europa e países americanos.
,

. Desta colheita você pode
participar.

A Àlamo está captando
incentives fiscais da área ICM·
FUNDES,C.

P.ense em todas as garantias:
viabilidade, produto. mercado
e experiência.

E comprove que na Ãlamo
está a raiz de seus neves lucros.

namentais, que umas e outras
mostram sempre irrealismo,
porque distantes da real força
compositora dos quantitativos
salariais ..:. o mercado de traba
lho. De que valeria o Governo
conceder generosos aumentos

. salariais, se estes. não a tingi-
riam e não atingem os segmen
tos mais pobres da população,
os trabalhadores rurais e os au

tônomos, e provocariam de

semprego em massa, porque
estancariam fontes de absor

ção de mão-de-obra localizadas
em áreas. protegidas pela polí
tica salarial?' o salário, enfim,
sob pena de ilusório, deve re

sultar, nos seus aumentos per
cen tu ais, da realidade do
alimento dos ganhos da produ
ção e da produtividade. O Go
verno brasileiro, consciente da

realidade; está. valorizando o

trabalho de todos os brasilei
ros, como única condição de
alcançar a médio e longo pra
zos uma distribuição' mais
equânime da renda",

- Esta, por �ua vez - pros
seguiu - tem sido um dos as

pectos mais enfocados pela
Oposição. Fala da má distri
buição da renda e parece que
fala ainda para ludibriar, por
que quando a ela se refere o

faz apenas do ponto de vista

individual, e se esquece de que
ela é no Brasil mal distribuída'
entre as regiões e também en- j.

tre os setores da economia. Vi
vemos por exemplo' no sul do

, País, e 'o .Nordeste e o Norte
nos consideram privilegiados
no contexto atual da econo

mia nacional, pelo fato de ser

mos efetivamente mais ricos.
O setor primário da economia
volta-se contra- o terciário e o

secundário, por entender que'
há nestes dois últimos injusta
concentração de rendas.

"E a Oposição, que diz? O

.que diz demonstra que pen�
ser ela a descobridora destas
verdades, que nem sequer co
nhece totalmente. Todavia, foi
o próprio Governo, que em'
função do censo de 70, procla
mou estas tristes verdades, em
todos os recantos do País. O
Presidente Geisel declara, já no

seu primeiro pronunciamento
ante

.

o Ministério que esco

lheu, viver o País, e com inten
sidade, o fenômeno da concen

tração das rendas entre os mais

ricos, em detrimento dos mais

pobres. Declara com .coragem
e decisão que dos países oci
dentais o Brasil' é um dos que
assistem com maior gravidade
este problema. Mas os gover
nos adotam medidas para solu
c ioná-lo, e a Oposição, que
nem' sequer çonhece todo o

problema, parece não ter con

dições ·para dizer o que seria
lícito da qualidade das medi
das governamentais tendentes
a distribuir éom mais justiça a

renda". .

- Será que assim proceden
do a Oposição conseguirá sen

sibilizar opovo? Tenho certe
za de que não, pois os moder-

. nos procesSOs de comunicação,
o já elevado nível de discerni
mento do nosso povo, fazem
nos crer que tais métodos não
serão mais tolerados. O povo
saberá distinguir entre os cro

nistas dos seus dramas e de
suas situações pungentes, e os

que estudam os problemas em

profundidade, .procurando so

luções 'é perspectivas - con

cluiu o líder da Arena.
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VENDE E _A.LUGA EM QU�LQUER PONTO DA CIDADE

CENTRO \

Rua NUNES MACHADO, 12 - Conj 03 - 1 andar
'CRECI- 029

VENDE
APARTAMENTOS ,

0001 - APARTAMENTOS DE 'FI-NO ACABAMEN
TO - TIPO A - ÓTIMA VISTA PARA BAIA SUL
J.S. DE MEDEIROS FILHO - NO CENTRO - Com'
3� qu.artos, 2 banheiros, cozinha, living, sala, depen
dência de empregada, completa, área de serviço, Gara
gem - área de 161,10m2 - FINANCIADO.
0003 � APARTAMENtOS DE FINO ACABAMEN
TO - TIPO B - AMPLA VISTA DA CIDADE -E
BAIA,sUL - EDIF(CIO J.S. DE MEDEIROS FILHO
- Cpm 4 quartos, sala, cozinha, 2 banheiros 2 salas
dependência de empregada completa, área d� s�rviço:
Garagem, área total de 179,19m2 - NO CE'NTRO:'"
FINANCIADO.

CASAS
- CASAS NA I_)RAIA- DE ALVENÀRIA EM ÓTIMA
ZONA BALNEÁRIA - Com 4 quartos, sala, cozinha,
banheiro, dispensa, dependência de empregada com

pleta, com 297m2 de Terreno, 96m2 de área cons
truída na praia da Tapera pr6ximo da praia. -

Cr$'80.000,00. '.

0004 - CASA DE ALVENARIA NO BAIRRO 00
SACO, DOS LIMÕES - Com 3 quartos, sala, cbzinha,
banheiro, ACABAMENTO DE LUXO - Aberturas
.em aço Inoxidável - Situada na Av. JORGE LACER
DA - (BEIRA MAR SUL) - Cr$ 140.000,00.
0005 - NO BAIRRO DA TRINDADE - Co'm 300m2
de Terreno - Casa de Madeira com 54m2 cornS quar
tos, sala, cozinha, banheiro, garagem, sito a rua
Homualdo de Barros Servidão C-3 - Cr$ 50.000,00.
0055 - NO BAIRRO DA TRINDADE EM TERRE-'
NO COM 540m2 - UMA CASA'DE ALVENARIA
COM 210m2 - ACABAMENTO DE,LUXO - com 3
quartos, escrit6rio, c W.C., Living, sala de jantar,
quarto para vestir, 2 banheiros sociais, cozinha
,c/armário embutido, dependência de empregada, _la
vanderia, área na frente e lado direito - Localizada na

Quadra XII do LOTEAMENTO SANTA MÔNICA
Cr$ 380.000,00..
,0017 - CASA DE MADEIRA NO BAIRRO DA
TRINDADE - com 35m2 construídos - Terreno
com área de 350m2 - si,tuados na servidão que parte
da Romualdo de, Barros - 3 quartos, sala, cozinha,
banheiro, Cr$ 30.000,00.

Combustível: racionamento
voluntário ou pelo preço

" C!
.

C:0v�rno 'não cogita e não te';" interesse etn
institucionalizar qualquer forma de racionamento como met
de diminuir o consumo interno de combustíveis derivados dO
petróleo. Na medida que' o consumo se eleve, a forma maic
viável que adotará para reduzi-lo será oI preço, obrigand;
assim o au to-racionamen to dos consumidores. Est
informação é de té.cnicos do, Conselho Nacional do PetróleoQ
Este preço, segundo os técnicos do CNP será ajustado tanta;
,vez�s se verifiq�e um aumento desenfreado no consumo
nacional de derivados e na mesma proporção em que sejatn
firmados contratos mais caros no exterior para a compra de
petróleo. Além do preço real para os combustíveis o Governo
está, através' de campanhas educativas tentando criar uYlUi
consciência nacional para a necessidade de se economizar
combustíveis.

Já como medida prática em execução para reduzir (l

desperdício desse combustível, o. CNP, em convênio com o

Departamento Nacional de 'Estradas de Rodagem (Dner)
através da Policia Rodoviária Federal iniciou na rodovi�
Rio-São Paulo uma fiscalização de, todos os veículos a dieSel
que trafegam commotores desregulados ou envenenados.

.

Dentro desta nova diretriz governamental de evitar o

desperdtcio . de combustiveis o Governo está procurando
também incentivar o gasto de carvaão e reduzir 9 de óleo
combustivel ao oferecer ãs indústrias todo o apoio e uma
série de vantagens, como três meses' de consumo grátis &e
carvão ãquelas que optarem pela substituição do consumo do
derivado de petróleo pelo carvão mineral, integralmente ou
não.

Pesquisa agropecuária para
ineentívo à produção em SC

Safra agrícola do centroe

do sul chega a 73 bilhões
A produção agr ic ola das regiões Sudeste, Sul e

Centro-Oeste do Brasil, 1:ompreendendo São Paulo, Paraná.
Santa Catarina, Rio Grande do Sul, Minas Gerais, Goiás, Mato
Grosso, Espirita Santo, Rio de Janeiro e Guanabam
representará um valor de Cr$ 73 bilhões na safra 1973/74.

É o que indica o prognóstico agrtcola para estas regiões
elaborado pela Secretaria de Agricultura do Estado de São
Paulo, a pedido do Ministério da Agricultura, e hoje
divulgado pelo secretário Rubens deAraújo Dias.

Esse volume representará-um crescimento real de 10,5%
sobre a produção agrtcola da safra anterior. A. preços vigentes
em 1973, o faturamento de Cr$ 73 bilhões representará
Cr$ 55 bilhões, contra pouco. menos de Cr$ 50 bilhões.
obtidos na safra 1972/73.

Por Estados será a' seguinte a, produção, segundo
prognóstico, em participação percentual: São Paulo, 29,4"7%;
Paraná, 19,59%; Rio Grande do Sul, 19,16%; Minas Gerais,
15,590/>; SantarCararina, 5,24%; Goiás, 4,24%; Mato Grosso,
3,35% Espírito Santo, 1,81%; Rio de Janeiro e Guanabara,
1,60%.

O programa integrado de pesquisas agropecuárias para o

Sul do Brasil, cuia finalidade é a adoão de técnicas avançadas
destinadas a elevar a produtividade nos mais importantes
setores agricolas do pais e na pecuária, tem a coordenação da
Empresa Brasileira de Pesquisas Agropecuárias (EMBRAPA) e

com o apoio financeiro do Banco. Nacional do
Desenvolvimento Econômico, será executado durante dois
anos, no Rio Grande do Sul e Santa Catarina, com a

participação-de 446 técnicos.
Dividido "em dez subprogramas - trigo, soja, arroz,

bovinos, milho, sorgo, feijão, vitivinicultura, pessegueiro,
olertcolas e macieim»- trata-se de um programa cooperativo
de pesquisas sem' precedentes em uma única região do pais,
em termos de importância econômica. Deste programa farão
parte 315 subprojetos de pesquisas por universidades, órgãos
estaduais e ainda, uma instituição do setor privado, a,

Federação das Cooperativas Brasileiras de Trigo
. e Soja

(Fecotrigo).
Para execução do plano integrado, o Bnde concedeu a '

Embrapa uma colaboração financeira não reembolsável de
'

\
Cr$ 21.890.130,00. Os investimentos previstos no programa,
no valor total de Cr$ 119.395.700,00, serão fornecidos, além
do Bnde, pelas inetituições envolvidas na pesquisa e outros

colaboradores.

IG Brognólllmõveis
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ESTREITO
Rú'a: José Cândido da ,Silva, 721
SEDE PRÓPRIA ESTACIONAMENTO PARA
CLIENTES
FONES: 6462 - 6616 - CRel - 29
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VENDE - CASAS
. 056 - ALVENARIA à Rua José de Anchieta no Es
treito, c/2 quartos, sala, hall, 2 banhejros, cozinha e

um rancho nos fundos, Cr$ 1�0.00o.,QO.
058 - ALVENARIA c/3 quartos, sala, coainha e ba
nheiro, situadas no Loteamento Peres, Ponte de

,

Imaruí - PALHOÇA - Cr$ 47.000,00 - s/habite-se
duas casas.

'

.

055 - Reªidêhcia estilo colonlal c/210m2., no JAR
DIM STA MÓNICA":" TRINDADE - c/3 quartos,
amplo living, s/jantar, eseritôrio c/WC, quarto de ves

tir, 2 banho sociais, cozinha e/arm. embutido, dep.
completa p/empregada, lavanderia e área na frente e .

lado direito Cr$'380.000,OO. -

042 - ALVENARIA s/habite-se c/3 quartos, saia"
cozinha, banheiro, hall, garagem - RUA N.S. DO
ROSÁRIO - Cr$ 130.000,00.. .

.

0�8 - ALVE;NARIA à Rua Leoberto Leal' - BAR
REIROS - c/3 quartos, s/jantar, cozinha, �anheiro -
Cr$ 150.000,00 - Ótimo ponto comercial.
0.26 - AL�ENARIA - c/3 quartos, sala, copa, cozi
nha, 'banheiro .:... Rua Manoel"de Oliveira Ramos -

Estreito - Cr$ 100.0.00,00. ' �

023 - ALVENARIA c/6 quartos, 2 salas, 2 banhei- .

ros, garagem - Rua Miguel Daux - Coqueiros -

Cr$ 200.000,00.
053 - MADEIRA - c/3 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro - RUA THIAGO DA FONSECA -'

Cr$ 40.000,00.
051 - MADEIRA em terreno c/�20,00m2 -::- à Rua
EUGÊNIO PORTELA - BARREIROS.'::" c/4 quartos,
sala, cozinha, corredor e banheiro em construção -

Cr$ 70.00Ó,00. (

LOTEAMENTO SANTA INÊSc/plantão permanente
no local- Prbximo ao ponto final de BARREIROS
Lotes a partir de Cr$ 5.500,00.
LOTEAMENTO VILA CÉLIA as margens da
BR-101 - ROÇADO - SÃO JOSÉ - Lotes a partir
de Cr$ 5.50.0,00.
ÁREA DE TERRA situadas no ABRÃO - BOM
ABRIGO, a partir de Cr$ 17.000,00.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Iniciando suas óoerações no início de 1972. como SESC TURISMO S/A. a empresa de(:Ii'cou-se às operações normais de uma

Estado visando ampliar os fluxos turísticos para . Santa Catarina.
Em 1973. recebendo a incumbência de projetar e implantar a ÃREA INDUSTRIAL da Grande Florianópolis, a empresa foi

de seu capital para Cr$ 1.20'0'.0'0'0',0'0'.
Para atender essa obra de extraordinário

agênCia de viagem, especializando-se no turismo recepti�o e na promoção �o
,

.: 'l
alterada para SESC EMPREENDIMENTOS E TURISMO S/A., com a elevacão.

. "I

I
alcance sócio::econômico. cujo investimento da empresa já supera 2 milhões de cruzeiros, o capital da Emp'resa será alterado para Cr$ 4.20'0.0'0'0',0'0' r _

Calcado nos estudos e planejamento
dos vários órgãos ligados ao turismo, o

Grupo Financeiro Banco do Estado de

Santa Catarina pr�moveu o levantamen

to das potencialidades hidro-minerais e

áreas de atração turística,Apôs a mani

festação de todas as municipalidades
interessadas no aproveitamento dos po
los, antecedida de uma pesquisa realizada
junto às Prefeituras e aos representantes
das várias regiões, na Assembléia Legisla
tiva, concluiu-se o dócümento-base para

definição, pelo Governo Estadual, dos

polos prioritários de turismo em Santa

Catarina. o que foi integralmente aprova
do.

Para a caracterização dos Polos Prio

ritários, foram considerados os seguintes:
Viabilidade Turística, - recursos na

turais, históricos, artísticos, monumen
tais, desportivos, folclóricos, tradícío
nais, gastronômicos e de ínfra-estru tura.

Potencialidade do Mercado - locali

zação do empreendimento, centros emis
sores básicos, parque hoteleiro local, tipo
de turismo praticado no local, intensida
de e poder aquisitivo da corrente turísti
ca e relacionamento com agências de

viagens e transportadores;

Rentabilidade do Empreendimento -

número de diárias a oferecer serviços
turísticos complementares, Capacidade
de amortização e garantia do sucesso

financeiro e turístico, .-
Além desses critérios técnicos, foi

levado em consideração o interesse dos

empresários e autoridades locais na im

plantação e execução imediata dos proje
tos, O documento foi preliminarmente
encaminhado

â

Presidência. do Grupo
Financeiro BESC e posteriormente sub

metido ao Governador do Estado que o

'aprovou em novembro de 1973. Foram
eleitos 36 pólos, dos quais 5 prioritários
'Balneário Camboriú, Ilha de Santa.Cata-

I

rina, Cald�s da Imperatriz ou Ãguas
Mornas, Estância hidro-m ineral de Pira
tuba e complexo turístico Estância do

Pinheirinho,

'- 1. - U Centro de Promoções
Turísticas, no Balneário Camboriú, será.
uma obra pioneira, constituindo um

complexo destinatário a reter o extraor

dinário fluxo da BR-101, do qual 95%
não se detém em nenhuma cidade _<\e
.Santa Catarina. Um moderno pavilhão de

exposições, feiras de projetos catárínen

ses, convenções e outras atrações turísti
cas, já em construção, terá a primeira
estrutura especial do Estado, com 3.360
metros quadrados. Completa o complexo
na fase inicial, .os postos de gasolina da

Petrobrás, uma capela com postos de

informações de todos os municípios ca

tarinenses, 'zoológico e aquarium. A pri
meira fase terá um investimento da
ordem de Cr$ 2.600.000,00 com a parti
cipação da empresa empresa no capital
acionário de Cd 300.000,00. Para a

implantação do-Zoolôgíco e aquarium, a
BESCTUR, através colaboração das se

cretarias do Estado, está" celebrando con

vênios dos mais diversos,

2. - O "Setor Oceânico Turístíco da
Ilha de Santa Catarina" � mais um'
projeto prioritário. De dimensão interná
cional, j á foi objeto de divulgação nacio
nal e de. interesse de vários grupos
empresariais norte-americanos e france-
ses.

_

3. - Caldas da Imperatriz, ou Águas
Mornas. A primeira, estância tradicional;
conhecida em todo o Brasil, é considera-

. da a segundà fonte hidromineral . do

mundo, tanto pela composição de suas

águas como pela sua temperatura. Embo
ra sendo um própria estadual, está
arrendada por 30 anes, faltando alguns
para o tér.níno do contrato, Todas as

propostas e negociações para cancela-

I,

mento dessa concessão, o que possibilita
ria 'a implantação imediata de um grande
complexo turístico internacional, foram
infrutíferas e os esforços do Grupo
Financeiro BESC, Governo do Estada

além dos munícipes de Santo Amaro da

Imperatriz, foram insufi�ientes diante da
irredutibilidade do proprietário da em

presa. A contribuicão do BESC Turismo.

entretanto, está represeucada, atem aos

esforços paFa composição, com os estu

dos e um projeto de um moderno hotel,
que pode transformar Caldas da Impera
triz;, no polo tu ristíco mais atraente do

Sul do Br�il, em todas as estações do

ano. Águas Mornas. é a opção além de

Caldas da Imperatriz.
4. - Em Piratuba, onde a Petrobrás

perfurou um extenso poço e encontrou

um espetacular manancial de águas sulfu
rosas, .inodoras, o Governo do Estado,
por lei especial, au terizou a corrstítuíção
da Empresa'que irá implantar a Estâ ncia
H i dr om ineral , corri capital de

Cr$ 900.060,00 do qual a BESCTUR
participa com um terço, já tendo con
cluído o projeto 'do Balneário Público e

do hotel convencional da Estância. A

companhi a está senda constituída e as

atos respectivos foram atribufdos à Pre

J:eitura Municipal de Piratuba,
5. - Lages, com os estudos encomen

dados p e la BESCTUR, o projeto priori
tário denominado Complexo Turístico
Estância do Pinheirinho será implantado
sob a liderança do renomado estanceíro
Dr. AI Neto, e constitue um 'atraente

conjunto gauchesco, reproduzindo toda
a vida de uma fazenda de gado. Sua

localízação, será .ponto obrigatório do'
turismo nacional, pelas características e

pecillíarídades-que vai oferecer, sendo o·

primeiro empreendimento de gênero no

extremo-sul, e talvez no B-rasil. ABesctur

participará acionariamente com o custeio

do projeto.

PROJETOS SECUNDÁRIOS
ESTES SÃO ALGUNS DOS PROJETOS SECUNDÁRIOS DOS 3S' POLOS PRIORITARIOS

..

Em cima a Estância Hotel de Pomerode
Em Baixo a EstânciaHotel Colonial

de S,ão Francisco do Sul

Hotel Fazenda de São Joaquim e
- Hotel de Veraneio de Navegantes

Estudo Centro Tunstico Comercial
de Brusque eRestaurante

Bandeirantes-em Brusque (projeto)

Estância Sulfurosa de
Trombudo Central

CONVÊNIOS

1-
Celebrado entre o Grupo Financeiro BESC,

Petrobrás Distnbuidora e Embratur que objetiva
financiar a- construção de Postos de Gasolina, e

�empreendimentos turísticos, com recursos da
Petrobrás no montante de Cr$ 2.000.000,00.

2 .

E Manaus.ipresídída pelo Governador daquele
.. Estado, o Grupo Financeiro BESC, através da

BESCTUR, firmou convênio com o Banco do
Estado do Amazonas, facilitando o int�rcâmbio
de turistas dos dois Estados, com fmanciamentos
especiais.

Entre BESC e Prefeitura Municipal de Floria

nópolis, estabelecendo convênio com o Instituto'
Estadual de Educação para a prestação de servi

ços, pelas alunas do curso de turismo, nos Postos
. de Informações. .

O BESC participa com os recursos, a Prefeitu
ra com material e o IEE com guias e alunas.

.

Após a conclusão do Plano Regional de

Turismo, elaborado pela Sudesul, em convênio
com os Estados do Extremo Sul, o acordo 1/73
proporcionou

.

entre aquela Superintendência,
Deatur e a BESCTUR, estabelecendo as diretrizes
e ações prioritárias para o. desenvolvimento do
turismo em Santa Catarina.

O referido acordo está sendo suplementado
para defmição dos projetos setoriais e micro-re
.gíonais,

3- 4-

FINANCIAMENTOS

Com seleção e enquadramento da

BESCTUR, foram fmanciados pelo Grupo
Financeiro BESC, com recursos com convê
nio BESC/BNH/EMBRATUR, da Besc Fi-

.

nanceira e do Banco do Estado de Santa
Catarina, 13 unidades de hotelaria, amplian
do, em pelo menos 900 leitos, a capacidade

. de acomodações turfsticas em nosso Estado.

Esses empreendimentos exigiram investi
méntos da ordem de 20 milhões de cruzei

ros, dos quais o BESC repassou e financiou
Cr$ 8.622.947,00.

Existem estudos, análísesve elaboração,
mais de 30 outros projetos de empreendi
mentos turísticos em Santa Catarina,

HOTÉIS FINANCIADOSPELO CONVÉNfO BESC/BNH/EMBRATUR

Empreendimentos
01. Camboriú Palace Hotel
02. 'Motel Piraíso dos Pôneis
03. Hotel Urupês
04. Gravatal Termas Hotel
05. Hotel Grumz
06. Gran Turismo "otel,
07. Hotel Fischer
08. Hotel Pires
09. HotelBlnmenau.
10. Hotel Schroeder
11. Itaipú Turismo Hotel
12. Hotel Cambirela BR-I01
13. Wendraim & Cia.

CONHEÇA SANTA CATARI.NA·

LOCAL
Baln. Camboriú
Gaspar
S. Bento do Sul
Gravata!
Baln; Camboriú
Baln. Camboriú
Baln. Camboriú
Baln. Camboriú
Baln. Camborni
Baln, Camboriú

Itapem,
-

Palhoça
D. Cerqueira

Visando incrementar o fluxo tunsti- .

co dirigido para Santa Catarina, Ó Grupo
.Financeiro Banco do Estado de Santa
Catarina, através de sua Subsidiária

: BE;SÇTUR" lançará em princípios do
p,roxll1!0 mes de outubro, nas praças de
São Paulo e Rio de Janeiro, o programa
.denominado "CONHEÇA SANTA CA-

TARINA COM RECURSOS DOS CA·
TARINENSES".

.

O programa foi elaborado de tal
forma que propiciará amplas facilidades
de pagamento e financiamento de juros
reduzidos descontos de até 40% nas

diárias dos hotéis, assistência integral aos

INVESTIMENTO
1.653.873,00
4.609.667,00
725:000,00

1.4�7.00_0;00
1.146.081,00
1.606.947,00
3.460.927,00
800.000,00
788.000,00
997.785,00

1.378.085,00
700.000,00
500.000,00

I
I
I

FINANCIAM. i

650.000,00 I2.600.000,00
300.000,00 I633.oo0,OQ I
612.000,00 I971.947,00
600.000,00 I
,460.000,00

I353.000,00
420.000,00
633.000,00 I250.000,00
140.000,oq i

PROJETOS PRIORITÁRIOS

mista - CELESC, COTESC, CASAN, FUN
DESC e 'de outros órgãos, além da particj,Pa
I<ão da Prefeitura Municipal de São Jose, a

Area Industrial já está recebendo 'as primeiras
indústrias. antes mesmo de conéluída sua

infra-estrutura e do seu lançamento oficial,
que hoje está ocorrendo pelo seu grande
idealizador, O Governador Calombo Machado
Salles.
'Além da EMATIC - Indústria de equipa

mento de telecomunicações, mais 12 ontras

empresas ja preparam seus projetos para
edificação de seus complexos industriais.

Com o lançamento oficial e publicidade;
que hoje se inicia, a área de 1.500:000 metros
quadrados, será pequena para abrigar e aco

lher todas as empresas.que surgirão num poío
de localização estratégica, entre o Rio Grande
do Sul e Paraná. com boa disponibilidade'de
mão de obra, numa área demográfica, pratica- .

mente urbana, superior a 300 mil habitantes,
e com todas as facilidades, incentivos e

estrutura próprias de um bom centro indus
trial. A BESCTUR, .com toda a economia de
gastos, prudência e critério nos investimentos,
aplicou até hoje 1 milhão e 300 mil cruzeiros,
prevendo atingir 3 milhões até a conclusão da
primeira etapa.

.

.

Por determinação -do G�er�ador Colombo Machado Salles,
em 10. de setembro de 1972, coube a BESC Empreendimentos
e Turismo S/A., a tarefa de promover junto à presidência da
República, via Serviço do Patrimônio da União, a legalização
dos acrescidos de marinha resultantes dos aterros que o Estado
de Santa Catarina já então promovia, às suas expensas, e que
fazem parte do complexo urbanístico necessário à, construção
da nova via de comunicação Ilha-Continente.

Entretanto, o Governo do Estado encaminhará, anterior
mente aos Orgãos Federais competentes, o projeto elaborado
em 1960 pelo então Diretor de Portos e Vias Navegáveis neste
Estado, engenheiro Colombo Machado Sanes.

Remontam de 8 de setembro de 1972 as primeiras medidas
tomadas nesse sentido, junto à, Delegacia do Patrimônio da
União em Santa Catariria, que prontamente deu ínfçío, em

. exau tivo e minucioso' trabalho, aos. levantamentos perimetral
e cadastral de toda a área dos aterros e os das áreas limítrofes,
por eles atingidas.

Assim, devidamente instruído; o Governo do Estado formu
lou ao Presidente da- República o pedido de cessão,' sob
regime de aforamento, do domicflio útil dos referidos acresci
dos de marinha, protocolado a 5 de janeiro de 1973, sob
número 4.304/73, na Direção Geral do S.P.U., no Rio de
Janeiro.

A larga envergadura da obra da nova travessiabem como a

oportunidade singular que os aterros representam para o

desenvolvimento da Capital do Estado, fizeram-se sentir ria
�resteza com que os Ministérios da Guerra, Marinha, Aeronáu
tl�a e Transpo!tes, btm:t como o Conselho Nacional de Portos e
VIaS Navegãveis, deferuam a petição do Governo do Estado
formulada em processos distintos.

.'

<, Con�oll3ita�temente,.h (.>uve por bem a PrefeituraMuriicipalde Flonanopolis de desistir em favor do Est ado de idêntica
pretensão q'!e form.ulara em 1967, numa demonstração inequf
voca de açao conjunta, de esforço comum entre Estado e

Município, em favor da coletividade. .

Para formalizar a transferência, necessárias se faziam entre-

ÁREA INDUSTRIAL
- ---.r

1.
ÀflEA INDUSTRIAL Doi. GIIAHDEFlORIANOI'OllS

Iuouru oa.I .. co·
. _.-

O Governo do Estado de Santa Catarina,
para acelerar a implantação da primeira'Área
'Industrial destinada a atrair novas indú strias
.para a populosa região geo-econômica da
Grande Florianópolis, determinou ao GnlPO
Financeiro BESC todas as providências e

instrumentação, desde os estudos até a im
plantação desse polo industrial.

Com a colaboração da Secretaria de De
senvolvimento, das empresas de economia

tanto, novas medidas, dentre as quais se destaca o levantamen
to planimétrico das. diversas áreas consignadas. Mais uma vez se

�

fez sentir a dedicação dos funcionários do Serviço do Patrimô
nio da União em Santa Catarina, a ponto de possibilitar em 27
de agosto do corrent� ano, a assinatura do Contrato de Cessão.

Finalmente, a folha 299 do Livro no. 48, sob número
2.012, do Cartório de Registro de Imóveis da Comarca de
Florianópolis, "a inscrição do imóvel que a União Federal deu
em cessão 'de regime de aforamento ao Estado de Santa
Catarina, constante de: os terrenos formados ou que vierem a

ser formar em decorrência dos aterros, autorizados ou que
vierem a se formar em decorrência dos aterros, autorizados!
pelo Decreto no. 73.244, de 3 de dezembro de 1973, e' Irealizados em áreas de mar, fronteiras à orla marítima da Ilha
de Santa Catarina e do Continente, nas Baías Norte e Sul, neste
Estado, .constitufdo pela área A, com a área de 456.543,710
metros quadrados; área B, com a área de 210.351,8246 metros
quadrados; área C, com a área de.65.628,99 metros quadrados
e �re� D, com, 21.280,5780 metros quadrados, conforme
certidão da escntura lavrada na Delegacia do Patrimônio da
União: Lo. 1, fls. 57 a 65, em data de 27.08.74."

-

"

, ,

,

ATER.RO

turistas e roteiros originais que permiti
rão aos visitantes conhecerem os mais
variados aspectos da paisagem e vida do:
povo catarinense. O objetivo mais impor-,
tante deste programa será a ocupação
QOs lugares ociosos existentes nos hotéis
durante a baixa temporada, princ i pal
mente nas z�>nas balneárias. "

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CENTRAIS ELÉTRICAS
\

DE SANTA CATARINA'S.A.

CELFSC·

CGC 83.878.092/001
,

I

AVISO AOS ACIONISTAS
Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas da CE!\JTRAIS ELÉTRICAS DE

,

'SANTA CATARINA S.A. CELESC, C.G.C./M.F. no. 83.878.892/0011, com sede à
Rua José da Costa Moellmann, no. 129, nesta Capi�al, os documentos de que
trata o artigo 99, do Decreto-Lei no, 2.627, de 26 de Setembro de 1940�

,

Florianópolis, 1,8 de Setembro de 1974.
'

OSVALDO MOREIRAIDOUAT
PRESIDENTE

/ LUIZ GOMES
DI RETOR EXECUTIVO

CARLOS GÓES BESSA
DIRETOR FINANCEIRO

JOSÉ CORR�A HULSE
DIRETOR TÉCNICO

CARLOS ALBERTO REIS SEARA
DIRETOR DE OPERAÇÕES�

I
-

SÔLSA DE VALÔRES
.

DE ' FLORIANÓPOLIS

AGENTES AUTONOMOS
DE INVESTIMENTO,

EXI�ENCIA DA RESOLUÇAO 'N. 238, DO
BANCO CENTRAL DO BRASIL

EDITAL
'

�
,

O R.G.A. REGISTRO GERAL DE AGENTES AUTÔNOMOS DE INVESTIMENTO; NOS
TERMOS DA RESOLUÇÃO 238 E CIRCULAR 229 DO BANCO CENTRAL DO BRASIL,
FARÁ REALIZAR NESTA CAPITAL, EXAME DE MAT�RIAS CONCERNENTES A
IllERCADO DE CAPITAIS E' RESPECTIVA LEGISLAÇÃO, PARA FINS DE
CREDENCIAMENTO DE AGENTES AUTONOMS DE INVESTIMENTO, COMO PREVISTO
NO ITEM IV DA RESOLUÇÃO 238 DE 24 DE NOVEMBRO DE 1972. '

LOCAIS DE INSCRIÇÃO: Bolsa de Valores de Florianópolis - Rua Saldanha Marinho no. 2 -

10. andar r: das 9,00 às 12,OO,horas e das 14,00 às 17;00 horas - telefones -3535 e 3871.
PRAZO DE INSCRIÇÃO: 11/09/74 até 10/10/74
DOCUMENTOS EXIGIDOS: FOTOCÓP IAS AUTEN-�ICADAS DA CART EIRA DE
IDENTIDADE E DO CPF E 2 FOTOGRAFIAS 3x4.

'

DIA DO EXAME: 27/0UTUBRO/74
LOCÃL DO'EXAME: Colégio Catarinense -_Rua Esteves Junior no. 159 - Fpolis. SC.
HORÁRIO DA PROVA: 8 HORAS (MANHA) .

.

,

RESULTADOS: NO LOCAL DE INl?CRIÇÃO A PARTIR DE 10/NOV/74.
NOTA IMPORTANTE
Os Agentes de Investimento que prestaram EXAME, em 25 de AGOSTO, poderão verificar o
resultado desse exame nos postos onde fizeram ínscrtção;

.

,

TAXA DE INSCRIçÃO: Cr$ 20Q,oo EM ESP_t::CIE OU CHÊQUE VISADO PAGÁVEL EM
SÃO PAULO, Ou. RECOLHIDA NA AG�NCIA DA UNIÃO DE BANCOS BRASILEIROS S/A
OU ITAO S/A A FAVOR DO R.G.A. - REGISTRO GERAL DE AGENTES AUTÓNOMOS
DE INVESTIMENTO, NESTA PRAÇA.
TODOS OS AGENTES AUTONOIVOS DE INVESTIMENTO QUE ESTÃO EM EXERélO,
INDEPENDENTE DOS PRAZOS DE ATUAÇÃO"NO MERCADO, E QUE AINDA NÃO
TENHAM SE SUBMETIDO ,AOS EXAMES ANTERIORES, DEVERÃO ATENDER A
CIRCULAR 229 DO BANCO CENTRAL DO BRASIL, ABAIXO TRANSCRITA:

CIRCULAR 229 (itens I até IV)
BANCO CENTRAL DO BRASIL ,

Circular no. 229
Comunicamos qtie a Diretoria cI(J Banco Central do Brasil, 'ten.do em vista 'o disposto-na

Resolução 1')0. 233, de 24 de novembro de 1972, e na Circular no. 193, de 24 de novembro de
1972, deliberou tornar públicos os seguintes esclareclmentcs complementares:

'

I - Os Agentes Autônomos de Investimento,
_

inclusive os que mantinham contrato de
;lgenciamerito no regime da Resolução no. 76, de 22 de novembro de 1967, deverão sujeitar-se
âs normas previstas na Resolução rio. ,238, de 24 de novembro de 1'912, prestando os exames de
matérias concernentes ao Mercado de Capitais e respectiva legislação, conforme prevê o item IV '

da' referida Resolução. '_,
'

II - Os credenciamentos provisórios de Agentes Autônomos de 'Investimento já concedidos têm
validade até 3� de dezembro de 1974.

'

III � A partir de 10. de janeiro de 1975, as Entidades Credenciadoras não poderão manter

contrato de agenciamento nem efetuar pagament'o de comissões a' Ager:ltes Autônomos de
Investimento que não tenham cumprido as normas' fixadas na Resolução no. 238, de 24 de
novembro de 1972, fnclusive no 'que se refere a prestação dos exames previstos no item IV da
referida Resolúção que se apllca a todos aqueles que atuam no mercado, independentemente do
tempo de atividade.

<
",

.

IV - Os Agentes Autônomos de Investimento não poderão credenciar-se em mais de.3 '(três)
Sociedades, alterando-se correspondenternenje a letra i do item 30. do modelo de contrato do
agenciamento anexo ã Circular no. 193, de 24 de novembro de 1972. '

•

r .

IÍENçAo!
As LOJAS HM;
estão recebendo
um expressivo lote do
novo e revolucionário
MOTOR EVINRUDE 'de 15HP
tamanhoreduzido.

FAÇA AGORA SUA
ENCOMENDA! '

OFER'TA ESPECIAl.

9.65,5,00
. . "--. '

�oom/llmJllfllf_%
DISTRIBUI,DOR

PARANA - SANTA CATARINA
RIO GRANDE DO sui, - SÃO PAULO

TRIÁNG,ULO MINEIRO - SUL DE GOlAs
e MATO GROSSO.

federação Filatélicas continuará sendo nossa'

pregação.
URUGUAI NA FILATELIA MUNDIAL

No próximo mês de outubro, O Círculo Fila
téliC� de Montevidéu vai promover duas Expo
sições Filatélicas, com ressonâncias nacional e

internacional, A primeira, a URUEXPO-74,
será de 12 a 19 de outubro. A segunda, a EXPO
UPU, internacional, será em continuação, de 20
a 27/10.

Com a realização da 'EXPO UPU estará sendo
comemorado o Centenário da União Postal Uni-
versal.

.I ' '

'

Destacados ftlatelistas de São Paulo já se

inscreveram. Se o leito! quiser participar, deverá
com a máxima urgência entender-se com umdos
Comissários em são Paulo: Biaggeo Mazzeo ou

,Pedro Kliukas, aos cuidados da Caixa postal"
30362.
A Comissão do Júri, composta de 25 mem

bros, contará com três brasileiros: -Dr, Ângelo
Zioni, Euclides Pontes e GilbertoM de Proft,

Espera-se que as' entidades jornalísticas má
télicas da Argentina e do Uruguai, juntamente
com a ABRAJOF" cogitarão do projeto de

fundação da Associação Latino .Americana de" '

Cronistas Filatélicos.

'ORGANIZAÇÃ() SOROCABANA DO

ENSINO'.
,

Em comemoração à passagem do Jubileu de "

Ouro da Organização Sorocabana de Ensino, o
Clube Phi1atelico Sorocabano e o Núcleo Filaté
lico da O. S. E. realizarão a XI Exposição Edu
cativa de Filatelia e Numismática de Sorocaba,

A EBCT autorizou, durante, oé.días 19,e 22
de outubro, a utilização de um carimbo, cujo
desenho - o emblema da escola - foi desenha- '

do por Adolfo Frioli. Ao Benedito, um dos
líderes, pelo noticiário remetido, muito obriga
do.

ORREÇÃO
No tópico ele domingo passado, referente a

um selo do Paraguai, não saiu .publícado o nome

da pessoa interessada.. Dam0-10 a seguir:
TATIANA LUKASHEVICH, Caixa Postal

'

19080, Vila Conceição. São Paulo.
CORRESPOND�NCIA

,

Qualquer nota, comentário, sugestão, poderá
ser encaminhada a Teixeira da Rosa, Caixa P9S
ta1304, Florianópolis (88000) Sta. Catarina.

Filatelismo,

Teixeira da Rosa

Fenício, Caixa Postal30396.
NOTIéIA ALVISSAREIRA

Os nos. 44 e 45 do Boletim da �BRAJOF,
pelo que contêm e prometem, compensam cer

tamente os esforços havidos para que a entida

de, que tãô altam\nte se havia erguido, não
sucumbisse.
Sob o título "Assuntos Diversos" , do

Boletim 45, consta a notícia de que entre as

decisões de caráter administrativo, foi tomada a

'de "adesão ao reerguímento da Federação das
entidades paulistas".

LUBRAPEX74

"Os certames "Lubrapex" têm a finalídade
'

precípua e indiscutível de, aproximar e incre

mentar' cada vez mais os laços de amizade entre

a terra de nossos ancestrais e a dos brasileiros
através, do selo, pois, se é este um elo entre

todos os, povos, com maior razão se-lo-á entre

Brasil e Portugal", escreveu o Prof. Humberto
, Cerruti, na "Apresentação" do folheto que con

tém o Regulamento da 5a. Exposição Filatélica
Luso Brasileira.

Nas "Disposições Gerais" do aludido Regula-
mento constam, entre outros os seguintes pon- Rejubílame-nos com tão alvissareira notícia.
tos: .

, Quando redigimos, com o apoio de todos os
- Não se permitem pseudônimos, indicações' membros da Comissão Especial, o Parecer sobre

, de valor monetário ou de grau de raridade de ,'as teses referentes à Criação de Federações e

peças, indicações de venda, certificado de perf- Confederação inclusive suas Regulamentações
cia, prêmios, facultado, no entanto, fornecer à (apresentadas por Teixeira da Rosa e di. Ângelo
Comissão Organizadora, para fins que esta jul- Zioni, separadamente), tivenios ocasião de ínse

gar oportuno, em 3 vias, no mínimo, relação rir um item: apelo a todos os jornalistas filaté
detalhada QU classificação-catalogação das cole- licos -para Se'liiieresSaIem -pelo assunto deba-

, ções; \, tido.'
, ,

- Amontagem e desmontagem das coleções A movímentação agora da Abrajof, por seus
ficarão a cargo dos exibidores ou de terceiros diretores, em favor da velha Federação Paulista
autorizados. A ultimação da montagem e o será algo de extraordinário.
início da desmontagem serão indicados em Folgaríamos, e muito, se à proporção que a

comunicados oportunos da Comissão Organiza- velha Federação se reerguesse pudessem haver

dora, vedada tanto a colocação como a retirada demàrches a fnn, de que a nova Federação que
de peças ou coleções durante e realização do ,congrega alguns Clubes do Interior paulista se

certame. entrosassem convenientemente e' disso resul- _

A Lubrapex ocorrerá de 26 de novembro a 4'
.

tasse uma só -Federação, grande e'unída frater
de dezembro próximo, no Museu de Artes de nalmente.
São Paulo - MASP - à, Avenida Paulista, Não estará, indagamos, chegando também a

1578. hora de, no seio do Clube Filatélito do Rio,
Informações poderão ser obtidas com este

.

onde existiu a primeira Federação Filatélica do
cronista que é um dos Comissários da Lubrapex Brasil, iniciar-se movimento idêntico, concla
em Sta. Catarina. mando guanabarinos e fluminenses" para a mago,

Em São Paulo poderão ser obtidas informa- nitude de uma ressurreição?
ções com o primeiro Secretário, dr. Heitor Um Brasil unido mediante Federação e Con-

EDIFICIO, .

'ROGILIOMELLQ�
UMAREALIZACAO

.CONTEC. À CONTEC projetou e construiu, com -financiarnento da APESC,

PRON....,
'

E
um dos mais perfeitosediffcios da cidade: o TROGILIÓ MELLO.

,

I jIII!IJl lniçialrnente, escolhemos urna área exclusivarnenre

·ACABADA •.

residencial: a Rua Ferreira Lima. Depois, fizemos um

proieto cheio de critérios e CUidados, Das linhas
"

arquitetônicas aosdetalhes de distribuição de espaço.ventilação,
.

.
J

insolação, tudo foi pensado e planejado com um único

objetivo: o conforto dos futuros moradores.
,

'
,

CONTECSA
Incorporadora e Construtora

Foi assim que nasceu o TROGI LlOMELLO, que
'

constru Imos com, técnica, mão de obra e materiais de

primeira qualidade e com muitocarinho também.

Eisa TROGILlO MELLO. Pronto e acabado.. Aos futuros

moradores, toda' fel icldade,

RUA FERNANDO MACHADO, 32 F ANDAR· FONES 2516 · ...4.300· CREel 265· FLORIANÓPOLIS

"N'NCI'�'NTO' �A DE POUPANÇA DA.

•
"

ASS1JaAçAO IE PIIHNçA E EMPIIESTIMJ DE SANTÃ CATARINA
RUA XV DE NOVEMBRO, 963: FONE 22.1510. BLUMENAU se

RUA TEt";ENTE SILVEIRA, 21. FONES 2589 � 47B3. FLORIANÓPOLIS. se

, ,

CALCULaS VALIDOS P/30. TRIMESTRE
-

FINANCIAMENTO Cr$ 202.050,00

RENDA FAMILIAR Cr$ 6.295,00
.

VALOR DA UPC Cr$ 89,80

PRESTAÇÃO Cr$ 2.202,89

"

Preco a partir de
CrI 240.000,00
Plantão de vendas, diariamente no local.

_ .... ,'I.,'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Edifício VICTOR MEIRELES é um ,

perfeito traço de união entre a rua Bocciúvo e

a avenida Othon Gama D"Eça. Um endereço,
realmente, privi legiado. Perto de tradicionais
=coléqios, de mercearias, 'de toda assistência
médica, de praças e jardins, ,da Beira-Mar'
Norte, de lcnchonetes e restauran.tes. Perto do
centro, também. E quase juntinho ao mar.

HOEPCKE É

,ATRAÇÃO NA III
,

I

FEfRA NACIONAL
DA MADEIRA,

,

.
j.. •

r �

,

moldureira, todas da marca I NV I CliA. -

,

Na oporturtrdáde da lnauquração, o sr. .José Cassiano
Gomes dos Reis Jr, Secretário da Agricultura do Paraná,
visitou o "stand" da HOEPCKE �O COMÉRCIO SAi
onde demorou-se no exame das máquinas em exposieãç,
mostrando-se, ao final, impresslonedo com a funcionali-

dade e rendimento das mesmas.
'

Milhares de .pessoas já visitararn ,a III Fslra Na,cional da
Madeira - FENAM,'que foi inaugurada no dia H3 último,
no Parque Britânia, em -Curltíba, com a presença do Se
cretário 'da Agricultura do Paraná,' sr. José Cassiano
Gomes dos Reis Jr., que representava o Goverrrador

.

daquele Estado. " 1
Dentre as maiores atrações da III FENAM, vem se

- ,\

destacando o "stand" da HOEPCKE DO CO'MERCIO
S.A." montado através da sua filial de Curitiba)' e onde,
estão expostas modernas máquinas de beneficiamentó de
madeira, de fabricacão da INbúSTRIA DE-MÃ:oUINAS
INVICTA S.A., de São Paulo, da quala HOERCKE DO
COMÉRCIO S.A. ê distribuidora para os Estadoldo

'

Paraná 8 Santa Catarina
"

,
," �

Das máquinas expostas pela HOEPCKE DO !COMÉH'-
CI.O S.A., tem atraído a atenção do público visitante, em

" grande partaconstituído de.industrlais da madeira: uma
furadeira múltipla pneumáticà, uma serra circbier com
multi lâminas e esteira automática, lixadeirà automética ,

de cilindro e: principalmente, umarnpdern'íssi�a plaina
;'

•

.� •••• "0 '", ' 1'"
.

I
I ' '

,

,

Talvez, nem mesmo a Da. Tereza tenha idéia do que representa I '

. para a APESC a Caderneta de Poupanca no. 28.000 Antes de mais nada
siqnifica que-a APESC já havia expedido 27,999 Cadernetas de Poupançá.

- F<?�am �7.999 pessoas qus procuraram a Matriz da .�PESC, em Florianópolis, ou a'

Flha.l, em Blumenau., e depositaram as suas econormas. Foram ,27.999 pessoas que
sabiam que a APESC, sendo uma Associação, seus depositantes são Associados e,
assim sendo, recebem dividendos FIa base do saldo médio dos seus depósitos.

Fora, as vantagens da correção monetária e da Dedução do lmposto de
Renda. �Iiáli"eram 27.999 Agora são 28.000 Parabéns, Dona Tereza.

·0'"',',' .

'.11",
- .

• ASSO�IAÇÃD:.'DE ,POUPANÇA E 'EMPRÉSTIMO 'DE SANTA CATARINA
FLORIANÓPOLIS - Rua Tenente Silveira no. 21 Fone: 2589 e 4783

BLUM�NAU ,-ITAJA( - TUBAHÃo'- CRíCIUMA

"

- 1
t F"

.

�" _:� I'
I

, I

I "

, �
! \

'----- _._._._--,--

r ,

I'
,

À GARANTIA 'E OUAL�DAD,E -I- DE UM 'EMEDAUX SOMAM-SE,
, ESTAS ESPECIFICAÇOES

l " �TR�S�, �.��u����S"�",;,,1i',

� VIDRO FúIViÉ'
. ,.'" '

,

'

,

I-VENEZIANAS DE PVC I,J 1 L9'�:'" GARAGEM INDivIDUAl
_

_---R....ua-A..;.'m-'ni-oT-av-.'.-s •

Catarinense '_ ESQUADRIAS DE AlUMINI.Q
,

lL I-GÁSCENTRAl
.

I� - AR CONDICI'ONAOO

MeninoJ"u, 'i ; I

- FORRAÇÃO O'E ÇARPET
,,"_

Ruaao"'""-,w';"',,-�-""'RuaAI," Lameoo
- TELEFONE NA PORTAR/IA

J' � -1-
.........

I
.....

�-·;:�;·�-�::�
....

us

....

I--- '[, -I = ������� 1��:�i��At' 'I'". - - , - MASSA CORRIDA "

� ,-I"

,"PRA�iÊ) DE ENTREGA::A MESES VENtiLAçÃÓ NORTE

,,,,tNSOC:ÀÇÃÇt.�ONStÀtJTE' ; ''''I Vls;rA PARA A BAIA'NOIRTE'"
•

",yo;. y -, �M

\

!
, "

\
'

"

o

,
,

•

I
\\

, )"
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TV SEMP DE MESIl

De�'
por apenas 1.190,00
ou o \q pagamento
só em Dezembro!

'TEVÊ PORTáTil IlDMIRAl
\3 polegadas.
De�,
p'or apenas 949,00
ou o \q pagamento
só em Dezembro'!

, REfRIGERIDORES
Consul, Climax, GE "

Frigidaire e Brastemp.
a partir de

890,00
ou o \Q pagamento
só em Dezembro!

TEVÊS Il CORES
Philips, Philco, GE,
Telefunken, admirai,
Semp e Colorado .:
a partir de'

4.590,00
ou o \q pagamento
só em Dezembro!

fOGio OlHO
. Cota, Liquígás.

De�
por apenas 319,00
ou o \Q pagamento
só em Dezembro r

RÍlDIO PORTáTil CROWN

'De�
por apenas 15',00
ou o 1� pagamento"
só. em 'Dezembro!

CONDICIONIlDORES DE 'aR
Bdmiral, Consul, GE,
Westinghouse.

.

•

B partir de "
.'-

1.590,00
,(

ou com o lq pagamento
só em Dezembro!
Consulte sem compromisso
nosso setor especializado.
GRáTIS: Levantamento
de carqa térmica.

MÍlQUINIl DE COSTURA
VIGORE�.U
a partir rl',

34,t� m��nsais

ou o 'º pryarnelliD
.

só em Dezembro!
BRINDE: Um faqueiro
Wolff Inox c/24 peças,
\ faca para pão e

\ faca para trios
ou 1 motor Vigoreili!

._

" MiQUIMI DE ESCREVER OUVETTI
"Lettera-32"

De�--
por apenas 849,OOr
ou o \� pagamento
só em Dezembro!
GRAtlS: 1 método
de datilografia! flTIS C-&8

Importadas
'D�
por apenas1 ,90

lUTO RiDIOS
Nissei, Philips,
Mecca, Inderg.

I partir de 348,00
ou com o \q pagamento
só em Dezembro!
GRáTIS: Intena e instalação! ,

COIIUITO 10011 POCKE1-200

'D�
. por apenas 219,00

ou o \Q pagamento
só em Dezembro!
GRátiS: \ estojo

\ filme colorido
, 'Magicube

fOIlÓGRllfO TElEfUIIIEN
Som Pop ,

"Mania de Perfeição" ,,-

De�,
por apenas 349,.00
ou o 10 pagamento
só em Oezem�ro!

\

RODIlS CROMIlDIlS
Para vw, Corcel,
'Chevette, Dodge 1800 etc.

,

a partir de 129,00
ou com o \q pagamento
só em Dezembro! '

BICIClETIS CllOI
Qualidade exportação.
a partir de

419,00
ou o \q pagamento '

só em Dezembro!
-

e!ii!��

! � VElOSOlEX .

'De�
por apenas 2.480,00
ou o \q pagamento
só em Dezetnbro t

.

G_RIVIDORES NITIOMlll
Pilha e luz.

a part�r- de&49 ,00
ou o \q pagamento
só em Dezembro!

RElÓGIO DE PULSO ORIEMT .',

automático - 2 calendários

De�
,

)or apenas399,00
ou o \q pagamento
só em Dezembro!

fiLME 10011 COLORIDO
\.\261\2

'

�-,�
por apenas 1&,90

.

ITENCãD: Mós revelamos e W

copiamos o seu filme pelo'
melhor preço da praça!

TOCIl fITIlS STEREO
'

Para seu automóvel.

n partir de 1&9,00 .

ou com o \q pagamento
só em Dezembro!
INSTBLACãO GRaTUITB!

,

i

I'

IISPIl
De�
por apenas &.•1·00,00
ou o W·pagamento
só em Dezembro!

CONJUNTO PIlNEI· DIPlOMlllll
8 peças Porcelex.

Bpenas122-,00
. ou o lQ pagamento -

,

só em Dezembro!
fRIGlp�IRIl TECNOflON
anti-aderente. .

apenas 23,00
.

t ,
I a VIS a.

por apenas ,

ou o \q pagamento
só em Dezembro!

UQUIDIFICIlDOR WIlUT_
..

Standard.

apenas155,00
ou o lQ pagamento
só em Dezembro! CONJUNTO' COlONllll

VOlTllllO MUNDO

De�'
por apenas 1.495,00
ou o \q 'pagamento
só em Dezembro!

fllQUEIRO WOlfF.
Bço inox, '24 peças,

, cabos em nylon colorido.

apenas�9,00
a vista!

'CIlMI DE SOLTEIRO MIlDIlRCO

apenas159,00
ou o \º pagamento
só em Dezembro!

CONJUNTO
\ mesa com 4 banquetas.

.

��.apenas99,00 I II
.

ou o 'Q pagamento
, só em Dezembro! 'GIlRRlfllTERMOllR

De�,
,

por apenas&8,00
ou o W pagamento
só em Dezembro!
)

aSSIDOR I GáS
D�
por apenas 447,DO

.

ou com o lq pagamento
só em Dezembro! '

-! 70 LOJAS

REPELENTE ELETRÔNICO
De.16D;9tJ
por apenas 128,00
ou o lq pagamento
só em Dezembro!

- - --_ -----_ ..�- ._--.-----_.
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Sem Odio

o meu amigo Emerson de 'Olil1eira,
filósofo de beira de calçada, ainda ontem'
me dizia, um tanto contrafeito: - Pois é,
meu caro Egas, ninguém mais do que eu

tem ganas de guiar 'com amor, sem.
ódio... Todos os dias eu leio a relação
dos"acidentes de trânsito só para ter a
certeza de que nenhum de 'Vocês, meus
amigos; tenha sido "pegado"... Assisto
na . TV as noticias dos desastres, e.vejo
pelas estradas, quando viajo, muito carro

virado, muita capota esmigalhada, muita
marca de sangue. .. Mas, é lá isto passivei,
se o meuparceiro não se preocupa com o

problema?

Olha aqui, há poucos dias, sem menti
ra nenhuma, eu ia de salda para o

escritório de manhã cedo. Naquele dia
estava dando tudo certo - a minha fubica

.

não enguiçou, custou um pouco a pegar
_ porque estava frio o motor, mas acabou
chiando. 'Foi um milagre, porque todos
os dias me acontece uma coisa:» ou o

pneu está -no aro, ou o tanque está vazio,
ou a bateria está seca - ou qualquer coisa
destas que acontecem quando a gente
não tem tempo de cuidar do carro e ele
já é velho, como o meu. .. Pois, estava
tudo direitinho - e quando sal da gara
gem, lá do fundo dó quintal, como não
tenho rádio nem toca fitas, liguei o meu

assobio e ia todo feliz da vida, quando -

quem Você pensa que estava estacionado
na frente do meu portão, bloqueando a

minha salda? Nada menos do que um

/

destes brutamontes, caminhões de mu

dança, que estava trazendo móveis para
um-apartamento em prédio visinho:e não
pudera estacionar na sua frente devido d
gritaria dos moradores que queriam tirar
os seus carros do estacionamento no

sub-solo. '

Que é que-Você faria?
Pois foi o' que eu fiz. Fui ver se o

motorista tirava o bruto e me dava
passagem - mas, Você já viu motorista
ficar sentado na direção, quando estão
descarregando? Nunca! Ou vai tomar
café ou sobe até o 80. andar, porque'
motorista de caminhão de mudança, para
a Empresa economizar, é também fiscal,
membro da tripulação e da estiva terres

tre, porque ajuda a fazer a mudança...
Tive de esp.rar por ele, que estava lá em

cima a dar um. jeito nos trastes do
inquilino - e, Você compreende, de
meter a mão na buzina, para ajudá-lo a

tomar o elevador e descer... Desceu. Com
aquela calma que Você já conhece,
olhando para os lados, pura a minha
fubica com o mais tanquilo desprezo,
deu umas ordens ao ajudante e só então
subiu para a cabine.. ,

- Escuta aqui, à cara! Você não sabe
ler? Não viu o aviso de que aqui é
entrada e saída de veiculas?

- E onde é que Você (Você... sim
senhor•..) quer que eu estacione?

- 'No inferno, no raio que o parte,
seu, .. ".

.

Eu já não estava tão feliz quanto nos

começos.: Afinal, fechados ou portões
de jamanta, ligou o motor e foi andando,
devagarinho, até que eu tivesse um jeito
de passar pela brecha que me abriu e por,
onde escapuli.. .

Já ia voltando à minha 'Calma inicial
quando notei que me havia esque_cidfh1o
talão de cheques, da carteira de íéftfztida·
de e das chaves do escritório. Dei uma \

volta no quarteirão e, quando olhei de
longe, quem estava, outra vez, bloquean
do a minha. entrada? Isto mesmo, o raio
da jamanta, com o motorista outra vez

no 80. andar.., AI, estacionei ào lado
dela. Fila dupla, que � que eu poderia
fazer?, Desci, e fui em busca dos docu
mentos e das chaves - e como a patroa
.estava pondo na mesa um cafezinho
cheiroso, aproveitei para esquentar a

. mâquina - a minha.; e. me demorei um
pouco, só um. pouquinho. Sabe o que
aconteceu? Aquela tinha sido a última
subida dos trastes da mudança, o moto
rista 40 caminhão desceu, não pode.
tirá-lo e foi chamar o guarda, que'me deu
- e com razão ..: a maior bronca da
paráquia.; Finalmente, dando graças a

Deus por não ter sido multado, meti a
'cara e sai em frente.

Numa esquina, umas três quadras
adiante, a rua estreita estava bloqueada.
Um fusca estava desembarcando outra

mudança, isto é, uma gordona. Já havia
uns dois. ou três carros na. minha frente,
Bloqueados, e foi-se formando, atrás de
mim, uma bicha de uns vinte.: O .. sinal
abriu e fechou umas três ou quatro vezes

'\- e a mulher entalada, saindo. marcha a

ré, todo o mundo buzinando, e, quando
desentupiu para o lado de fora, como

rolha de .garrafa de champanha, que é
sempre maior do que o gargalo, ainda
ficou a tirar a bolsa, a sombrinha, a

sacola das compras, com a metade dela
sobrando pela lado de fora, que nem ova

de siri, até que acabou a descarga. Mas,
aí teve de fazer algumas recomendações,
dar alguns recados ou alguns conselhos a
quem dirigia o fusca. Você,. meu caro

Egas, já. descobriu, porque éinteligente,
que a esta hora não havia ninguém na fila
tocando a buzina com amor... Eu tam-

bém: .. E, ainda mais: - cada vez que o

barulho aumentava, o. cara da direção
gritava lá de dentro da sua caixa acústiva.

.' - Passa por cima!... .'

'

.

,

Acabou arrancando e foi. Deus per;
.

mfta que nunca mais o encontre nem que
cruze com ele. A ifoi que, quem não quis
pegar foi a minha fubica. Esfriou - ou sei
lá o que aconteceu. Vai ver que estava
afogada... Osinal tomou a, abrir e tornou
a fechar. O .pessoal da retaguarda poluia
com o maior brio a sonoridade do
ambiente.: Foi quando eu me lembrei
daquela "dona" que desce do carro para
ir dizer ao vizinho que faça o carro dela
pegar, enquanto ela fica apertando a

buzina dele. Então, desci, com cara de
brubo, para fazer o mesmo, mas quando
eu sal do carro, o sujeito que estava atrás "

também saiu e, se.sentado parecia peque
no, quando desenvelopou era um baita
dum sujeito, com cara de faixa-preta. E
então, prudentemente eu voltei para
dentro do meu e estava atacando o cinto,
coisa que eu nunca faço, quando ele
gritou:

- Qual é o galho? Esta joça anda ou
não anda?

Acabou a vizinhança toda empurran
do o meu carango para cima da calçada -

e a fila toda passou; enquanto eu abria o

capô, fingindo que estava examinando o

que habia lá dentro, coisa de que já estou

farto de saber, ainda que não entenda
bulhufas <]e tudo aquilo e para que
servem.. E .que o guarda - felizmente era
outro - foi chegando e dizendo que não
queria ninguém em cima do passeio, e

que fosse tirando. o carro dali. Tirar...
Era bom de dizer... Quando "ele" desa
fogou e resolveu pegar, depois de muito
nome feio chamado em surdina, eu já
não estava muito sossegado, já estava
nervoso, guiando cem ódio - e foi quan
do me ultrapassou, numadisparada doi
da, outro carro. Meteu os pneus dentro
de um buraco, destes que' a Cotesc ou a

Casan andam furando - e foi lama para .

.

todo o lado... Manga do paleta, metade
do rosto, tudo do lado esquerdo, e· o

parabrisa tnteirinhoc.. Não vi mais nada,
nem para que lado o sujeitinho sumiu -

mas sei que nõo tive a sorte de fretar em
tempo e embiquei numa Kombi cheia de
crianças, '0 passeio ou a caminho da
escola - "gente inocente", que logo
começou a gritar - "Barbeiro! Barbeiro!
A 1 juntou gente" veio gente de todo lado,
e lá de dentro saiu um baixinho �feliz
mente desta vez era mesmo um baixi
nho...) ..com quem pri'!cipiei por me

desculpat e a prontificár-me a mandar
desamassar a lataria e a retocar a pintura,
nas oficinas mais barateiras do Estreito -

mas acabei espinafrando porque, quando
ele ouviu um dos curiosos dizer que eu

poderia "ter'matado" as pobrezinhas das
crianças, achou de querer uma porta
nova e uma pintura completa. Ai eu

desabafei, disse-lhe tudo o que pretendi
dizer ao faixa-preta e que nãõ havia dito
por motivos óbvios... Foi quando ele
pediu ao guarda para me levar para me,
examinar no blfômetto e ainda exigia U!72 .

cilibim - que eu .havia rachado. Você'
sabe, é Egas, o que é um cííibím? Não?
Nem eu... Nem nunca soube! Acabei por
lhe oferecer um pneu de socorro... Efoi
por Deus .que não me aconteceu mais
nada naquele. dia. Isto é, acontecer,
aconteceu, pois quando eu cheguei em
casa, co.m o carro arranhado, o para lamas
amassado, a. frente imunda de lama, a.

minha mulher foi logo indagando»
- Que- foi isto, Emerson? Que bar

beirada foi esta? Por onde foi que Você
andou?

,

Meu caro Egas, diga-me uma coisa - é .

possível a gente guiar sem ódio quando o
vizinho. não está disposto a cooperar?
Eu acho que serei capaz de guiar com
amor, mas, por aquele. que Você' tem a
Deus, diga aos motoristas que param em

frente à salda da minha casa, seja 'uma
jamanta, seja um Fusca, que não abando
nem a direção, pois poderá acontecer de
eu necessitar sair e, como vai ser? Diga
ds Empresas deMudanças que não façam
do motorista um carregador; diga ao meu

amigo que não, pare no meio da rua,
debaixo do sinal, para desembarcar a

sogra (daquele tamanho só poderia. ser
sogra) com os seus badulaques; pois a,

,

\

gente desembarca é junto do melo fio;
diga ao cabeludo que não pare para
conversar no meio da rua; ãquela moci
nha, que não avance o sinal fechado com

o seu, brinquedo, pois vai acabar dando
ou levando uma pechada de não deixar
parafuso no lugar; diga ao apressado que
não.iogue lama no parabrisa de ninguém, .

pois tira a visão do outro, que acabará
trombando; diga ao.que não quer pagar o
estacionamento ali no aterro, que é bem
barato; que não pare em cima das esqui
nas, pois tira a visão de quem vai
dobrá-la ou vencê-la; diga aos faixas-pre
tas que não buzinem atrás da minha
fubica porque ai so de raiva, ela não
pega; 'diga (l todos os baixinhos que não
pretendam trocar de carro d minha custa,
só por causa de 'uma raspadela; que �o
ensinem as/ilhas a chamar os outros de
barbeiros, . caminho da escola ou do
arejamento de um passeio; e idiga, meu

quero Egas, a todos os meus amigos, que
eu sou; de fato, um "bolha" na direção,
mas que vou esforçar-me para manter os

pneus calibrados e sem estar atacados de
. calvice; que vou mandar repararo indica
dor, para não pretender que a minha
fubica, ande sem gasolina, com o tanque
vazioi.que vou mandar colocar água na

bateria e no radiador; que não vou mais
fazer fila dupla, nem estacionar em cima
da calçada; que vou amarrar o cinto
sempre que viajar ou sair a passeio; que

.

não vou ultrapassar senão nas retas .e
-

depois de espiar se não vem ninguém
pela frente. E, como eu gosto mesmo é
de correr, prometo não voar muito bai- '

xo, nem. ten tar ultrapassar-a barreira do
som Está bem?

.

.Foi o que me confidenciou o meu
amigo Emerson de Oliveira; filósofo de
beira de calçada e chauffeur amador,
estabelecido em toda a extensão da rua

Felipe Schmidt, num destes dias da
Semana do Trânsito...

i,··············I?I
••

:.:::::

..::jii::)/::p):::::::::::-:-;·:·:·:-:·:·:-;··::::::::::}

,
J

LIQUIDIFICADORES ARNO

A partir de 29,00 mensais
SEM ENTRADA!

ASPIRADOR DE PÓ
'Indispensável.
Apenas 49,00

mensais
SEM ENTRADA!

L'

ENCERADE,IRA ARNO
. Haste dupla.
Apenas 39;0'8.

mensais
SEM ENTRADA!.

Aproveite a venda
comemorativa dos
25 anos de revenda ARNO
em HERMES MACEDO!
TUDO SEM ENTRADA!
Em todas as compras
você ganha muitos cupons
para concorrer ao sorteio dEI
6 VOLKS.

I.

VENTILADORES ARNO
Com 1,2 ou 3
velocidades.

A partir de 99,00
ou SEM NADA DE ENTRADA!

'

,

.

BATEDEIRA DE BOLO ARNO
Completa ..

Apenas 29,00
-

mensais
SEM ENTRADA!

SECADOR DE CABELOS
ARNO

Com maleta.

Ápartir de 29,00 mensai;
.

SEM ENTRADA!

70 Lojas do Rio Grande à Guanabara

Tenor

e
.

obteve o. 10. lugar,' também, no

Concurso das Escolas Superiores de
Música da Alemanha. Aldo Baldin rea

lizou, nó último ano, recitais especiais
no Brasil, Venezuela, Estados Unidos,
Alemanha, Espanha, Portugal, Itália,
França, Suíça, Áustria, Holanda, Ingla
terra e Luxemburgo.

Contratado pela Ópera Alemã até
1977 - fará, no próximo ano, uma

"tornée" pelo Norte da Africa.e toda a

Europa. Em março, cantará com Fri
beck de Burgos, na Espanha e H.

Egas Godinho

catarinense que faz sucesso

na.Europa, estará dia ,27 no TAC
I
'. •

,

Na próxima sexta-feira, às 21 ho
ras, estará se apresentando no Teatro
Álvaro de Carvalho, numa promoção
da Pró-Música de Florianópolis, o can

tor Aldo Baldin, que é o maior cantor
brasileiro da atualidade e um dos
maiores nomes do cantomundial.

QUEM É
Aldo Baldin é catarinense, natural

de' Urussanga, de onde saiu muito

jovem, PJfa estudar canto.
.

Venceu o IX Concurso Internacio
nal de Canto de Barcelona, na Espanha

LAJE CONVENCIONAL

Rilling, na Alemanha, além de estas
contratado para cinco apresentações
da 9a. .Sínfonia de Beethoven, com a

Orquestra Sinfônica Brasileira, no.Rio
de Janeiro e em várias outras cidades
brasileiras. Três discos gravados na

Alemanha, com cantatas de Bach, além
de apresentações em emissoras de rá
dio e televisão do Vaticano, Luxem
burgo, Bremen, Holanda, Alemanha e

Caracas" conquistaram a crítica. espe
cializada mundial, 'que definem Aldo
Baldin como "Sua Excelência, o Te-
nor".

LAJE PRE-MOLDADA TAPUIA

'i

Além de total garantia sobre os seus produtos, a TAPUIA oferece.
também completa orientação técnica.

lajes .pré·moldadas TAPUIA,
uma nov-,Imagem em sua obra.·

:
.

'

� .'
,

Quem acompanha os iJr�gressos na área da construção civil,
. sabe que os pré-moldados estã� assumindo um papel cada vez mais

importante por dua� ·razões muito simples: rapidez e economia.
Com as lajes pré-moldadas da TAPUIA, você executa todas as

lajes da sua obra seíT.i formas, com um escoramento mínimo e com

uma mão de obra reduzidíssima.
Em tudo, uma economia real de 30%.
E as lajes pré-moldadas TAPUIA são mais seguras, de melhor

qualidade, permitem melhor acabamento ..
Use as lajes pré-moldadas TAPUIA e faça sua obra andar ligeiro ..

)'

SÓ QUEM VENDE MftlS
PODE VENDER POR MENOS!,

GRANDE'VENDA DE

ELETRODOMÉSTI,CO'S
ARNO

NAS lOJAS-HM!
.

Rúa Emílio Blum Nº 27
Fones: 4002 40444050.
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"�A crise é-

_

um fenômeno
universal'

OE - Por que vocês rompe
ram' rela�Õés com o grupo
"Oficina '? Renato Borghi
- Antes mesmo de fundar o

grupo em 1961, eu participei
das suas atividades amadoris
tas. Não foi um rompimento,
mas um afastamento por diver-

'

gência de orientação. Depois
'que o' grupo manteve contato

com o Living Theater, ele pra
ticamente escolheu um outro

caminho de atuação, uma me

ta mística e contemplativa,
uma outra orientação do fenõ
meno teatral. E não o teatro

propriamente dito. A coisa é
mais dentro de um outro acon

tecimento que não o teatro

propriamente dito. O' meu ca

minho é completamente diver
so. Decidi fazer teatro popu
lar, para a grande massa, teatro

festa, para comunicação com

muita gente, muito pouco eli
tizante, e além do mais' um
teatro que seja, mais do que
nunca, no presente, um refle
xo do momento brasileiro:
crítico, onde h�ja amplos de
bates, onde a gente pega os te
mas político-sociais e coloca
dentro do palco numa discus
são cara a cara com o público:
E isso o que eu quero fazer.

�ssa divergência de orientação
e que me levou a separar do
grupo para fazer o meu pró
prio teatro que é vivo.

Ester Goes - Foi' uma deci
são irreversível. Isso aconteceu

quando a gente percebeu que
não havia maispossíbilídades
de se continuar mantendo ex

periência teatral com os de
mais integrantes do grupo,
Eles discutiam se o teatro ain
da estava vivo e para nós nun

ca houve dúvidas a este respei
to. O teatro sempre esteve vi
vo, é a realidade que estamos
vivendo. A crise é um fenõme- ,

no universal e não específica
do teatro. Ela (a situação) re
flete um determinado momen

to histórico.

OE Em que época ocor-

reu o afastamento?
Renato - Foi em 1972. Co

meçou decididamente quando
'eu estava fazendo um filme

aqui em Florianópolis ("Prata
Palomares"), Na época em que
voltei a São Paulo encontrei o

Living Theater e percebi então
a impossibilidade de trabalhar
-em conjunto. Queriam absor
ver o "Oficina". Foi impossí
vel haver relacionamento nesta

base de colonizador/coloni
zado. Eles pretendiam fazer
um trabalho para o Brasil, des
conhecendo a realidade brasi
leira: Depois, o que entrou
mesmo em discussão foi o fato
de se "se' fazer teatro era coisã
válida ou não, se o teatro esta-
va vivo ou morto". De repente
apareceu aquilo que eu consí-' _

dera uma espécie de pecado
mortal: o gosto pelo teatro.

Sempre fui um apaixonado,
um convicto do teatro como

instrumento de comunicação
viva de idéias. Sinto que no

Brasil o teatro ainda não en

controu o seu-público, O brasi
leiro não tem possibilidades de
pagar os preços cobrados nor

malmente pelas casas -de espe
táculos.

Ester - O que não existe é
poder aquisitivo. A' gente sabe

que a maioria é pobre mesmo

e não pode pagar Cr$ 30,00
ou Cr$ 40,00 por um ingresso.

Renato - Depois fizemos 6
ou 7 meses de televisão; onde
angariamos os recursos para
formar a nossa companhia e

preparar o roteiro de "O Que
Mantém Um Homem Vivo? ".

OE - Como vêem a evasão
do pessoal do teatro para a

TV?
Ester - Atualmente no Bra

silo ator é uma pessoa muito

pobre, com dificuldades de
mercado de trabalho. Os pro
dutores estão cada vez em me

nor quantidade porque se há

'-:MPRÊS� SANTO ANJO DA GUARDA LTn,:".

HORÁRIOS "

Estação Rodoviária de Florianópolis
Fones: 21-72 e,3ô-82 -r-,

.

De Florianópolis para Porto Alegre:
Passando por Laguna, Tubarão, Criciúma, Araranguá
Sombrio :_ Sta. Rosa e Osório.

,

6:00 - 8:00 -10:00 -12:00 -14:15 - 18:00 - 20:00hs.
De Florianópolis para Tubarão:

6:00 - 7:Q0 - 8:00 - 8:30 - 10:00 - 12:00 - 13:00

'14:15 r: 14:30 - 15:00 - 16:15 - 17:30 - 18:00 - 20:00 e'

24 horas.
De Florianópolis para Criciúma:

.6:00 - Z :00 - 8:30· 1.2:00114:15 .15:00· 20:00 e 24ilO horas

De Florianópolis a Laguna: "

6:00 - 6:30 - 10:00 - 12:00 - 14:00 - 17:15 - 18:00 e

20:00 horas.
De Florianópolis para Imbituba:
6:30 - 9:40 - 10:00 - 14:00 - 17:00 e 18:30 horas.

De Florianópolis para Imarui:
às 16 :45 horas,

� Florianópolis para Lauro Muller:
as 14:30 horas Via Tubarão. '--

Carro Leito Para Porto Alegre e Tubarão às 22 :15 horas.
DI RETO Florianópolis - Porto Alegre, Sem Escala 22:00
horas.

uma coisa que não existe é ca

pital para ser investido no se

tor, tanto é assim que os tea
tros estão recebendo um auxí
lio muito grande do Ministério
de Educação e 'Cultura, verbas
oficiais etc. etc. que foram an

gariadas por nós para que o,

teatro possa continuar existin
do. Hoje se faz um teatro co

mercial, com menos gente, me
nos emprego, menos tudo...O
ator tem que se virar. No ano

passado, em São Paulo, mais
de 8Q% dos atores estavam de
sempregados. Por tudo isso;
evidentemente, é que os atores
se voltam para a Tv.

Renato - E os atores de
sempregados não eram princi
piantes não. Eram tarimbados,
,de longa' carreira. Hoje é im
possível se fazer Um espetácu- _

lo com 2'(). ou 30 atores. Anti
gamente nós tínhamos grandes
equipes unidas.

OE - Seria um processo
provocado pela limitação cria
tiva que há no setor...
--

Renato - Justamente. De
19,68 para cá o teatro tendeu a

ficar desinteressante. Onde esc

tá o autor brasileiro? Ele exis-
,

te e a gente sabe que tem gen
te incrível com obras impor
tantes, mas que não podem ser

apresentadas. Há uma 'série de
450 obras engavetadas. O nível
de insegurança é completo.' Fi',
cou desinteressante porque fo
mos obrigados a substituir o

texto nacional por um textozi
nho estrangeiro qualquer, um
sucessozinho da Broadway ...

Ester - O que se pode fazer
é investir,menos. Desta forma
o prejuízo do fracasso é me

nor. Depois há o seguinte: as
peças têm que corresponder ao
gosto popular da chamada
classe média que vai ao teatro
aos sábados para rir. E é o gos
to desta classe média que está
vigorando. Pessoas que vão ao

teatro para assistir a' uma de
terminada comediazinha leve
sem gastar a cuca" sem se com

prometer muito. E ai que se ga-
'

nha e lucra.
Renato - A platéia está;de

quatro anos para cá, condicio
nada por uma linguagem de te
levisão. Cada vez mais ela só
compreende uma estorinha de
amor, um triângulo amoroso
ou suspense. Quando encontra
um texto com 'uma velocidade

maior; a platéia tradicional -

'composta de pessoas que cos

tumam ir ao teatro por hábito
- tende no primeiro momento
a se aborrecer ou ficar irritada

por se colocar em cena alguma
coisa que não esteja à serviço
da sua divisão pura e simples.
Uma situação envolve o país.
Mas a nossa peça, a medida

que ela consegue atrair gente
nova, é prova de que o teatro
não morreu, No Teatro João
Caetano (R1); 1.350 pessoas
assistiram, por dia, este espetá
culo na temporada popular a

Cr$ 5,00 .o ingresso. E eles
participaram in tensarnen te.

OE - Há, então, um' "pú
blico emergente"? _

Renato - Sim E a autênti
ca platéia popular que está sur
gindo. Em breve vou tentar
uma loucura que é a monta

gem de "A Tempestade", de

Shakespeare. Um espetáculo
com 30 atores que pretende
devolver a poesia, o fantástico,
a magia ao teatro. Tudo por
Cr$ 5,00 o ingresso.

Ester - Definitivamente te
rnos que negar essa condição
de privilégio. Teatro não é pri

I vilégio, muito menos para uma
classe que não está mais a fim.

OE - Para muitas pessoas,

teatro no Brasil representa a

cena do cadáver que todos sa

bem estar morto mas resistem

a enterrá-lo. Isso corresponde
,� realidade?

c

Ester - Absoluta

mente »Ó, O teatro está' numa
condição de que o que existe
ai nâo é exatamente teatro, a '.

não s�r co� raras e honrosas
exceçoes.

Renato - Não é o teatro
morto que está resistindo a ser

enterrado. O que existe é um

grande morto questá levando
os verdadeiros artistas, por su
gestão e pelo exercíciõ .do po
der, a cerne ter suicídio.

Ester � O brasileiro adora
.teatro 'e quanto mais popular
.(mgressos a preços acessíveis)
é incrível como é enorme este

público.
Renato _j O fenômeno é :

tão complexo que eu não pos
so fazer urna análise franca.

'

Ester - Mas eu dou uma di
ca: em Portugal houve' um re

nascimento artístico e cultural
significativo... ,

Renato' �_ Os representantes
d o teatro, 'atualmente, são
aqueles que antes não levanta
vam a cabeça para falar em no

me do, teatro. São os chama
dos mercenários, pessoas que
fazem do teatro apenas uma

bilheteria que enriquece. Não
há, por parte desses, nenhuma
vontade de informar a classe
média, de transformar ou abrir
os olhos das pessoas no senti
do mais crítico da realidade.
Não, isso não interessa,' o que
vale é o dopping. Os legítimos
representantes são esses que
ocupam os postos diretivos.

Ester - Há uma cegueira
,

geral. Tudo o que acontece é
valorizado apenas em função
do .grande sucesso que faz.

OE - Por que se encena

uma coletânea de peças de
Brech t, inclusive repetindo-se
textos já anteriormente apre
sentados?

Ester - É muito importan
te apresentar essa coletanea do
modo qUlt ela está porque pro
porciona uma visão integral de
Brecht. O texto tem muito a

dizer aqui e agora.
OE -,AiJÍda sobre a TVe a

experiência de vocês, quais as

vantagens e desvantagens do
trabalho neste setor e em tea
tro?

Renato - Dizer que traba
lhar em televisão é importante
porque dá popularidade não é
verdade. É' preferível você ser

uma pessoa que desperta cu

riosidade no teatro do que ser

uma pessoa' que eles veem to

dos os dias no vídeo. Eu evito
Tv ao máximo. Não queremos
desgastar o nosso, trabalho. A
Tv, por outro lado" continua

improvisada, num tipo de am

bição para atender ao consu

mo. Um fenômeno puramente
-industrial...

Ester - Mas não dá para se

dizer que ela está assim tão im
provisada, né Renato? A Glo

bo, por exemplo, já apresenta
um alto nível técnico...

Renato - Contudo, o tra

.balho do ator continua impro
visado. Ele recebe o texto com

pouquíssima antecedência não
tendo oportunidade 'nenhuma
de fazer um trabalho artístico
em profundidade. Não há tra-:
balho interior do artista.

OE - A realidade do dia-a
dia brasileiro influiu na- hora

em que vocês entram- no' pal•.
co? Essa influência altera o

_
comportamento do persona-
gem? ,

Ester - Determinadas coí

sas que eu vejo durante o dia
, são muito importante. Elas me
fazem reinterpretar o texto na

medida em que eu chego no

palco com urna nova informa

ção a passar.
OE - A censura tem causa

do problemas?
Renato - Neste texto não.

O autor clássico. internacional

está muito mais bem resguar
dado do que o autor brasileiro.

, Ester - No nosso trabalho,
de uma maneira geral, a censu

ra não tem causado problemas.
Renato - Eu senti o pro

blema uma ou duas vezes. Te
nho um filme feito aqui, uma
produção de Cr$ 600 mil
(("Prata Palornares") que 'está
proibido. E durante toda a car

reira do "Oficina" claro que
houve muitas interferências.

Ester - As pessoas que vão
montar um espetáculo - isso é
preciso dizer - já se autocen
suram.,

' ,

OE - O talento do ator é a
única arma para remover os
obstáculos?

Renato - Talento no cam

po da criação e no campo da
tática. Hoje em dia é preciso
'fazer passar". Comunicar
nem que seja por metáfora.

OE - Este é o trabalho que
vocês gostariam realmente de
fazer?

Renato -, Esse texto sim O

que nós gostaríamos de fazer é
um teatro popular, e não para
a burguesia. E, é prá lá que ca

minhamos a passos largos.
,

OE, - O teatro teve uma fa
se épica no Brasil?

Renato - Ele começou a

ter o seu grande momento na

época em que apareceu "O Rei
da Vela", "Roda Viva"... O

período estimulante foi de 65
a 69.

Ester - Havia uma expe
riência contínua. ..

OE - Até que ponto a poli
tização proposta por Brecht é
oportuna no Brasil de hoje?

Ester - Extremamente im
portante. O espetáculo mere

ceu um grande entusiasmo das

pessoas porque elas tiveram a

impressão - segundo osdepoi
mentos - de voltar a ver tea

tro. Brecht diz a verdade.
Renato - Mais do que nun

ca 'a politização é impo�talltte.
E preciso enxergar o 'pars pelo
menos com uma visão crítica.
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Brecht e
O homem sempre

vivo

Mais que a sua dialética politica, e social, que me .

parece apenas o veiculo contingente e mais adequado
de que se valeu na época para a expressão racional de

um profundo humanismo, i obra de Bertold Brecht
revela-se sobretudo como a mais contundente revolu

ção estética do teatro moderno. Talvez em nenhum
{ "

..-

. outro dramaturgo deste século se' encontre o equili-
brio, como existe em Brecht, desses dados verificáveis
em todas as obras de gênio: a postulação dos conflitos
fundamentais do ser hum a 110 na sua realidade históri

ca, formulados num linguagem aberta que transcende,

pelo vigor simbólico, as limitações ideológicas impos
tas ao criador pelo seu próprio tempo. Acho que não

importa at se a linguagem é realista ou metafisica; I)

que importa é o "desvio'; da perspectiva rotineira

para o perfeito equittbrio estético. Realizando um

. "desvio" de concepção na linguagem realista tradicio

nal, Brecht inovou e revolucionou a dramaturgia mo

derna..
Isso pode ser pressentido no espetáculo que se

apresenta no Teatro Álvaro de Carvalho, com os fa
bulosos Renato Borghi eEsther Coes. Trata-se de uma _

colagem, um passeio pela obra deBrecht, inteligentis
simo, ferino, desmistificador, ao mesmo tempo que

bem humorado e marcado pela direção dentro de

movimentada riqueza coreográfica, mediante jogos de

imagens e cortes sonoros que mantêm a platéia em

permanente atenção e lucidez. Os momentos brechtia

nos selecionados - ainda que postos num contexto de

influência tropicalista, como num ballet brasileiro __:

se ajustam num todo acabado, graças a sensibilidade

de escolha daqueles trechos, poemas e canções que

sintetizam o processo de trabalho do dramaturgo
alemão e expõem a sua agudeza impiedosa para a dis

secação dos tormentos e alienações do homem imerso

num ambiente em feroz contradição com as suas

aspirações mais elevadas. Seccionado em diversos qua

dros" tais' como "A Bondade", "A Ciência", "O

Amor", etc., sob o titulo maior de "O QUE MAN

TÉM UM HOMEM VIVO? ", acredito que o espetá
culo atinge os seus pontos culminantes com os tre

chos de "Galileu Galilei" e "Terror e Miséria do Ter

ceiro Reich", o primeiro trazendo à tona, de maneira

comovente pela precisão, a angústia do gênio inova

dor, cuja visão está além das "evidências" estabeleci

das e a sua luta desesperada e humilhante para entre

gar o fogo à humanidade; o segundo, ponto a nu a

farsa judicial comprometida a um sistema de tirania
econômica e politica.
I

,"O QUE MANTÉM UM HOMEM VIVO?
"

é um

espetáculo para não se perder. Mesmose não conside-

.rarmos os fragmentos de Brecht, permanece oDela

trabalho de Renato Borghi e Esther Coes para trazer

de volta ao teatro brasileiro um pouco de seriedade de

, propósitos e dignidade artistica.

Silveira de Sousa
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Iniciada' ontem
no Estado a

Festa Anual'
\,

A Festa Anual da Árvore
teve início ontem, com uma

sol enidade realizada às 10
horas, no Posto de Fomento
Florestal do IBDF, no bairro
da Trindade, Como ponto alto
da solenidade o General Veiga
Lima, representante' do Gover
nador Colombo Machado
Salles, fez o plantio de um

exemplar da árvore símbolo de
. Sa nta Catarina, a Imbuia.
Logo após, 11m ,�uno I da Esco
la Básica Olívio Amorim pro-

Na solenidade de abertura da

, FestaAnual da Árvore,
foi' plantada uma muda' de
,

im'búia, considerada
planta símbolo de

Santa Catarina:O'ato teve lugar
no Posto do IBDF, na Trindade.

cedeu o plantio de outra muda
' 'Firializando a solenidade, o

da mesma espécie.
'

General Veiga Lima se -dirigiu
O General Veiga Lima has- aos presentes ressaltando a ne

teou a Bandeira Nacional, sob
_
cessidade do reflorestamento.'

os acordes do 'Hino Nacional' "Devemos plantar mais
executado pela Banda da Polf- árvores" principalmentev nas

cia Militar. Os alunos das Esco- nascentes dos rios, para evitar
las Básicas Olívio A:morim e as inundações. Não se trata do '

Professora Beatriz de 'Souza plantio simbólico cerno o que
Brito cantaram o Hino

à Ãrvo- foi feito hoje, mas sim do re

re, também acompanhados florestamento do Brasil, que é
pela Banda da PM e logo a tão importante quanto a nossa

seguir houve recitais pelos es- alimentação";
colares, Estiveram presentes ao ato, '

,I
-

.

além do representante do' GO:
vernador do Estado, General.
Véiga Lima, o Delegado Regio
nal do IBDF, Sr. Mauro Pinho"
Gomes; Procurador Regional

.
da República, Eduardo F.e�
nandes Campos; Diretor do
Departamento Estadual de
Caça' e Pesca, Baldicero Filo
meno; Diretor do Detran, Co
ronel Alinor Ruthes; represen
tante do Mobral e os represen
tantes da Polícia Militar e da
SSI.

,

da-Arvore

Escola ganhou outro nome

mas .
não esaueceu o velho

,

"

.
.

�

.

.

".'

pedagogicamente correspon
: dente a sua função, a Escola
Básica Barreiros Filho' (era)
lecal de estudo exclusivo para
protestantes de origem alemã.

.Depois foi sede da Ordem Po
lítica e Social, e xadrez para os

partidários do' nazismo no

período compreendido entre o

irncio e final da Il Guerra
Mundial. Posteriormente a esta

função social, o prédio passou,

para o Estado e foi implantado
o Grupo EScolar' Dias Velho.
Há quatro anos atrás recebeu o

nome de Barreiros Filho, para
novamente ser mudado' ano
passado. .

Nas suas' salas amplàs, mas
sem combinar com o que ma
terialmente seria ideal em

educação, estudam quinhentas'
e vinte crianças de, primeira a

quarta série do ensino de nri-
,
melro grau. Possui sete salas de
crianças normais e três de
alunos especiais com deficiên
cias de visão, audição e faia.

E a Escola de Demonstra- ,

ção Lauro Müller, que tomou
,

para si todo o corpo discente e
,

docente da vizinha, tem o mé
rito de ser urna das pioneiras
em termos deaplicação-de cur- '

rículos com técnicas diferen
tes. Seus setecentos alunossão '

em' parte oriundos da Barreíros
Filho; que apesar -de não ter

.

mais esse nemé; jamais é; es- '

queeida,
.

A substituição do nome da
Escola Básica Barreiros Filho" '

no Centro, para o de Escola de,
Demonstração Lauro Müller

provocou alguns momentos de

'hesitação 'aos funcionários da
Coordenadoria Regional de

Educação, encarregados das
nomenclaturas das escolas. De
urn lado, procuraram manter
uma posição neutra, isto é,
dando o nome dó antigo go
vernador do Estado mas 'reser

vando a nome 'do educador
florianopolitano Barreiros Fi
lho para a primeira escola im

plantada após esta' determina-
ção.

'

ruSTIFICATIVA
Enquanto o atual diretor

da Escola de Demonstração
Lauro Müller tentamanter um
vínculo de .amizade com o

educador Barreiros Filho, tam
bém justifica o porque da
exclusão de 'seu nome como
patrono dá escola. "No ano

passado foi implantada a Esco
la de Demonstração .Lauro
Müller. Devido .a sua proximi
dade com a E.B. Barreiros
Filho, as duas foram integra
das 'num único estabeleoimen
to. Ali surgiu o problema: a

nova escola não poderia ter
dois patronos. Por meio de um
cri térío que desconheço, a

Coordenadoria Regional de

Educação decidiu pela manu

'tenção do nome original do, .

Barreiros Filho ainda é homenageado pelo Lauro Müller.
'

maior estabelecimento, reser-.'
"ando o nome de Barreiros
Filhó para a próxima escola
que seria implantada",'tevelou
Lucas de Jesus.'

iaJ.ve� .ainda não saiba que seu
,nome foi tirado da escola.

"Ninguém fará isso para não

magoá-lo, .principalmente no
débilestadô em que se encon-

, tra", 'revelou uJ!la funcionária.
Acentuou que a figura do Isto já deveria ter sido comuni-

educador Barreiros'Filho, com' eado desde' o dia '26 'de feverei-
idade superior a oitenta anos,

.

ro de 1973, 'quando a Coorde-
'é lembrada todos' os anos com nadoria Regional de 'Educação,
.jima visita pessoal de professo- após algum tempo de hesita-
res' e alunos � sua casa, dia.i8 ção, decidiu pelo 'nome do ex-
de setembro, data de seu ani- 'governador, relegando o nome

versárío. "Apesar de Barreiros! ,ao -educador, a um segundo
Filho dar nome a urna futura 'plano 'e à primeira escola que

, escola de Florianópolis, e não seria criada, fato que ainda
',máis à nossa, nós sempre con- t' .

não aconteceu, um ano e meio,
tinuamos a considerá-lo".

"

depois.' ",'

Segundo informações de VELHO CASÀRÃO :'"
outras fontes, Barreiros Pilho Antes de receber. urn nome

CasadeVllor MeirelJes
reabrird em breve

Na próxima semana chega
à cidade, a Sra Lygia Martins

Costa, chefç da seção çle ;y.tes
doi PatrimÔnio ,Históri<i:o Na

cional, para ver a casa de Vitor
Meirelles 'e fazer ã planta da

localização: das telas do pintor
catarinense, Para ° a implanta
ção do museu, Segundo decla�
rações do Secretário VOlney
Milis, presidente da Comissão
de Defesa do Patrimônio His-.
tórico da Cidade, foram manti
dos contatos com a direção do
M.'useu ,Nacional de Belas
Artes, para trazer obras de Vi- '

tor Meirt';l1es inéditas no Ésta
do.

- As ·obras serão trazidaS
ao Estado, 'ficando aqui por
um prazo limitado', d,e três

meses, sendo esta uma .opor
tunidade./ dos catarinenses co

nhec,erem mais alguns traba
lhos de Vitor Meirelles, Por en

quanto, prosseguem os traba-
1110S de restauração da casa do

pintor e que em breve deverá
ser aberta ao púbÚco, Temos
uma equipe de oito 'elemenüJs

'trabalhando no local, disse o

'presidente da Comissão.
,

A abertura do museu ainda
" não tem data marcada, mas se-

.

'gundo illformaçoos, as telas

procedentes qo Rio de JaÍl.eiro
'chegarão à cidade no mximo
em ,dez dias., São um total de
30 trabálhas, entre pinturas
em tela a óle� e ensaios -

estes últimos de trajes da

época.
- As obras do pintor cata

rinense não poderão ficar defi
nitivamente nó museu dá cida
de, pois pertencem ao Museu

Nacional, que é propriedade
'dá'União:O GovernQ do -Esta
do, por sua vez, não pod'e re

quisitá-las' pelo' mesmo motivo ,)

já exposto, o que podem'os'
fazer é trazer as telas para ex

posições témporárias.
.

la. MISSA
Denhe as obras executadas

por Vitor Meue11es, ; fllais fa-
'

mosa é. a la, Míssa, no Brasil,_
pintura a' óleo datado de

,1.860. O quadFo faz parte do
acervo permanente em exposi-

ção no Museu de Belas Artes
do Rio de Janeiro.

- Tão logo, - disse o Sr.

Volney Milis - a l�. Missa não'
virá a S;futa Catarina, pois' o
t�nsporte da tela é bastante
difícil, ,'devido as suas dime'n
sões. Para traier o quadro, é
necessáriQ a autorizaçãp do

'Conselho do Museu N�cional,
além de se constituir numa

grande responsabilidade, tanto,
em questões de 4ansporte
como de segurança.' Entre as

obfas mais fainosas de Vitor
MeirelleS que não' virão desta

)'
vez � Capital, figura a "Batalha
dos GuaiaIilpes". I'

O ·Museu Vitor MeÍre11es
deverá ser áberto a� público,
'tão leigo sejam concluíd()s os'

. trabalhos de .restauração da
,

casa do pintor. Um elemento
da Polícia Militar deverá ficar
de guarda dur a nte a exposi
ção, além de 'uma equip'e de,

estagiários da UFSC:: que datá
.

info,rmações aos· �isitantes,
,'sobre a vida e obra do artista.
Mais tarde, é pensamento da

CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA S.A'�
,SETOR FLOR IANOPOLlS

-
\

- COMUNICAÇAO -

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE S�NTA CATARINA S/A - CELESC'''':_ AGÊNCIA
FLORIANÓPOLIS, comun!ca a seus consumidores. que SEGUNDA�FEIRA, dia
23/09/74;, haverá faltà de ,energia elétrica, nos seguinte locais e horários:
Das 6,30 �s 10,00 horas - Rua Almirante Lamego até a KOESA, rua Duarte
Schutel é Arno Hoechel ".i

.

"

'

Obs.: O deslígament� aci":la, visa possibilitar os tra�alhos dos nossos empregados na
construção de nova rede primária L-7'. , '.

"

, ".' '�.
florianopolis'120 de '�et�mbro,de 1974_

-A EMPRESA-

,. Comissão fazer um audio-
, visuál mostrando tudo o que,
existe s'obre Vitor Meirelles.

FORTE SANTANA

P� a abertura do museu

de armas'do'Forte Santana, es
tão faltando as vitrinas, mas

. segundo o Sr. yolney Milis, a
Comi�são está providenciandp
'vitrinas prorisórias, até' que'
che.guem aS defimtivas, Na

próxima semana virá � Capital
um especialista em' armas do

Ria, para separar e classificar ,0
acervo do museu de ánrias' dá

I· .! ...

,.Pol{"ia Militar.
- Estamos ptovid,enciando

'

abertura do Forte Santana'a

mesmo com vitrinas ,provisó
rias. Os uniformes históricos'
para a guarda de fpra do For

te, já es:tão sendo providencia
dos pela Polícia Militar.

Explicou o ,presidente di
Comiss-ao que o Forte deSão
José da Ponta Grossa por en

quanto não ,está inCl\1ído nas

m�tas prioritárias do serviço·
dOi patrimônio, "mas tão .logo
atinjamos essas,metas, iremos
trabalhar naquele monuinento
histórico" .

- Recebemos do Sr. Cyro
Lira: um projete de restauração
para' o .Forte, de São José, e

q-qal foi feito pela Faculdade
de Engenharia da UniversidadE'

,Federal do paraná. O projeto é
muito bom.e bastJU1te detalha

de, mas primeiro vamos con

cluir o Museu Vitor Meirelles 'e

Forte Santaná, além do Museu
do Ribeirão, para depois nos

lançarmos à essa obra.
Foi autorizada a aquisição,

:da casa ao lado do Museu do
Ribeirão ,da Ilha, para a sua

'ampl'i�ção, Sant,o Ant.ônio de
Lisboa também está incluído
nos planos da Comissão, que,
futuramente' qá trabalhar no'
10ca1., . ,.,,',,",'

São.'poucas es
,.

,

áreas verdes
da'. cidade.

, ,

Por Cleide Winckler

'I,. , ....

y

A proporção oficial é de 12m2 de área verde por habitante, fixada pela ONU Aqui, é de'O,6Om2 por pessoa.
, Atualmente' muito se. fala' em manter o equilíbrio crescimento lento" e por enquanto, não têm o' efeito
ecológico: os: administradores sentem -a .necessídade de' desejado". '

conservar e criar novas áreas verdes nas <Cidades, as donas de '

foi- feito o plantio de árvores 'na Avenida Ivo Silveira e

casa reclamam, quando uma área semelhanteé destruída no grama na Avernda Rubens de Arruda Ramos - Beira Mar
terreno ao lado de suas residências, para a edificação de um Norte. A Prefeitura continua a produzir mudas de plantas
novo edifício. Todos sentem cada vez mais a necessidade do para serem doadas à comunidade, no Horto do Ribeirão da
sol e 10 ar puro, mas na verdade o.que se observa, é que sob llha, o qual' tem, condições de doar mudas também para
o rótulo "progresso", tudo o que é natural, vem sendo municípios vizinhos. Na semana passada foi feita a entrega
paulatinamente destruído.

"

de cinco mil mudas ao município de Tubarão. Na feira
.

O maís interessante,' é que o homem atual está popular realizada aos domingos na Praça XV, é feita a

perfeitamente consciente de que preservação das áreas doa�ão de uma: média de.300 mudas à população, podendo
verdes é fundamental ,para a subsistência dos, organismos o numero de plantas doadas aumentar caso. haja interesse
>VIV0S. Entretanto, apesar dos protestos de uma mmoria, as dos munícipes: Este ano' foram doadas aprOXimadoamentegrandes cidades \ .principalmente as industriais, estão 20 mil mudas, até o dia 15 de setembro, sendo a mais

atingindo índices alarmantes .de poluição atmosférica?.pois pro�ura4a, a amendoeira, por ser mais resistenté para a
as areas verdes foram externunadas, sem a Freocupa�ao de' praia, alem de produzir boa sombra. '. ,I
se construírem outras. No caso específico de Florianópolis, ,

A wande esperança de Florianópolis para a obtenção de,
O problema não é tão grave assim, tendo em vista que a .maís âreasverdes, está: concentrada, na .área do aterro da
Capital, catar ínense é um centro eminentemente' Baía Sul, onde segundo plario de urbanização está prevista a )

administrativo" verificando-se a existência de poucas implantação de uma grande.área de làzer; com canchas para,
indústrias, as quais não são em número suficiente que todas: as modal,idades de esportes. -Alérn disso, estáprevísto
chegue a preocupar. '. ' também um parque arborizado de 170 mil' metros

Entretanto, a CIdade outrora agraciada com uma quadrados na .cabeceira da Ponte Hercílio Luz, 110 lado da
vegetação [uxuriante e bela, devido aos' efeitos do progresso Ilha e ao lado do. Forte Santana, a construção de um

já está carente de áreas verdes, principalmente as aquário e.museu do mar. Na cabeceira da Ponte do lado do
denominadas áreas de lazer. O arquiteto Paulo Rocha, da Continente, também deverá ser construído um amplo
Divisão de Planejamento da PrefeituràMunicipal, explica que jardim. ':

as áreas' verdes podem ser consideradas de duas maneiras: VANDALISMO '

'quando têm e�trutura e são destinadas ao lazer, e as A preservação .das áreas verdes é uma responsabilidade .

encostas, reflorestamento, pomares, que, quando próximos não apenas da municipalidade, mas de toda uma

a centros urbanos, funcionam como áreas abertas comunidade. Em geral as Prefeituras procuram fazer a

fornecedoras de oxigênio, proporcionando o bem estar. 'arborização de' tuas e jardins, mas o que se observa é que no!

"Segundo o arquiteto, o somatório das duas especificações se dia seguinte, boa parcela do trabalho foi danificado. Alguns
, constituem nas ãreasverdes de uma cidade.' 0'

arrancam as 'plantas com o objetivo de replantá-las em suas

residências e outros, pelo simples prazer de destruir ou
'DEFICIT ainda para dar vasão a agressividade.
Para P,aulo Rocha, no computo geral Florianópolis hoje O arquiteto Paulo Rocha acredita que o trabalho de

ainda pode ser considerada uma cidade com boas áreas c onscientízação popular, para a preservação da coisa
verdes, mas tem um deficit muito grande em se tratando de pública, é um trabalho não para cinco ou dez anos, mas sim
uma estrutura destinada ao lazer. Segundo a Organização para uma geração inteira. .

'

,

das Nações Unidas - ONU - para cada habitante deve - Não' acredito - disse Paulo Rocha. - que uma

corresponder uma área verde de 12 metros quadrados. campanha na base de cartazes e "slogans" tenha condições
Existe, 'entretanto, uma convenção observada em quase de educar o povo neste sentido. Tenho observado que os

-

todo, o mundo, que, reduz essa área' para 10 metros atos de vandalismo praticados contra arborização da cidade
quadrados. -,

.

não são levados a efeito somente por garotos, como

Com uma populayão de 120 mil pessoas no perímetro comumente se pensa. Os adultos também participam da
.

urbano, Floríànôpolís ' .deveria ter, segundo a convenção destruição. O, trabalho deve começar dentro da escola
mundial, um total de l 'milhão e duzentos mil metros primária; numa orientação contínua, fazendo "a criança
quadrados de áreas verdes. Como as suas áreas·verdes atuais plantar árvores � acompanhar o ciclo da vida, par� saber o
.somam apenas 74 mil metros quadradqs, existe um deficit temp'o que uma arv0fe leva para crescer. .

'

de 1 rtrillião e 126 mil metros quadrados. Em lugar de ter 'A fmalidade - prosseguiu - não ,é criar mais um

10 metros quadrados por haeitante, a Capital catarinense' objetivo automático no homem', como aqueles conseguidos
tem aJ?enas 0,60 metFos quadrados por pessoa. ' através da propa$anda, mas sim conscien�izá-Io para a

Ate '1.969, Florianópolis possuía as seguintes áreas J?reservação das arvores. O problema da destru�ção das
verdes: Praças Pereira Oliveira, ,Gustavo Richard, Olívio arvores plantadas nas ruas ocorre da criança ad adulto,
Amotim, Lauro Müller, Celso Ramos" Bulcão Viana, sendo Que a incidência é muito mais baixa na faixa etária de
,:Jenjamin COh�tant, Fernando Machado, além do Jardim ,zero a 11 anos. _ .' :
Oliveira llelo e mais as Praças XV de Novembm e Getúlio Paulo Rocha sàlientou a necessidade de refofm111ação
Varga,s. Daquele' ano para cá, surgiram as seguinte.s áreas dos programas dos cursos básico e médio.e a implantação de
verdes ,na cidade: praça Cruz e Souza, Abdon Batista, uma cadeira de ecologia na Universidade. -

'

Francisco Tolentino, a área do Forte 'Santana, jardim São _0 A introdução da matéria ecolo.già p'oderia
Luiz e praçaNossa Senhora de Fátima no Estreito. perfeitamente ser feita dentro da cadeira de Moral:e CíviCa,
, ,A Prefeitura tem alguns projetos pata iaumentar �s áreas nos cursos básico e JV.édio, servindo como um preparatório
verdes, mas esses são em número bastante reduzido, se para a cadeira de ecologia, que na minha opinião deveria ser

levarmos em consideração qUe o ,deficit existente é de, 1 unplantada naS Universidades. A justificativà de muitos

milh�o; e 126, mil metros quadrados. Recentemente .foi acadêmicos é, que determinadas matérias não têm �razã? d�
.conclUlda a Praça dos Namorados a qual, segundo Paulo ser ,em seus cursos. Se o mesmo acontecer com a ecologta, e
RO,chl)., tem mais de 50% de 'verde para a extensão da área' bom não esquecer que ela é necessária à vida do homem e

pavimentada. "As' áFVores da Praça dos "Namorados' sã<;> de pela qual ele é obrigado a ,lutar sob pena de hão subsistir".
1 ,

1.

SíNTESE �. ,

O Cine Clube' da Universid�de Federal de Santa Catarina está
apresentando, de terça-feira até sexta-feira próxima, dois fIlmes do
Cinema Novo, dirigidos por Nelson Pereira dos San�os, Terça, ,dia
24, e quarta, 25, será projetado "Doca de Ouro", baseado na peça
de Nelson Rodrigues e, nos dias 26 e 27, quinta e, sexta, "Vídas
Secas", de' Graciliano Ramos, sempre nos hmários de 10, 16, e 20
horas, diariamente, no auditório da Reitoria, na Trindade.

O Ministérie da Educação e Cultura vem de dar sua permissão
para que a l,JniveFsidade F�deral de Santa Catarina crie q Curso de
Educação Física. ,

Associando-se �s comemorações que 'estão sendo ,desenvoividas
entre 18 último, devendo encerrar-se amanhã, em todo o país,

,

alusivas � "Semana da Comunidade", a COQrdenação Regional da
Campanha Nacional de Alimentação Escolar, (CNAE), cumprimenta
a, coletividade catarinense, apresentando - em sua sauda9ão - "i
sempre crescente vontade de continuar a prestar assistencia aos

escolares que integram esta pujante comunjdade barriga-verde". A
,

"Semana da Comunidade" foi instituída attavés do Decreto 60081,
de 17 de janeiro de 1967, como consequência da necessidade de
associar-se, nas zonas rurais, o ensino primário ao estímulo e

utilizaçã� dos recursos naturais de cada região. Sua criação
prende-se, ainda, ao .fato de que a Campanha Naciollal <:te
'Alimentação ESc,olar deve fncentivar, ,por todos os meiQs a seu

alcance, os empreendimentos públicos e particulares que se destinem
a próporCionar ou facilitar a alimentação dos escolares em todo Ó
tenltorio nacional� ,

'

,

Será inaugurado oficialmente hoje, à.s 10 horas, o Parque Infantil
do bairro Bela Vista, mu nicípio de SãoJosé, localizado próximo ao

Centro de Recreação Infantil. O novo p3l'que é dotado de onze

peças, já estando em funcionamento desde o início da semana

passadª, seJ:lcg.Q_��a instalação proveniente de convênio firmado entre
a Secretaria dos Serviços Sodais, Compànhia de Habitação do
Estado, e· Prefeitura Municipal de São José, te.ndo as 'peças sido
ofertadas pela Funabem, de acordo com seu plano de Prevenção de
Marginàlização doMenor.' '\
, Está reperçutfudo favoravelmente as providências determinadas
pero 'Secretário de Segqrança e Infoxmações, Coronel Paulo
Carvalho, no sentid'o d� disciplinar o embarque 'de passageiros no

terminal da Praça Pio XII. Embora não seja uma solução defmitiva,
haja vista as condiç,ões dos terminais da 'cidade, opaliativo usàdo'
pela SSI melho:rou con.s,ideravelmente a situação,' mm a

obrigatoriedade de formação de fIlas de embarque. O Serviço de
Relações Públicas da SSI informa ainda que medidas idênticas serão
·tomadas nos demais terminais.

Aldo Baldim" o maior tenor brasilerro d;t atualidade; e um dos
maiores nomes' ,do canto mundial, é a próxÍlpa atJ.:ação da
Pró-Música, dia ,27, sexta-feira, às 21 horas, no Teatro Alvaro de
Carvalho, quando da apresentaçãó do VIII'Concerto da Temporada
Oficial de 1974, daquela entidade. Quem é: Vencedor do IX
Concurso Internacional de Canto de Barcelona, Espanha e 10. lugar
no Concurso das ,Escolas Superiores de Música da Alemanha, Baldin
'rea1izol1, no último ano, recitais especiais no Brasil, Venezuela,
Alemanha, Espanha, P'ortl1gal, Itália, França, Suíça, Áustria,
Holanda, Inglaterra e_Luxemburgo. '

'.

Contratado pela Opera Alemã até 1977, fará, no próximo ano,
uma' toumée pelo Norte da África e ioda a Europa.' Em março,
contará com Fribeck' de Burgos,. na Espanha, e H. Rilling, na

Alemanha, além de estar contratado para 5 apresentações da 9a.
Sinfonia 'de Beethovem, com a Orquestra Sinfonica Brasileira, no
Rio �e Janei,ro e em várias outras cidades j>rasileiras. \

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ppARTAMENTOS
I I,'

Apartamento central, amplo, de fino

acabamento, médindo em torno de

200m2, possuindo living decorado à ges-
.

so trabalhado, sala Intima, escritório,'
sala de jantar, 4 dormitórios com armá
rios embutidos, sendo que o do casal

com vestiário e banheiro privativo. Lava
bo e 2 banheiros com azulejos coloridos
e piso vitrificado, copa, cozinha, depen
dência de empregada área de serviço com

entrada independente e garagem. O li

ving/ copa e c�zinha com forro rebaixa-
dos. ,(
c-s 370.000,00 REF.: CEN-048

Bom apartamento centrál cem living
'acarpetado, sala de jantar acarpetada e -

.

paredes revestidas, 2. dormit6rios, o.do
casal com armário embutido e banhelro
privativo, banheiro, cozlnha, dependên-'
cia de empregada, área de serviço e

garagem para 2 carros.

Cr$ 150.0.00.00 . RE.F.: CENT-04.9

Residência com 6 dormit6rios, ba
nheiro com azulejos coloridos, sala de
jantar, copa e 'cozinha, 4. dormltõfios,
banheiro' e cozinha. ? dormit6rios, ba
nheiro, dependência de empregada e área
'de serviço,

I

Cr$ 420.0.00,00. REF.': CEN-138

Casa. de alvenaria em amplo terrena,
tendó living, sala 'de jantar, '3 dormit6-
rios, banheiro e cozinha em azulejos f1

piso de ladrilhos. área de servlçó,
Cr$ 250..0.0.0.,0.0. REF.:CEN-150

\ Casa em alvenaria, zona estritamente
residencial, com living, 3· dormit6rios,
banheiro azulejado, copa,cozinhã, ampla'
área de serviço.

-

Cr$ 160.0.00,0.0. REF.:CEN-11'1

TERRI;NOS .'

,

.Ôtirno terreno central, com área de
39o.m2.
Cr$ 240..0.00,00. REF.:CEN-059

Terreno com 600m2, servindo para
construção de casa com vista panorâmica
para a bala sul.
-c-s 75.0.00,00 REF!: CEN-o.74

Terreno em zona residencial possuin-
do área de 78Dm2

'

Cr$ 30.0..0.0.0.,00 REF .. : CEN-o.97

Terreno central com 141,7o.m2 em
zona residencial, servindo para constru
ção de uma casa.

-c-s 150..0.00.,00. REF..:CEN-099

Terreno bem localizado no loteamen
to Stodieck com vista panorâmica para a

bala norte com área de 48Dm2.
Cr$ 70..0.00,00 � REF.:CEN-1DD

APARTAM,ENTOS

,

Apartamento com living, 3 dorr.. it6-
rios, banheiro com azulejos colorlãos até
o teto, copa, cozinha com azulejos colo
ridos até o teto e piso vltrlflcado; cuba
inox, dependência completa de emprega
da.
Cr$ 180..0.0.0.,00 REF.: COQ-OD7

CASAS
Excelente casa com frente para, o mar,

praia pr6pria tendo escrit6rio,' sala de
jantar, living, sala de estar, 4 dormit6rios
e uma suite' de casal com banheiro
Privativo, lavabo, banheiro, copa, cozi
nha, lavanderia, dependência de empre
gada despensa, garagem e terraço, Lava
bo, banheiro e cozinha, com azulejos
decorados até o teto e piso paviflex.

.

Cr$ 450..000,00. REF.: COQ-161

TERRENOS

Óti�o terreno perto da praia com

1.760m2, no qual se encontram 2 casas
em alvenaria e 1 casa de madeira antigas,:
porém em condições de serem hàbitadas.
Cr$ 58.0.00,00. REF.:COQ-1D8

� - � - -- _.

TRINDADE

TERRENOS.

Ótimo terreno plano com frenta para
rua calçada medindo 3.D4Dri12. No terre
no tem 2 casas em alvenaria � 1 casa de
madeira em condições �e moradia.
Cr$ 200.0.00,0.0. REF..:TRIN-111

CASA
I

Excelente' casa recém constru Ida em

alvenaria, com living, sala de jantar, 2.
dormit6rios, banheiro com azulejos de
corados, cozinha ampla com azulejos de
corados até o teto e piso vitrificado•

Cr$100.00o.,oo REF.:JSMON-183

I Apartamento bem lncallzado, com

living, 2 dcirmit6rios, banhetroccrn azu

lejos e piso de cerâmica, cozinha com.
azulejos e piso de cerâmica, área com

tanque.
Cr$ 90..0.00,00 REF.: ESTR-045

C.HACARA DA ESPANHA

CANASVIEIRAS

2 lotes de terreno no Loteamento
Parque Santa Mônica em Canasvieiras,
em ôttrna localização, com, área de
3o.o.m2 cada um
Cr$ 50..000.00 REF.:CANAS-11D

CASAS.
,

.;

2 casas bem localizadas em amplo
terreno. A 1 a. em alvenaria com living, 3
dormitórios, banheiro e cozinha com

azulejos .. A 2a. casa, mista, tendo living,
2" dormitórios, banheiro com 'azulejos e

piso de cerâmica, cozinha, área de servi-.
ço e pequeno abrigo.

.

• Cr$ 160..0.00.0.0. REF -:: ESTR-146

1 RUA: LACERDA COUTINHO 16

.' Ed. bem locallzade.com apenas a/unidades
• Fino acabamento

,

• ,Play-ground
.

•. Amplo terraço com .churrasaOé�ra
,

•

°I

•

• Entrega para 30.9.74 . final acabamento.

"

Excelente ante. em zona privilegiáda
,3 dormitórios living safa' jantar
3 banheirós cozinha '- dep. empregada.

INGLESES
'

'TERRRENOS

Ótimo terreno com frente para a

praia, perto do asfalto com área de
200.DOOm2. No terreno existem 2 casas

habitáveis e urna grande éhácara bem cui
dada.
Cr$ 360..0.00,0.0. REF.: INGL-112

Ótimo terreno para construção de
casa de alvenaria, medindo 6DOm2.
Cr$ 25.000,0.0. REF.: INGL-091

r
. Casa com bom aspecto externo, óti-
mo ponto comercial, possuindo' living, 4
dormitórios, banheiro, cozinha; área .com

tanque. nos fundos mais uma cozinha
com 2 dormltôrios,
Cr$ 100.0.0.0.,00 REF.: ESl'R-155

.. '"

Área de serviço Garagem

AGRONÔMICA 'i

C�SA$

Casa de a:venaria com 4 anos de
construção, com livirig, sala de jantar, 3
dormit6rios, banheiro com azuíejos de
corados até, o teto e piso vitrificado,
cozinha com azulejos decorados até o
teto e piso vitrificado, área com tanque,
despensa, garagem para 2 carros e quin
tal.
(:r$125.00D,OO REF,:AGR-152'

TERRENO�

Terreno com área de 300m2 em 'zona
-estnltarnente . residencial, Jrua calçada e.

•

vista para a bala norte.
Cr$ 40..000.,00 REF.: AGR-105

Terreno com 583,75m2 de área em

zona residencial, com frente para rua cal-
çada e com lp,50m de testada.

.

Cr$ 280..0.00,0.0 REF.: AGR-t07

Casa em alvenaria de esquina num
, terreno de 340m2, tendo living amplo, 4
dormitórios, copa, cozinha, banheiro e

quintal.
c-s 85.000.,00 REF.: ESTR-168

Casa de alvenaria com 224m2· de

construção, com frente para praia, tendo
living, sala de jantar. 3 saletas, 5 dormi
t6rios, 1 lavabo, 2 banheiros, 2 cozinhas,
1 sotão com 2 quartos, garagem. Facil
mente transformâvel em 2 residências.
Tem \um galpão para lancha com rampa
de acesso à praia.
Cr$28D.000,OO ' 'REF.:ESTR-172

Casa de alvenaria bem local izada,
-corn varanda, Liviny e sala de jantar con
jugadas, 3 'dormit6rios, banheiro e cczt
nha com azulejos decorados até o teto.

Porão habitável ct 3 peças além de lavan-
deria. Quintal e entrada para carro. I

-

Cr$ 85.000,0.0 REF.: ESTR�173
I'

Casa de alvenaria com 2 anos de cons
trução. tendo living, 2 dorrnitérios, ba
nheiro coin azulejos decorados. cozinha
com azulejos decorados, garagem e quin
tal ..
Cr$ 70..00.0.,00 REF.: ESTR-175

TERRENO

Terreno plano com 2 frentes para
ruas calçadas tendo área de 849m2 O
terreno tem 2 casas, uma de alvenaria e

outra de madeira.
.

c-s 1130..0.0.0.,00 .

REF.: I=STR-D98�

ÁREA REAL TOTAL - 177m2
\

-

"-PREÇO-ÇR"$ 285:000,00

,I ,/

TRATAR' HOJE EM. NOSSA SEDE DAS 9H AS 18H

'- -

,
"

'
.

PLANTÃO DIARIAMENTE, INCLUSIVE SÁBADOS E DOMINGOS.
.

.; ,

" ,
, I

CASAS.··
,

casa com sala' de estar em estilo
colonial inclusivé a sacada de fino acaba
mento .. sala especial para TV, 4 dormit6-
rios, sendo o do casal com banheiro'
privativo e também em estilo colonial,
dependência de empregada e garagem.
c-s 350..000.,00 REF.; CAMB-156

Éxcelerite casa em alvenaria recém
construlda, de esquina, com living, sala.
de jantar, 3. dorrnltórlos com armários
embutidos, 2 banheiros com azulejos de
-corados e piso vitrificado, copa e cozi
nha com azulejos decorados até o teto e

piso vitrificado, dependência completa
de empregada, garagem e jardim. Casa to
da decorada à gesso, com cortinas, grades .

de ferro nas janelas. Terreno todo mu-

rado e com grades. \

E$ 350.000,0.0. REF.: CAMB-179

LANCHONETE

Lanchonete e Wiskiria em local privi
legiado Jla Avenida Atlântica, em esqui
na, com todas as instalações, ou seja, me
sas e cadeiras, balcões frigorlficos, balcão
caixa com 2 vi'lrines, fogão, torradeira e

chopeira. Pisos em paviflex lnclusíve no
banheiro. Ponto bem movimento li com
boa freguesia.
Cr$ 150.000.,00 REF.:CAMB-D04

Excelente terreno plano a 150. metros
da praia com área de 9DDm2, servindo .

para comércio ou residência.
Cr$ 350.00.0.,0.0 REF.: CAMB-o.98

Casa em alve�aria com 3 pisos; O 10.
piso tem área coberta com cliurrasqueira
e dependência completa de empregada.
20. piso com living, varanda, hall, copa,
'cozlnna- coni azulejos decorados até o'

teto e balcão de ,fórmica. 30. piso com 4
dormit6rios, 2, banheiros com azulejos
decorados 'até o teto, lavabo, sala e

varanda. �ossui ainda garàgem e jardim.
c-s 350..00.0.0.0. REF.: ITAG-073

TERRENO

ED. SlA. CATARINA
RUA: FELIPE \$CHMIDT
ESQ. COM'BENTO GONÇAlVES

CONDiÇÕES

,

Boni terreno com 6tima localização,
nas imediações da Ass. do Banco do
Brasil, com fundos para o mar, servindo
para construção de uma casa com vista
panorâmica, tendo uma área de 350m2 .

Cr$ 50..00.0,00. REF.: ITAG-o.73.

JARDIM ATLÂNTICO
,

.

CASA'
Excelente casa em alvenaria. recente

mente constru Ida, sem habite-se, com

bom acabamento, boa sobra de terreno,
podendo ser financiada, possuindo 2
dormit6rios, banheiro, cozinha e jardim.
O terreno está todo murado.

Cr:_.$ 80..000,0.0. ' REF.: JATL-162
/"

ENTRADA' 12.610,00
PREST. FINANC. 1.324,90

TRATAR HOJ'[ EM NOSSA SEDE DAS 9H AS 1J8H

• .

o

BOM ABRIGO

'CASA,

Moradia de luxo em zona estritamen
te residencial. tendo área de entrada com

piso de mármore, living, sala de jantar, 3
dormit6rios, suite do casal, circulação,
banheiro social com azulejos coloridos
até o teto e piso paviflex, box de acrílico, .

cozinha com azulejos coloridos até o teto
'e piso vitrificado, balcão de
f6rmica com tampo de mármore, depen
dência de empregada e garagem para 2
carros. Armários.embutidos nos dormitó
rios-e banheiro.
Cr$ 400.000,0.0. REF.: BABR-124

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COMrRclO DE

AUTOMOvBS

VOLKS
KARMANN ,GUIA - Vermelho •..•...• 1972
VARIANT - �zul Diamante ••••.••. ' • • 1971
T L - Bege . ; . . • . . . • • • • • • • • 197.1

FUSCÃO - Branco Lótus '. . . . . • • • . • • • .. 1972
FUSCÃO - Amarelo Safari ••.•.••••••.. 1972
FUSCÃO - Azul Pavão ..•••••.•..•••. 1971

FORD
CORCEL CUPÊ 7" Amarelo Asteca 1972
CORCEL4 PORTAS- Turqueza . 1971

GM
OPALA CUPÊ - Laranja Solar. . . . . . . . • . .. 1972
OPALA CUPÊ - Verde Metálico. • . . . . • . . .• 1972

DODGE
OODGE 1800 - Verde ...
Florianópolis, 14/09/1974,

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito

Fones:,6628 - '6632 - 6312

Florianópolis.

I(� BElIRA MAR .)]
COMERCIAL a.EIRA MAR V,fICUlOS oE REPRESENTAÇÕES, L;TDA.

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210
Fone - 4377

FINANCIAMOS ATE SEM ENTRADA
,,�ICULO

.

.

ANO PREÇO
vo LKS 1300 1969. . • . 11.500,00
CORCEL CUPÊ.L ...•...•••.•.•••.•.• ; 1971 .••• 16.500,00
CORCEL CUPÊ SEMI LUXO .••.•. ; .• ;; .. 1972 •••. 18.900,00
CORCELSEDAN LUXO .•.•• ;••... ; 1972 16.900,00
OPALACUPÊ L1NDO ••! .....! .••.•! ••,

...•.. 1�7;3! .
" ,

. .?4!�9!�

EM BONS VE(CULOS
OS MENORES PREÇOS

E AS MELHORES CONDIGê!ES
.

C: RAMOS S.A.
COMeRCIO E AGÊNCl.-\:-.

Revendedor Autoriza do Vblkswagt:
Rua: CeI. Pedro Demoro no. 1466
FONES:Dep Vendas: 6381

.

Peças: 6244

. Oficina: 6585
Administração: 2250

VEfCULOS l;JSADOS

Tipo: - Cor:
.

.Ano: ,

Brasüla - Verde Hippi!!••• , •. : ·
..•••.•••. ; .•.••••... 1974

1300 - Azul Diamante ... ;; ..••..•..•.••..•.• ;•..•..•••••.••••• ; ....•.. 1972
1500 - Verde•••.• ; •.•.•••••••.• ;.;.;•...•...•.••••••• ;••••.•.....•..•.•••.•.• 1973
Varlant - Branca•••..••••.••..•••••..••••.•••.•.••••...••••..••••.........•. 1970 .

cf Dispomos de'motores 1300, 1500 e 1600
.

t
novos ou recondicionados à base de rroéa.

.

..'
I

"": , .. ------.......---.l'

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA VARIAS CORES ..

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES
DODGE "SE" VÁRIAS CORES
,CHEVETTE VÁBIAS CORI;S

.

DODGE CHARGE R RT
CORCEL .•

DODGE 1.800
VOLKS
CORCEL
VOLKS
VOLKS
VOLKS ••.••.•••..

-c
•••••

LANÇHAS FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

1500 Ocre Marajó OK
1500 Branco Lotus.......................................................... 'OK
1300 Verde Mar(timo ; ; 73
1300 Branco Lotus ;; ;... 1970

'. CARION'I CO�.· AUTOMOVEIS .LTDA.
[Av. Rio Branco, 53 - Fone 3966

Corcel Cupê ; 1972'
Vol ks Sedan 1968
Corcel Cupê � ,1972
Belina 1970
Volks sedan " ; '1969
Vol ks sedan .•.. 1969

CARIONI - Tradição e conceito'
no ramo de a1Jtomóvçis.

/ ,

000 rvBrfrn rotart'Nes
RUA: GAL. GASPAR OUTRA - esc, AFONSO
PENA fone 6597 ,

ESTREITO - FPOLlS.
FUSCÃO AMARELO 'OK
KARMANN GHIA TC AZUL 1974

FUSCÃO VERMELHO 1973

FUSCÃO " LARANJA 1972
VARIANT AZUL 1971

1300 BEGE CLARO 1970

1300 BEGE CLARO 1970

C0RCEL GT VERDE 1972

CORCEL LUXO B'::GE E PRETO 1970

DODGE 1800
\

VERMELHO 19'74

OPALA MOSTARDA. 1973,
Veículos OK e usados de qualquer marca
da linha Nacional.

J

1973

1974
1974
1974
1974
1973
1973
1973
1973
1972
1972
1971
1970

. "1.

"

, j

MEDIe'OS
Dr. FELlPI FELlCIO·

PROCTOLOGIA
Estágio de 3 anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara

TRANSPORTES
RÁPIDOS WEISS '

Transportando semanalmente/de Florianópolis, para
as seguintes cidades:

Itaja( - Blumenau - Joinville - Curitiba - São Paulo e
.

Rio de Janeiro.
Rapidez e p'erfeição.

. Representante em Florianópolis
"PRENDA"

'Av. Mauro Ramos, 286 - Fone 37-53 - Florianópolis'
.Bua Mateus Leme, 2318 - Fone 24-1937 - Curitiba

ALUGAM-SE apartamentos de 1 ou dois
quartos no Edifício"A. Coelho" à Rua Felipe
Schmidt - tratar com Dr. Simões - Fone
2777.Dr. OTHMAR BAUER

PNEUMOLOGIA
Consultório: Rua Felipe Schmidt, 27
Ed. Dias Velho � 70. andar - sala 714 •

Hora marcada no localdas 14,30 às 18,30 horas.
. i

��.:� ... A�

�--------�-�-----------------------

MÉDICOS
Dr. JORGE LUIZ JORGE

GASTR9ENTEROLOGIA
Curso de especialização na Santa Casa de

Misericórdia do Rio de Janeiro - GB.

Dr. LUIZ LUPI
PSIQUIATRIA

Curso de especialização na ABMM - Rio ne

Janeiro - GB.
Consultório: Rua Deodoro no. 22

diari:amente das, 14 às 19 horas.

sala- 33

APARTAMENTOS ALUGAM-SE

DERMATOLOGISTA
Ora. Maria Carmem de S. Santos Berber

Doenças napele, couro cabeludo e unhas

Limpeza de pele, depilação
Consultas no período da tarde

Consultório: Rua Deodoro, 15 - 's/202 - Fone
4138 - Florianópolis.

[, .

VENDO APARTAMENTO
Cr$ 35.000,00 para transferir financiamento.

Aceito carro ou terreno como pagamento •

Tratar pelo fone 2490 - r.amal 172 ou à rua Deo-
, {(

doro, 3� - 30. andar - sala 42.

CORRETOR DE 'IMOVEIS
Precisa-se de corretor de imóveis com prática.
Paga-se ótima comissão, e no ato. Entrevistas
à rua 7 de Setembro, 15 - 10. andar.

.

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas, no Editrcio CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 .::.. fone 3683..,. Floriaf1ó

polis

ATENÇAO
Srs. Téc. TV. Recorte a Oferta - Vai. P136-18,00:'

6AL5-6,00: PCL82-15,50: 1B3-13,50: 33GY?-21,00: 6DE7-
16,00:6AU4-12,00 _.'

Temos toda Fab. Ibrape e RCA pronta entrega.
Servilar Rua. Cons. Mafr� 127 - Fpolis,

CASA (ESTilO CALIFORNIANO)
COM 193m2 .; MISTA - PAREDE DUPLA NA PARTE DE
MADEIRA - 3 QUARTOS (2 COM ARMÁRIOS EMBUTI·
DOS) FORRAÇÃO - SALA ENORME - VARANDA COM
BELlSSIMA VISTA P/BAIA SUL - TERRENO COM FREN
TE PARA DUAS RUAS - GARAGEM - LAVANDEIRA
CORTINAS - A 150M DO NOVO ACESSÓ DA PONTE.
PREÇO Cr$ 180.000,00 - TRATAR NO EDF. DIAS VE

LI1Ó SALAS 16 e 17 OU ·FONE 3537 - RE_{3IS I)VIÓVEIS
CRECI 142.

'

Ora. MOEMA DeSJARDINSt v:

---�--� --_--- _.,..". ....-.---'-

.
PSICOLQGA. .

"
Dra. (Vera Lucia Rocha

Cons.: Rua Deodoro; 15 - s/202
.Tel: 4138 - Floriélflopc)lis

MUITO PRATICO
Enquanto consertamos seu TV.. li cores ou P. branco
deixamos 1 TV. a cores ou P. branco em sua casa.

Servilar. Rua Cons. Mafra 127 - Tel, 20-59.

./

TERRENO STODIECK' (FILE MIGNON)
r:OM 440,70M (13 DE FRENTEI, LOCALIZADO NA

[.
MELHOR PARTE DO LOTEAMENTO, COM VISTA P/
SMA NORTE (GARANTIDA), LOCAl SOSSEG.ADO. .

PREÇO - Cr$ 110.000,QO, SENDO 5ó% ENTRADA 'E O
SALDO EM 11 MESES, OU À VISTA 'COM 10% DE
DESCONTO. - '

TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 15 e 17 OU
FONE 3537 I
RIÔGIS IMÓVEIS - CRECI142.

UNIDADE INTEGRADA DE CIRURGIA PLÂSTICA
E REPARADORA DE SANTA CATARINA

CIRURGIÕESPLÁSTiCOS' -

DR. JOSIÔ ELlOMAFfDA SILVA
DR. EDtJARDO DAIIJTAS
DERMATOLOGISTA
DR. jORGE DE SOUZASCHMIDT
PSIQUIATRA
DR. ANTÓNIO CESAR L. LEITÃO
BIOQUÍMICO

.

DR. LUCINDO PEREIRA FILHO
ORTODENTISTAS

DR. NIVALDO NUREMBERG
DR. JOSIÔ CARLOS CÂMARA BAS TOS
CARDIOLOGISTA
Dr. RICARDO AMILCAR DELLATORRE

i HEMATOLOGISTA
DR. ELlNEU MATHEUS
ANESTESISTAS,
DR. ANTÓNIO CARLOS SILVE IRA
DR. AMILCAR FERREIRA
DR. BRUNO BOSS
CIRURGiAS PLÁSTICAS - ESTÉTICAS -' REPARA
DORAS - BUSTO - ABDOME - NARIZ - RUGAS - DE
FEITOS DA FACE - SEQUELAS DE QUEIMADURAS -

IMPLANTES DE CABELOS - CONSULTAS E OPERA
ÇÕES NO HOSPITAL SANTA INEZ - BALNEÂRIO
CAMBORIÚ

.

QUARTOS - APARTAMENTOS - SUITES - HOSPITAL
INFANTIL MENINO JESUS -ITAJM.

Dr. RAUL CHEREM FILHO
ClINICA DE DOENCAS REUMATICAS'

FISIOTERAPIA ESPECIALIZADA E

REABILlTACÃO
_Atende pelo I pese, Í\IIedsam e Sasse.

."

R. Arcipreste Paiva, Ed. Praça XV, conj. 305 e'
306.
Horário das 8 às 20 horas J

Marcar .consuttã no local ou pelo fone 4439.

GESSO DECORAÇOES SANTA BARBARA'
Indústria & Comércio

Rua Fernando Machado, 35 - Fpolis - sC"-

APTO. 201 IDF. JORGE DAUX
COM 219,60M2 - 3 QUARTOS (2 C/ARMÁRIOS EMBUTI
DOS) BANHEIRO - LAVABO - SALA VISITAS (ACAR
PETADA. EXTRA NYLON - PAPEL PAREDE IMPORTA·
DO) - COZINHA (ARMÁRIOS AMERICANOS) - SALA
DE JANTAR - DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA -

ÁREA DE SERViÇO - 2 GARAGENS (ACABAMENTO
PE RSONALlZADO C/MASSA CORRIDA/GESSO/LUS·
TRES/CORTINAS) C/3 ENTRADAS (SERViÇO - SOCIAL
E FAMILIAR). PREÇO DE OCASIÃO - Cr$ 325.000,00
(78.000,00 FINANCIADO) - ACEITA-SE IMÓVEL DE
MENOR VALOR. TRATAR NO EDF. DIAS VELHO
SALAS 16 e 17 OU FONE 3537 - REGIS IMÓVEIS CRECI
142.

- DESPACHANTE SONAGLIO
HERMINIO SONAGLlO & cu LTDA.
R. CEl. PEDRO DEMORO, 2157 - ESTREITO

FORROS - em placas lisas,
Decoradas - lndeformáveis
e lncombustíveis.

DECORAÇÕES-'Artísticas em Gesso.

..

AO LADO DO OETRAN
.

.

encaminhamos carteira de motorista, identidaOt

passaporte, regs. no DNE R, imposto sindical, atestados
certidões, fotocópias, fotografias. seguros total, incénrn.
obrigatório, plastificações, i ns re u

ç
ões t eór.(" •.

EMPL ACAMENTOS, etc.

RAPIDEZ EEFICIÊNClA.

ESTATUETAS

ISOLAÇÃO ACÚSTICA + ESTUQUE +

MODELAGEM + MOLDURAS DE GESSO.

'CONSTRUTORA JOWI
AV. IVO SIL\lEIRA, 4.501 .: 'FONE: 64-53
CONSTROI SUA CASA FINANCIADA EM
ATa: 240 MESES.-
€OMPRA OU VENDE SEU IMOVEL
.Creci-17

A,PARTAMEKTO EM COQUEIROS, .
. '�'--�' .�. ,:-�

-

:� ,.�
-

��. "; .• : �����_. i>: �,,·,.F... �
Vendo com Garagem. Área de :'100m2, aproxima

demente, Com financiamento. Tratar pelos fones;
20-82 e 25-48. Creci - 31.

.
.

TERRENO VENDO

C.ANASVIEIRAS

TABA S/A
Precisamos

Carpinteiro - Serventes
Pedreiros
Ós interessados deverão apresentar-se a Rua
Prof. Anacleto Damiani, 25 Em frente ao

Posto Jóia da Ilha..

10x31 à rua Almirante Carneiro, próximo
no. 97, aceito oferta pelo fone 3292 - Irineu.

Vende-se uma área de 937m2 próxima' a Praia, Tratar à rua

Mal. Guilherme, 5 - Fone 2082 e 2548 - CRECI - 31.

GE:tTIFICADO EXT�'�AVIADO
O Sr. OSVALDO DA�OLER TEIXEIRA, declarà que extraviou

os documentos de s/veículo marca Rural-Willys, ano/67, cor bege
bambu, Chassis no. 7812600169, Placas ZA 0890, Certificado no.
361947.

Araranguá-5C,.18 de setembro de 1974.

.
. CERTIFICADO EXTRAVIADO

Foi extraviado o' certificado de propriedade de um veículo
Dodge Dart, Motor no. BF318P05903, Chassis no. 004729, perten
cente ao Sr. Germano Kuerten.

Tubarão, 19 de setembro de 1974 .....',--.,.

MAQUINAS PARA MALHARIA

Vendem-se máquinas usadas para malharia .

�Ver e tratar à rua José Jacques, 41.

VENDE-SE
A VENDEDORA DE APARTAMENTOS

EM FLORIANOPOLl S
- AV. BEIRA MAR NORTE - Largo São Sebastião - Colé

gio Menino Jesus - 2 apartamentos com: 3 quartos, dep.
completa de ernpreqada, lavabo, WC social, cozinha-copa,
área de serviço, s/de estar e jantar, garagem. ,

_ APARTAMENTOS EM CONSTRUÇÃO - Rua do

COL�GIO CATARINENSE, com: 3 quartos (um c/WC priva-
, tivo), WC social, salas de estar, jantar e mais a social c/hall e
lavabo, coz-copa, área de serviço, dependência completa de

.

empregada e garagem. Agora você não precisa de apartamento
melhor pois este já completa o seu sonho.
- AV. BEIRA MAR NORTE - Largo São Sebastião: aparta-.
mento c/3 quartos, WC social, lavabo, s/ de estar e jantar,
copa coziriha, área de serviço, dep. completa de empregada e

garagem.
- APARTAMENTOS PRÓX. ASSEMBLÉIA LEGIS,LATIVA
- 2 quartos amplos, WC social, coz., área de serviço, s/estar e
jantar (90 m2) - 145.000,00.
Apto. c/134m2 - 3 quartos, WC social, cozlnha, área de

serviço, dependênciacompleta de empregada, s/de estar e jan-
tar - 200.000,00. .

.

APARTAMENTO c/1 quarto, sala, cozinha, WC. - CENTRO.
BOM ABRIGO - resido c/5 quartos (l/c WC prjvativol, WC

social, copa cozinha, s/estar e jantar, circulação e garagem.

Transfira para nós a sua preocupação de COMPRAR, VEN
DER, ALUGAR si imóvel
.: ,,}� ;
rr .r--._____i:.... '-�'

\/Jê�fJ��i
� 111'.4-

"'�f;"'" ,

Um terreno c/790m2, próximo a Cachoeira de Bom
Jesus, (Canasvieiras), à Rua da Amizade. Tratar Rua.
Mal. Guilherme, 5 - Fones - 2082 e 2548 - CRECI
- 31. .J

Predibens Imobiliária Ltda.
Rua dos Ilhéus ,- Ed. Aplub - s/85
Fones .4141, 3950 e 2481 )
Florianôpol is

VENDE-SE

CONJUNTOS E SALAS
1. Rua Fel ipe Schmidt, 58, salas 607, 406 e 109.
2. Rua Jerônimo Coelho, 359, salas 31 e 55
3. Rua Saldanha Marinho, 24,10. andar.
4. Rua CeI. Pedro Demoro, 1612, c/4 salas
5. Rua Nunes Machado, 20, c/4 salas
6. Rua Tenente Silveira, 56, salas 6 e 7.
7. Rua Felipe Schmidt, Eq.·Dias Velho, sala 1114.,

- Um conjunto CROWN STEREO (gravador, toca-fi
ta, toca-disco e rádio) tipo maleta 007, a pilha e luz.
- Um conjunto TV, rádio e relógio, de cabeceira de
cama, automático. Falar com Décio Raul Piazera
pelo Fone 6235 das 8:00 às 17:00 'horas.

'

LOJA - VENDE-SE OU ALUGA-SE

ALUGAM-SE
APARTAMENTOS
1. Rua Felipe Schrnldt, Ed. Dias Velho, apto 1301 ,- 2 quar

tos, sala, cozinha, banheiro, área de seNiço.

CASAS
1. Avenida Rio Branco', 142 - 4 quartos, sala, copa, cozinha,
banheiro, área de serviço, 'garagem.
2. Avenida Hercüío Luz, 78 - 4 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro, dep. empregada, terraço, garagem.
3. Rua José do Valle Pereira; 131, Coqueiros -'2 quartos,
sala, cozinha, .banheiro. ,

4. Rua Des. Pedro/Silva, 726, Coqueiros - 3 quartos, sala,
copa, cozinha, banheiro, dep. empregada, quintal.
5. Rua Marques de Carvalho, 157, Coqueiros - 4 quartos,
sala, copa, cozinha, banheiro social, dep. empr., garagem, la
vanderia.
6. Avenida Hercílio Luz, 71 - 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro.

LOJAS
1. Rua Felipe Schmidt, 51, salas 5 e 3.
TRATAR À RUA FELIPE SCHMIDT, 42 - A, 10. ANDAR
- FONE: 4056.

I Na melhor Zona Comercial da cidade, à Rua Felipe
Schmidt - Edifício "Dias Velho", loja 2 (na galeria
térrea - em frente aos elevádores). Serve para
qualquer tipo de negócio. Área de 68,42m2 (2

I andares), toda acarpetada, com 2 banheiros.
Tratar à Rua Rafael Bandeira, 55, com o Sr. José,

no horário comercial (chaves com o Zelador).
.

I

ALUGA-,SE: GALPÃO DEPOS'ITO
,

Aluga-se c o m área aproximada de 1.000m2 sita na rua

SAN"rOS Sf'RAIVA no Estreito. Tratar pelo Fone 6226;
_

PRECISA-SE
LUSTRAOORES - MARCENEIROS - PINTORES
Paga-se bem. Semana .de 5 dias. Tratar à Rua Rafael Bandeira,
55 (centro) até as 1900 horas. com o Sr. Jaime.

/ ,ORGÃO ELETRONICO
[.

II

Com amplificador TRUE-REVERBER, ambos de
pouquíssimo uso, comprovado em Nota Fiscal. Felipe
Schmidt 109 - apto.: 1201 - Edf. Arthur - Fpolis.

r EXTINTORES CONTRA INCÊNDIO

U-
»< �

co' 1
f

CO�2'

Sul Pecas

Venda Recarga

r:.

\..._...I

kua Dr. Fulvio Adúcci, 978
\.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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apartamentos

EDIF(ÇIO PRAIA DA SAUDADE -

'uma, joia de apartamento. com 70m2
localizado no 10. andar, vista para o mar •
de frente. composto de sala de estar/jan
tar. 2 dormitórios. com armários embuti

dçs [laqueados), banheiro e cozinha com

azulejos decorados até o teto e com

cerâmica vitrificada. sendo todo o apar
tamento pintado com tinta plástica e

garagem. Pendendo ser financiado pelo
S.F.H. em até 20 anos,

(ref.272)

terreno

Terreno à" Rua Paula Ramos com

408.60m2.-lote de grande valorização
(ref. 052)

- ,

I Excelente terreno em ljUa calçada. com.
urna vista espetacular para o mar. dá

esquina em lugar alto ã rua Des. Tavares
I Sobrinho. com aproximadamente
'400.00m2. Preço convidativo.

'

BARREIROS

casa

Loteamento Cidade de' Florianópolis -

Casa de ,madeira comâ dormitôrios, sala.
cozinha. banheiro; o terreno mede
300m2. próximo a Super-'Mercados. faro

,

rnácla, ônibus.
Preço: Cr$ 15.000.00 (ref. 129)

o.F

terreno
I

No Loteamento Cidade de Florian6polis
- temos um lote com ,300m2: Preços:
Cr$ 8.800.00 (ref. 128)'

ESTREITO

apartamente
- " ,. .. _,;! ... .;;_v ..."P- P � . �

Na Rua Antonieta de Barros - Bom
apartamento. localizado rio 40., pavimen
te. com 7S.80m2 composto, de Sala. 2
dormitórios. copa. cozinha, banheiro so
cial e área de serviço.
Financiamento em até 20 anos.

(ref.395)

CAPOEIRAS

casa

Rua: Conde Afonso Celso - Casa com 3
dormitórios. living. cezinha, banheiro.
área de serviço. Terreno com 370m2.
garagem.
Preço: Cr$ 65.000.00. (ref. 270)

SAO JOSÉ ,
'

"u..._" ,

�oscopo,',. ,

.

Omar Cardoso

ÁRlES - Com disposição afável, franca e generosa estará
você nestes próximos dias. A entrada do sol, a partir de
'agora, 'em Libra, sua oposição zodiacal muito o

fávorecerá fmanceira, social e profissionalmente.
Conseguirá fazer e:xcelentes' amizades, atrair pessoas
importantes e obter a estima e' a confiança dos amigos.

, Excelente ao amor e ao casamento.
'

TOURO - O Sol agora em sua Sexta Casa' Astral é
'bastante favorável ao aumento de seus conhecimentos,
d0S guais muito dependerá seu sucesso nesta fase de,
influencias. Excelente saúde" boa disposição e ótimas
chances para realizar negócios que vem entabulando há
muito. Pode solicitar a colaboração de amigos e de

superiores. Otímo ao amor. '

GEMEOS :-"- O Sol em Libra, sua afortunada Quinta Casa
Astral; muito o favorecerá agora nas novas amizades, na
sua vida familiar e amorosa, nas viagens, nas novas

empr��as, nos empreendimentos e, nos', ne�ócio� qUf
necessitem muita pencia, Podera, tambem, lucrar
inesperadamente através dos jogos, sorteios e loteria.

Alguns aborrecimentos, porém, causados pelos filhos ou

enteados. , ,

'

C ANCER - Na fase 'que ora se inicia muitas serão as suas

pobabilidades de concretizar os seus mais impossíveis
sonhos' e desejos. Aproveite, se ainda não tem casa

-própria. Estude novos empreendimentos e negócios para
realiZá-los com êxito. Todavia, procure solucionar o mais

rapidamente possível os problemas familiares. Pode

viª-Íªr e amar. ,

'

,

LEAO - Fase que lhe 'promete muito sucesso 'nos

escritos, nos assuntos legais, na defesa de seus direitos,'
na -propaganda; na imprensa falada, escrita e televisada e

em tudo. que está relacionado com a comunicação. Pode'
solicitar. favores e fazer novas amizades, pois muito

dependerá delas em próximo futuro. Otimo ao amor e as

viagens. '

VIRGEM - Melhora geral da saúde e _das condições
gerais se farão sentir à partir de agora. Esforce-se mais no

trabalho, entabule novos negócios e use de, tato e

diplomacia para progredir materialmente' nesta fase em

que o Sol se encontra em Libra, sua Segunda Casa Astral.
Otimas viagens, bons contatos pessoais e felicidade
amorosa. . '

LIBRA - E Primavera, a mais linda estação do ano, e o

Sol passa a transitar pelo seu signo. Portanto, a partir de
agora, maiores s,erão' suas chances de progresso
profissional' e social, enquanto o seu magnetismo pessoal
e sua personalidade aumentarão sensivelmente. Todavia,
até 6 dia de seu aniversário, tome cuidado com

aeídentes.çom sua saúde e só viaje se for necessário.
ESÇORPIAO - Seu estado de saúde, os perigos de
acidentes, fraudes, roubos, injúrias e'prejuízos causados
pela précípitação deverão ser evitados agora. Faça
também, compreender melhor os familiares, a pessoa
amada, evite as ações impensadas, o nervosismo e- o

,

contato com pessoas estranhas de caráter duvidoso.
Bom, todavia, para obter segredos importantes.
SAGITARlO - Excelente fase astral para por em prática
novas idéias com relação ao trabalho, aos negócios
iniciados anteriormente e lidar com pessoas influentes de

posição elevada. Faça novas amizades e procure agir com
tato e diplomacia. Espetacular fluxo ao amor, às viagens
curtas e aos empreendimentos relacionados com o

bem-estar público.' .

-

'
"

. CAPRICÓRNIO - O Sol em sua Décima Casa Astral, em
muito bom aspecto com Saturno, seu astro tutor,
dar-lhe-á ótimas chances de elevação profísríonal, social e
de realizar grandes negócios destinados a lhe trazer
lucros e vantagens. Aproveite. As dificuldades serão
facilmente superadas e a vida amorosa.' e familiar,
dar-lhe-á bastante contentamento.

'
.

AQtrARIO - A partir de' agora, sua saúde .melhorará
sensivelmente, bem como as chances de sucesso em

todos os setores, devido o trânsito do Sol em Libra, sua
Nona Casa Astral. Deverá, também, auxiliar retraídos,
procurar harmonizar todas as coisas complicadas .em seu

setor familiar e aumentar sua 'popularidade. Terá
sucesso e felicidade.
PEIXES - A partir de agora, deverá guiar-se pelo seu

bom s�nso evi!_ar negócios e ações preçipitadas, cuidar de'
� sua saude e nao se deixar levar pelo .pessmusmo e por
pessoas prometedoras e falantes. Precavenha-se, também,
contra .acídentes e só viaje se for de necessidade. Otimo, '

contudo, às pesquisas e às investigações. Notícias -,

negativas sobre heranças. -,

C·'
.

,Inema
\

MA,eHO &. FÊMEA, produção do cinema nacional, homem, e sua impotência contra' os grilhões sociais.
·

com pretensões a, se.xv eomédia: Escrita e dirigida por Technicolor. 18 anos. Coral 4-8-10 horas.
Ody [1rága, nosso conhecido "aqui de Florianópolis. UM HOMEM CHAMADO NOON, com Richard
Mário Benvenutti e Vera Fischer, a dupla de O Anjo Grenna - ,

L?iro, reapqreçerJ!.Juntqjl;fíllte,:,com GlaU�ia Roth�r, \
'OS ANJOS TAMBÉM COMEM FEiJÃO, com

Silvana Lopes, Jaime Barcelos, Betty Fraser, EJisabeth 'Giulian@<�;-emiiul L"�,,,.: - _;_:�_;;;;:�����'_;';;;"___"''':''- ,i

Hafitnan. Existt'úm filme de Cecii B,' ae Milte, de' Censura I8 anos. Roxy 2 e S'horas.
.

'

1919, com o mesmo- título, Macho e Fêmea (Male and .

A PRIMEIRA NOITE DE TRANQUILf[JADE-, de

Female). Censura 18 anos. sã6 José 3,45-7,45-9;45.
. Valeria Zurilini; com Alain Delon, Sonia Petrova é Lea

O MANTO SAGRADO (The Robe Reapresentação] Massari:

Filme que marca o advento do Cinemascope, baseado Censura 18-anos. Jalisco 4. 7,JO-9,3Q ,

no, romance de Lloyd C. Douglas, e dirigido com PORTUGAL...MINHA SAUDADE, com Mazaropi
sobriedade por Henry King, narra uma história que se Texas, Calibre 3Ej, com Wayde Preston - Glória 4 e 8

desenrola na ép?�a do nascimento do cristia'}ismo horas.
dentro do Império Romano: 'No elenco, Richard ADEUS'GRINGO, com Giúliano Gemma
Burton; faz Marcellus, tribuno romano que, num jogo Censura 18 anos. Rajâ 2 horas.
-de dados ao pé da cruz, ganha o manto de Cristo e, Filmes emMatinée I

movido pelo remorso e pela influência do escravo São José 1h3Om - Motorista Sem Limites - Censura 5
Demettius (Victor Maturs}, mais tarde se converte. anos. .

,
Jean Simmons é Diana, pupila de Tiberius e amada por

( Ritz 10 horas - Portugal.... MinhaSaudade - Censura 5
.Marceilús: Outros bons atares estão no elenco: Michael anos.

· Rennie; Richard Boone, Dean Jagger, alem de Dawn Ritz 2 horas, - OManto Sagrado - Censura 5 anos.

Adams, Betta St. John e Jay Robinson, este-fazendo Coral 2 horas - Motorista Sem Limites - Censura 5
um Calícula efeminado e 'desequilíbrado: O romance anos.

teve 'adaptação . de Philip Dunne. 20th Century Roxy 2 horas - Um Homem Chamado Noon - Os
·

Fox-Cinemascope; Technicolor. Censura 5 anos. Ritz Anjos Também Comem Feijão. ',.

5-7,45-9,45. Jalisco 2 horas - Portugal... Minha Siludade - Censura 5
anos.

TEOREMA - Reapresentação. Fil;;e de PierPaolo Glória 2 horas - Kirk, o Agente Implacável- Censura,5
Passolini, com Terence Stamp. Silvana.' Mangano, anos.

Massimo Girott. Narra, em forma de fábula, lO Rajá 2 horas - A Guerfa cJos Dalmatas - Censura 5
.

problema da 'liberdade e da, verdade, em relação ao anos.

/

T�ibunal·de Justiça
DIRETORJA, DE DoéuMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

,

1-
DECISÕES DA PRIMEIRA C�ARA: CIVIL em 19.9.74·,

, APELAÇÕES CíVEIS
No. 9.916 - CRICIúMA - Aptes. João Benevenuto

'C;u:doso e outros. Apdos. Henrique Dauro Martignago e sua

mulher. ReI. Des. Ivo Sell, - "COnheceram de ambos os

recuIQs para, negar provimento ao agravo nô auto do
processo ,e prover a' apelação, a fim 'de julgar improcedente 'a
ação, fixàdõs,os honorários de âdvOgado em 20% sobre o

valor da causa. Unânime".
No. 9.942 - (EXECUTIVO FISCAL) - LAGES - Autos

remetidos: Juízo de Direito/da 2a. Vara Cível. Autora a
Fazenda E�!adual e ré Madeiteira Bela Vista Ltda. Rei. Des.
Ivo Sell: -, Anularam!l sentença de 10. grau; a Ínn ãe que o,
Dr. JUIZ a quo rroflIa outra na forma determinada no
acóIdão. Unânime' .'

'

No. 9.941 - (EXECUTIVO- FISCAL) -

FLORIANÓPOLIS - Autos remetidos: Juízo de Direito da
Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do Trabalho.
Autora �râmica Carbonera Ltda. Ré a Fazenda Estadual.
ReI. Des. Rid Silva - "Reformaram a decisão de 10. grau
apenas no que se refere aos honorários de advogado para
reduzi-los a 10%. Unaíüme". '

,"

No. 9.815 - LAGES - Apte. Sebastião Mariano da
Fonseca. AP.�o." J!lsé Remesser' Coelho. Rei. Des. A:lves
Pedrosa - ,Deram provimento ao recurso para julgar
procedente, a ação, rIXados os honorários de adY0P4o em

20% sobre o valor � causa. Unân�e".,
--'

l'Io. 9.768 - CHAPECÓ - Aptes. GenqIa C.F. Franceschi;
Eduardo Bacarin � outro. Apdos. Evani F-:-Machado�'
Gilberto Machado. Rei. Des. Ivo Sell - "Julgaram extinto o

procedimento recursal 'em face da desistência do apelante.
Unânime". !,', - ,

No. 9;932 - .tOAÇABA - Apte. Elidio Dalla Costa.'
. Apda.' Clodomira de OliVeira representando sua' neta

Terezinha C. da Silva. Rei. Des. Rid' Silva, - "Deram

provimento ao recurso.para, anular a sentença recorrida a fim
de que outra seja proferida, obe,decidos os dispositivos legais

, quanto aos nomes das partes. Unânime".'
'

No. 9.639 - FLORIANQPOLIS :- Apte.· Farmácia
-

. Central Ltda. Apdos. Sylvio Ferrari e outros. Rei. Des. Ayres
Gama - "COnverteram o julgamento em diligência, a fim de
,_;er· ouvida a Procurado'Íia Geral do Estado. Unânime".
Acórdão publicado na sessão.

-

"
,

No. 9.958 - FLüRIANÓPOLlS - Apte. Oh\'io Marcus

Eger. Apd� .otília de Oliveira. Rei. Des. Ayres Gama
'''Negaram provimento ao recurso. trnânime". '

AGRAVÜ DE PETIÇÃü .

No. 3.212 - LAGES - Agrtes,' o Dr. Juiz � Direito da .

,

2a. Vara Cível ex-officio e ° Instituto Nacional de
Previdência Social. Agrda. Avedorina Pires de Andrade p/ seu
rllho Amtando Carlos Pires de Andrade. Rei. Des. Ayres
Gama, _:; "COnverteram o julgamento em diligência. Por
maioria d_!l votos". ,

_ ,

DECISOES DA SEGUNDA CAMARA CIVIL em 20.9.74;

CONFLITO DE COMPETÊNCIA .

Np. 62 - BIGÚAÇU - Suscitan,te o Dr. Juiz de Direito de
São José. Suscitado o,Dr. Jpiz Jile Direito de Biguaçu. ReI.
Des. Nelson Konrad - "Conheceram do Conflito para,
declarar competente o Dt. Juiz de Direito susCitado.
Unânime". '

'

.

'

,
APELAÇÕES DE DESQUITE .

No. 4.235 - LAGES -=-Ápte • .o Dr. Juiz de Direito da la.
Vaf<l Cível, ex-officio. Apdos.' José Oceni Antunes de
C@rdQva e Iolita Xavier da Silva. Rei. Des. Cerqueira Cintra -

, "N,egaram pr!>vimento. Unânime". Acórdão publicado na

sessão.
No. 4.489 - FLORIANÓPOLIS- - Apte. o Dr. Juiz de

'Direito da Vara de Família, Órfãos e' Sucessões, ex-officio.
Apdos. Pedro Argemiro' de· Almeida e s/mo Dilma Soares de
Almeida. Rei. Des. Elduardo Luz - "Negaram provimento.
Unânime".

'

No. 4.389 - RIO DO SUL - Apte. o_ Dr. Juiz de Direito
,da la. Vara ex-officio. Apdos. Willi ,Uhlendorf e Huldir
Nelsinha Grabner Uhlendorf. Rei.' Dês. Nelson Konrad -

'''Negaram provimento. UnâIlime".
,

APELAÇÕES CíVEIS
No. 9.795 - XANXERÊ -:- Apte. Domingos Brandim.

Apdos. Walter Bertuol e s/mo ReI. Des. Cerqueira Cintra -

"CO'nheceram da apelação e do agravo no auto do processo;
julgaram prejudicadO este e' negaram provimento à ápelação.
Unânime' • Acórdão publicado na sessão."

'

No. 10.081 - LAGES - Apte. Irmãos llorlenghi Ltda.
Apda. Transportadora Della Costa Ltda. ReI. Des. Eduardo
Luz -: "Der�11! plI?,vimento para determinar o prosseguimento
da açao. Unannne.

'

- /
,

-
'

.

No. 1���07 - J�INVILLE - Avt�s. Odácio da Silva e

Miguel Inaclo da Silva. Apda. COlllllCIO e Representações
Douat S.A. ReI. Des. Eduardo Luz - "Negaram provimento.
Unânime".

'

,

No, 9.914 - LAGES - Apte. Silvano Dias. Apd�. a

Fazenda Estadual. Rei. Des. Nelson, Konrad - "Negaram
provimento. Unânime".

'

No 10.126 - CHAPECÓI - Apte. Ervelino Felipe
COnsales. Apdo. Ermindo' Ari Graebin. Reç. Des. Tycho
Brahe - "Negaram provimento. ,Unânime".

No. 10.057 - ITAIÓPOLlS - Apte. José Vicente
Fernandes. Apdo. Luiz Lisot. Rei. Des. Tycho Brahe -

"Deram provimento para, reformando a decisão recorrida,
julgar improcedente a a,ção, e Jlrocedente e reconvenção,
condenando o autor a pagar a indenização a ser apurada em

execuçãoj custas, despesas e honorários, na base de 20%.
Unânime'. '

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

casas

Centro - Rua Tenente Silveira. 133 - /

Excelente residência possuindo 3 ampl� ,

e ensolarados dormitórios. todos com

armários embutidos. sendo o de casal
com closed-room em madeira de lei.
banheiro do casal com az cdlorido
até o teto. pia de má e./ ox. Nlos
quartos decoração e e parede.
possulndo ainda' estar, copa

banheiro social ário embutido.
espetacular _pendência competa
de emp • r a de serviço. adega e

garag e para mais de 2 carros.
um qua e ferramentas entrada lateral
de serviço.
Financiamento em até 20 anos.

(ref.348) (

Rua: Armando Valério de Assis. 14.
loteamento Stodieck. Com uma vista
panorâmica que dispensa qualquer co

mentário. com 2 pavimentos. parte supe
rior com 3 dormitórlos, hall de distribui
ção e banheiro. parte inferior 'com sala
de visita. jantar. copa-cozinha, dependên
cia de empregada e .qaraqern. Está sendo
toda pintada. Agora mesmo. uma rara

oportunidade de morar bem. Dê uma

telefonadlnha para os nossos.escrttôrlos
que com prazer iremos mostrá-Ia. Pode
ser financiada em até 20 anos.

(Ref.) ,

�partamentos
(

'i

����T;�NE:����H�E���� ;4���
mais garagem.
Super supen o apartemento acima. Com
4 dormitórios todos com errnãrlos em

butldos de ,primeiríssima qualidade e de,
extremo bom gosto. gabinete c/arrnério,
sala de, jantar, também com :,à;�'rlos.
gosteso e amplo living área de se,�iço
com dependências completas de empre

gada.\cozinha com armários clnernatográ
fícos, ensolação norte.

Preço de ocasião dadas as benfeitorias
existentes e o financiamento poderá ser

em até 20 anos.

'

Na Av. Othon G. D'Eça Excelente'
apartamento com sua distribuição inter
na perfeita. contendo living. sala de

jantar. 3 aconchegantes quartos. 2 ba
nheiros. um privativo do casal. com

_ arrnérios embutidos nos quartos. box dr
acrílico nos banheiros sociais é os azule
jos decorados até e teto também na

cozinha que tem armários tipo america
no e o piso é vitrificado. instalações
completas de emprega e garagem.
Loteamento Stodieck. um terreno com

vista maravilhosa
(ref.0811

TRINDADE,
casa

terreno
TerrenQ espetacular. medindo 20 x 20.
na Rua Lauro Unhares._ bem defronte ao

Gi'upõ, 'local de grande valorização.
(ref.396)

COQUEIROS

Rua Marques de Carvalho. 51 - Residên�
cia nas imediações do Praiá Clube. com
2001}12. terreno medindo 320m2. pos
suindo 4 amplos dormitórios. living; co
pa. cozinha e 2 banheiros. A copa e a

cozinha com azulejos decorades até o

teto. área de serviço. banheiro de empre
gada. gabinete e garagem. Agradável

, quintal. todo murado:
'

Com financiamento em até 20 anõs.

(�ef, 238)

sitio

Um Sítio em Pic�das do Norte corri
43.260m2. com pés de laranja. bananal
etc. - Excelente para granja.
(ref.099)

CANASVIEIRAS"

·casa
EXCELENTE OPORTUNIDADE

- Nada melhor do que uma

casinha 'qe praia para passar' o verão.
Perto do Country. com 2 quartos. ba_
nheiro. espaçoso living. garagem. churras
queira. telheiro nos fundos do ,terreno
que é todo murado.
Preço convidativo.
FINANCIAMENTO BNH

Excelente oportunidade de efetivar um
bom investimento. Temos diversos ter·
renas em Canasvieiras em vários pontos
desse aprazível e valorizado balneário
Nossos corretores o levarão com prazer �
sem compromisso até lá. (ref. 350 a 362
264. 126. 098)' ,

•

/

t,

Excelente para uma g�anja. local aprazt
vel e gostoso de se passar final de semana
e são 290.000m2 - Próprio para pessoa
de bom gosto.
(ref.067)

Um espetacular terreno com 55.00m. de
frente para o MAR na Praia de ,Cacupé'
(ref.341)

José Mendes.
Um lote à rua São Judas Tadeu. lote no.

24 - Preço de ocasião.

LAGOA D'A CONCEICAD
lotes

E.m vários' locais da nossa querida Lagoa.
dispomos de Lotes prontos para constru

ção. O preço é convidativo.
Fin'anciamento em até 20 meses

(Ref.050)

PRAIA, DOS SONHOS

�����(vêr'pr���9:�,s'õí{:nQs .. irP� �asa
de madeira com 50m2. Apenas
c-s 30.000.00 (Ref. 115)

CAMBORIÚ
Rara oportunidade. .Casa em Carnbóriú,
Ótima localização .: Preço convidativo
(Ref. 118)

\

SEJA PREVIDENTE
ADQUIRA AGORA O SEU
TERRENO 'DE PRAIA. O

VERÃO ESTÃ CHEGANDO.
F A ç A U M BOM
INVESTIMENTO.

"VENHA TRABALHAR

CONOSCO NO

EDI �fCIO SEDE

DA EMEDAUX.

CONJUNTOS

DE ESCRITÓRIOS DE

ALTO LUXO,.

COM GARAGEM."

/

EmEDRUX

í
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GRÁTIS, EM 1-°005,
OS DORMITORIOS:

O
Gelli
obansono

cheio, com muito ritmo e perçurssão. O aproveitamento
por Marcus Pereira deste ritmista dos mais versáteis e

'competentes desta terra foi o ponto alto de conquista
para muitos discofllos,

'

r
Tendo acompanhado muita gente ,em gravações, hoje
Marcus Pereira deu a oportunidade tão esperada de um
disco todinho "OSVALDINHO DA CUICA E SEU
GRUPO VAI-VAI", o que para nós que vivemos com o
som na cuca é um presente de inesquecível valor. Está
"UMA COISA DE LOUCO" fazendo a gente balançar
mesmo sem vontade (faria até funeral virar festa de
partido alto), é 'o s'ambão "PARTIDO NA COZINHA"
composição do próprio Osvaldinho I em parceria com

Papete (também cantor neste LP).
Um desfile de instrumentos 'com muito som sambão,
PARTIDO NA COZINHA" é merecedor de gravação por
muita gente boa. '

,
,

Todo o Lp está excelente, com excelente qualidade de
gravação, e muito ritmo, feito para curtir até o sulco
fmal. "VAI - VAI" é super sambão. comunicação,
"MORO NA ROÇA" um partido de muita animação
(bem ao estilo Martinho da Vila) com um recado sonoro
de fazer mexer todo mundo, ''TUDO SE
TRANSFORMOU' composição do Paulinho" da Viola
recebeu .um tratamento genial, "COZINHA" é um show
de percurssão com todo o grupo, "QUE BELEZA" do
Benito de Paula está super gostoso, No Lp temos.ainda
"QUE BELEZA" "EXALTAÇAO ,AO SALGUEIRO"
'''VENDAVAL'' '.'RISOLETA" "FESTA DOS DEUSES
AFRO-BRASILEIROS", TAVA ASSIM DE MULHER
E TÁ CHEGANDO MAIS" e força total para "MORO'
NA ROÇA" e "PARTIDO NA COZINHA' que estão de
matar.
Um Lp de qualidade insuperável e em-se falando de
sambão, é para fazer "Ary Barroso vibrar e aplaudir atéficar rouco e com as mãos inchadas". Como ja havíamos
dito antes MARCUS PEREIRA conseguiu o seu intento:
mostrar .quanta gente boa nós temos por este Brasil, à
espera 'de um Marcus Pereira para mostrar suas

qualidades. Nota mil pra tudo isso que é "VAMOS
SAMBAR?-"

Som

UM DISCO JOVEM COM MENSAGENS RELIGIOSAS:
OS MENINOS DE DEUS.

'

Um disco jovem, com muito som "porrete" _e com

mensagens de Amor. .Inícíando com a ORAÇAO DE

/

SÃO FRANCISCO, cuja letra é belíssima e com o título
no disco "SENHOR FAZEI DE MIM (Um instrumento
de tua paz), com um som de guitarras e bateria no mais
autêntico ritmo jovem, o Lp apresenta um grupo de
jovens, os quais se reunem num tipo de colônia de férias
e repouco, onde' se recuperam de problemas como a
toxicomania e outros mais, sob orientação religiosa,
formando vários grupos alegres e procurando a

comunicação com os demaisjovens através de mensagens
religioso-musicais. "OS MENINOS DE DEUS" curtem
som super bacana, sempre com letras onde o tema é
caridade e o amor mostrando que os jovens também
podem se espíritualízar com a própria música doida da
Juventude. Uma das mais belas mensagens é "A LUZ"
onde o Rock é fundo de urna mensagem sup_er bacana e

jovem de "Isaias". Outro Rock jóia é "APRENDAM
QUE PODEM SER LIVRES" e uma beleza nostálgica na
balada "NO MIRES ATRÁS?' cantada em castelhano, e

ainda "VOZ DE AMOR".

}

No lado B temos uma parte das palavras de' Cristo
quando da última ceia com Os a!,óstolos,-transformada
rr 'm sommuito guente com o título "ALELTJIA".
Numa linha melodica digna dos maiores elogios, temos'
"ESTOU FELIZ", o mesmo acontecendo com "COMO
ESOUEC�-LO",

( "

problemas pessoais resolveram superá-los e mostrar que a

.alegria de ser jovem e caridoso unido ao amor pode dar
só bons frutos como por exemplo: .oS MENINOS DE
DEUS". '_

MAIS UMA PRODUÇAO "MARCUS PEREIRA":
"VAMOS SAMBAR". '

Pois é gente ligada em som. Aqui estamos com mais urna
produção deste sensacional "cara" que é Marcus Pereira,
que está apresentando maravilhas gravadas pela RCA e

com o selo que leva o seu nome: DISCOS MARCUS
PEREIRA. '

A edição ainda é de samba e traz um grupo da pesada
mesmo: OSVALDINHO DA CUICA E SEU GRUPO
VAI-VAI..

.

O autêntico sambinha (que me perdoe Ary Barroso) está
aqui apresentado com um charme incrível e com um som

Nabor Prazeres

Na -faixa "É MELHOR TENTAR E FALHAR" uma

mensagem cujo conteúdo fará muita génte pensar e
meditar. As duas faixas fmais do lado B temos urna

mensagem bem j>ara o jovem com dois super ROCKS
"QUE E QUE FEZ JESUS" cuja letra é original e bacana
.num ritmo comunicativo pácas. Na faixa fmal
"OBRIGADO SENHOR" outro Rock da pesada com um
recado de amor e confiança em Deus. Um LP -jovem,
bacana, em .som stereo com um grupo heterogêneo de
/

jovens, de raças.e países diferentes que mostram que o
amor e a candade podem fazer muitos dos chamados...
milagres. lovens que se uniram nos problemas e nos dão'
maravilhosas mensagens. Um disco para estar com os

jovens, sejam eles não Importa, católicos, protestantes,
espíritas, adventistas, batistas ou outra religião existente.
Este é um disco {>aYa TODOS com mensagens cristãs e
muito positivas feitas por jovens ,que enfrentando vários

I

"

Você sab�_�uanto �anha um programador
de-Computador Eletronico ?

Ser programador hoje em dia é uma profissão
rendosa. O salário inicial gira em torno de

Cr$ 1.500,00, e um pr�ramador com 1 ou 2 anos de

experiência ganha em torno de Cr$ 3.000,00 a

Cr$ 5.000,00, e, por incr(vel que pareça, ser progra
mador não requer conhecimentos de matemática ou

curso superior, basta apenas Lógica e força de vontade.

'Faça hoje mesmo sua inscrição no nosso curso de

programação. In(ció01/10/J4turmas noturnas, coloca

ção para os melhores classificados. Certificados no

.final do _curso. Servodata Processamento de Dados
Ltda. Praça XV no. 21 - 50. andar - sala 504 (Edif(
cio João Moritz). '

I

+fJ!Je�_,�
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CRECI- 316
, Aplique para valorizar

IMÓVEIS Ã VENDA
002 - Conjunto para escritório - Centro - 27 m2. -

Sobre-Loja.
003 - Residência fase conclusão' - 3 quartos, 230 m2.
aproximadamente, com terreno de 3.000 m2. 'próximo'
aeroporto. ,

'006 - Ponto Comercial na Rua Conselheiro Mafra, com 64
m2., com Sobre-Loja com a mesma metragem.
007 - Terreno Zona R'ural distrito de Canasvieiras com

280.000 m2. aproximadamente, com água, luz e estrada
, asfa Itàda.
008 - Lote no. 4, travessa da Rua Lauro Linhares 360�m2.
012 - Lote na Praia da Jurerê, 450 m2.

"

014 - Área de 15.367.169,40, m2., enorme quantidade de
madeira, abundância-de água, casa para trabalhadores, acesso
fácil para a BR-1 01.
018 - Terreno com 5.650 m2., estrada Velha para a Lagoa da
Conceição. ( "

019 - Casa Rua Deodoro com terreno de 120 m2.
,'0;10, - Apartamento com 3 quartos demais dependências,
com garagem, na Rua Alves de Brito.
021 - Apartamento no Edf. DONA LI LA, na Rua Lacerda
'Coutinho no. 16 (Chácara da Espanha), fino acabamento, ,3
quartos, 2 banheiros, sendo um privativo, living, com sacada,
sala de jantar, cozinha, área de serviço, depentlência de
empregada, azulejo decorado até o teto, massa corrida com
PVA, garagem I'

022 - Imóvel com 2 pavimentos para Comércio, na Rua
Cons. Mafra.

'
'

023 - Imóvel residencial com 750 m2. de área construída em
terreno com 446 m2., sito a Rua Francisco Tolentino.
024 - Um terreno na Av. Ivo SilVeira, com 7.000 m2.
025 .: Uma Chácara a 15 minutos da Capita I, 10.000 m2.,
água, luz, residência. '

-

O MELHOR NEGóCIO'
037 - Prédio residencial, sendo a 'parte da frente com 17 m. e

fundos cóm 37 rn , Rua Maria da Luz, esquina da Silva,
Jàrdim' ,

038 - Apartamento no .Edf. Daniela com 2 quartos e demais"
dependências - 40. andar apt, 403.
030 - Prédio de Alvenaria com 2 pavimentos rua Cons,
Mafra, 140/142, terreno com área total de 553,35 m2., a

parte superior' com '2 apartarrentos, sendo que cada
apartamento com 3 quartos e demais dependências. A parte
inferior com 2 lojas, metragem 11 X51 metros,

031 - Um terreno no Jardim Itaguaçu, junto ao asfalto de'
esquina, com '805 m2.

, 032' - Apartamento, Rua Anita Garibaldi - Edf. Daniela, 90
m2., 2 quartos, sala living. banheiro, cozinha, copa, área de
serviço, instalação de empregada.

'
� �

033 - Terreno de esquina - Coqueiros - na rua Abel Capela
374 m2.
036 - Área 67&000 m2., munic(pio de São José.'
Obs. - Imóveis vendidos, estão rendendo mais de 100%. a.a.
Aplique em Imóveis. " "

Temos Clientes para seu Imóvel Compra e Loc�ção.
Também Administramos o seu Imóvel.
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